
Directo*'-

La Tribuna
----------------de Ciudad Real---------------------
Msnuel López Camarena diario independiente Martes, 24 de Septiembre de 1991

AÑO II ■ NUM. 331 ■ Edita Publicaciones de Ciudad Real, S. A. (Publicisa) ■ 80 PTAS.

La

Anciá 
^ya” d 
^ obf

Á^JA dice que las negociaciones “están dando sus últimos coletazos” 

Trabajo confía en que hoy 
pueda llegarse a un acuerdo 

en el convenio del campo
n.
juró

Hoy se cumple el séptimo día de huelga en el sector

’fashi Joy podría llegarse a un preacuerdo para preacuerdo”, aunque se apresuró a precisar 
M ^ar el convenio del campo, según señaló r— "-' '^------ — “ ; -- ---- -. ...
’•’■» \iirector provincial de Trabajo, Javier de posibles acuerdos”. Por su parte, ASAJA 
deper ' —~  — :-Ji-s~~   — i.  >

que **debemos ser muy cautos al hablar

génef 
idos i

jjtor, qui^n afirmó que ^*hay indicios que dijo que hoy hará un “último esfuerzo de 
Miman n pensar en la posibilidad de un generosidad”.

.u lavier Aibar dijo que, en 
rale! óncipio, es positivo el hecho 
lAn- ¡que la reunión de hoy haya 

tosolicitada por ASAJA, ya 
\ da anterior, primera en la 

¡einlervino y que terminó en

ia uw

i “He

los vis

con( 
loi a

K-í

fue convocada a peti- 
de los sindicatos.

por su parte, el secretario 
Ural de ASAJA en Ciudad 
L Florencio Rodríguez, ase
to que “el convenio colectivo 
e dando sus últimos coleta- 
py que, en la reunión de 
n, su organización haría “un 
m esfuerzo de generosi- 
Ij' hacia los sindicatos, aun- 
k subrayó que la huelga no 
Lnfluido nada en su postura, 
nue, “excepto en dos pueblos 
Ila provincia, no ha tenido 
knas incidencia”. Como se 
Bordará, la huelga comenzó 
1 miércoles pasado como pro
ra por el fracaso de las nego- 
wones del convenio colecti- 
Ipor lo que hoy cumple su 
bino día.
| (Pág.7) La vendimia se generalizó ayer en Ciudad Real.

Florencio Rodríguez dijo que su 
IBfuerzo de generosidad” no se 

a la presión de la huelga, 
m^e, según él, ésta no ha tenido

1 Bdencia alguna, a excepción de 
pueblos

Aibar considera positivo el hecho 
de que la reunión de hoy haya 
sido solicitada por ASAJA, ya que 
la anterior lo fue por los sindicatos 
Unión General de Trabajadores y 
Comisiones Obreras
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Solchaga afirma que es 
posible crear 1,2 millones de 
tMpleos en esta legislatura
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1 t^sponsable del Ministerio 
I yonotnía y Hacienda reco- 
P«término de la reunión 

^^ podido avanzar 
objetivo de reducir el défi- 

L Que en 1990 alcanzó 
E por ciento del PIB, y 

en 1991 y en 1992 podrá 
F^nerse en un nivel similar, 
1 3^^ se retrasa el objetivo 
l^inar el déficit en el 

año.
señaló que tener 

IJnit cero es bueno y por 
^lente conviene acercarse 
|2'’9ue se retrase un poco 
r^^ución de este objetivo. 
I (Pág.19)

Carlos Solchaga 
reconoció que no se 
ha podido avanzar en 
el objetivo de reducir 
el déficit fiscal, que 
en 1990 alcanzó,el 2,3 
por ciento del PIB*, y 
dijo que en 1991 y en 
1992 podrá 
mantenerse en un 
nivel similar

Tomás Rincón, padre de la fallecida

A las 10 horas en ¡a Audiencia Provincial

Hoy comienza el juicio por 
presunto parricidio contra 
el magistrado Jesús Angel 

Guijarro
Hoy comienza, en la sala 

de vistas de la Audiencia 
Provincial, presidida por 
Julián Pérez Templado, el 
juicio contra el magistrado 
daimieleño Jesús Angel Gui
jarro, a quien su suegro, 
Tomás Rincón, acusa de ser 
el causante de la muerte de 
su hija Consuelo Rincón, 
fallecida en la noche del 24 
de diciembre de 1989.

Aquella Nochebuena, 
según lo declarado en repe
tidas ocasiones por Tomás 
Rincón, Jesús Angel y Con
suelo mantivieron una fuerte 
discusión en la que aquel 
habría propinado un golpe 
a su esposa que le habría 
causado la muerte, dado el 
delicado estado de salud de 
la fallecida.

LA TRIBUNA informará 
a diario del desarrollo de la 
vista.

Tomás Rincón 
acusa a su yerno, 
Jesús Angel 
Guijarro, de ser el 
causante de la 
muerte de su hija, 
Consuelo Rincón

Según el 
denunciante, Jesús 
Angel habría 
propinado a 
Consuelo un golpe 
de karate en el 
cuello

íi

Todo lo que necesita, 
en' la mejor calidad, 

lo tiene

Cabanes
- Grifería - Cuartos de baño

#iiaieat
Nueva exposición
Carretera de Carrión, 4 - Ciudad Real ba(^,^'‘

y además

El Rey asistió a 
la inauguración 
del nuevo edificio 
del Senado

(Pág. 21)

Respetado el alto 
el fuego en 
Yugoslavia

(Pág. 25)
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¿El centenario de la resistencia?
ANTONIO PAPELL
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Editor

J
osé Luis Sampedro, un brillante intelectual 
de exquisita sensibilidad que se mani
fiesta sobre todo en el campo hipócrita 

de las relaciones internacinales, acaba de suge
rir en un artículo que la conmemoración del 
V Centenario de la gesta de Colón sirva para 
dorjar el “suratlantismo latinoamericano” 
(también propone el profesor Sampedro que 
aceptemos de una vez el término Latinoa
mérica, acuñado por voluntad explícita de sus 
portadores, que rechazan consuetudinariamen
te las palabras “Hispanoamérica” e “Iberoa
mérica). Con ello, Sampedro quiere significar 
que España y las naciones hispánicas de ultra
mar deben “defender nuestra manera de vivir 
contra la contaminación noratlántica”.

El discurso de este ilustre economista parte 
de la base de que el sur subdesarrollado —en 
el que está incluida, a su juicio, España— debe 
emanciparse del norte dominador “porque en 
toda dependencia la estrategia ha de ser doble: 
por una parte, sobrevivir bajo la dominación, 
pero al mismo tiempo trabajar para la libertad 
o al menos para una interdependencia igua
litaria”. La tesis de Sampedro tiene un indis
cutible valor, por cuanto reclama, con gran 
sentido común, que en lugar de un centenario 
historicista, de pura autocomplacencia, como 
fuera el IV que tuvo lugar hace un siglo, 
se prefiera esta vez la opción de un estre
chamiento de relaciones que deje establecidos 
vínculos operativos, útiles para auspiciar la 
“resistencia” de esa comunidad latina frente 
a Norteamérica, de forma que sea posible, 
más adelante, la completa “liberación”. El len
guaje parece un tanto sobrepasado, puesto que 
evoca épocas de guerra fría y de franca 
confrontación.

Persiste, evidentemente, un grave desequi
librio norte-sur en el Mundo (aunque geo-

gráficamente desorientado porque buena parte 
del Este ha pasado a ser Sur en contra de 
todo cartesianismo), y no habrá paz plantearía 
en tanto no se solucione esta tensión, que 
desnaturaliza las democracias del sur y genera 
lacerante desigualdad. Sin embargo, quizá la 
solución ya no estribe, como antes, en una 
abierta confrontación -que se expresaba con 
frecuencia en términos revolucionarios en tan
to persistió la división del mundo en dos blo
ques-, en una guerra de guerrillas, textual 
o diplomática, contra Estados Unidos y sus 
aliados: más bien parece que las armas para 
conseguir que fructifique el diálogo norte sur 
hayan de ser cada vez más incruentas y más 
políticas. Es tan cierta la insensibilidad del 
norte como la evidencia de que la paz depende, 
ya no de la armonía entre liberalismo y tota
litarismo como de la capacidad de los países 
ricos para arrastrar al sur hacia el desarrollo.

Por consiguiente, España, más que contri
buir a enfrentar a Latinoamérica con Estados 
Unidos, tiene que hacer cuanto pueda por 
otorgar peso específico a esta comunidad de 
países y por vincularía al Norte, a la Comu
nidad Europea y a Norteamérica.

La vieja visión romántica de la conquista 
del Norte por el Sur, de la redención heroica 
de los pobres, de la extensión de la utopía 
a todo el globo, tiene que dejar paso a un 
arduo proceso de racionalidad que incluya la 
integración de todas las regiones desintegradas 
del planeta en el desarrollo conjunto.

Este proceso integrado ha sido oportuna
mente puesto en marcha por España, al impul
sar una comunidad de naciones latinoame
ricanas, en la que se insertan España y Por
tugal. Esta vía poco épica es, debe ser, el 
principal hallazgo de ftituro de las conme
moraciones del 92.

“Porque en 
toda 
dependencia 
la estrategia 
ha de ser 
doble: por 
una parte, 
sobrevivir 
bajo la 
dominación, 
pero al mismo 
tiempo 
trabajar para 
la libertad
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■ Firma invitada "^ "
”...Y con disimulo en el rostro, más no así en su 

diestra, oprimió con ésta en dos ocasiones la más secreta 
intimidad de aquél”. Vengo a imponer una sanción 
de quinientas mil pesetas al jugador del Real Madrid 
Michel “por cuanto como falta al decoro debe reputarse 
el hecho de manipular en público al vecino el don 
que, en exclusiva, a los varones otorgó natura”. ¡Toma 
ya! ¡obnubilada estoy!. Madre mía que texto más cursi 
el de la resolución adopotada por el Juez Unico del 
Comité de Competición, encargado de sentenciar el 
caso Valderrama-Michel. No sé por qué me recuerdan 
al dictamen judicial de un culebrón venezolano. Desde 
luego el texto es de risa. Eso de la secreta intimidad, 
el decoro, el reputeo, el don, el varón y la natura 
parecen una uasa decimonónica. Lo que ya no lo es 
tanto es el toque de gracia que el señor Juez Unico 
e indivisible ha hecho al bolsillo del madridista. ¡Me
nudo toque y menuda gracia! Menuda manipulación 
a la más secreta intimidad -la intimidad bancaria de 
Michel. Quinientas mil pesetas por cosa tan baladí 
me parece una barbaridad muy bárbara. Ya lo manifesté 
en su día. Máxime cuando a Maradona por tenencia 
y tráfico de cocaína le han dejado la multa reducida 
a calderilla.

0 sea, es mejor ser drogata y mentir, como mintió

Secreta intimidad
CARMEN FERRERAS

yo le diga. Algo tendría la diestra de Michel cuando 
no causó la repula instantánea de Valdenama. Ya 
me dirá usted. Lo que empezó siendo una broma ínlimi 
ha terminado en pública amonestación y en un castigo 
serio y fuerte para la economía del jugador madridista

ia a 
era. 
ara ( 
oí 
roba 
aaci 
¡no 
nezq 
^ m' 
lar i 
arale

Menuda manipulación a la más 
secreta intimidad -la intimidad 
bancaria de Michel- Quinientas 
mil pesetas por cosa tan baladí

Una pasada en toda regla del juez único, Forcen, 
quien ha utilizado a Michel como diana de su peculiai sse 
tiro al blanco. Cuantos gestos dirigidos al público soi tmei
bastante más obscenos que el tanteo que en su diestu ron 
realizó Michel de las morbideces basculantes de Val aigj

Maradona, que manipular en público los cataplines 
del vecino in que medie premeditación, ni alevosía, 
ni nocturnidad. ¡Manda cataplines!, con perdón. Una 
servidora es muy observadora por eso deseo hacer 
constar que si el rostro de Michel mostrábase inex
presivo, o sea, con disimulo, el de Valderrama era 
todo un poema. Denotaba placer, pero no un placer 
cualquiera, no, sino un placer muy placentero. Lo que

derrama. No quería confesarlo pero es que, encima j^^ 
soy del Real Madrid manque pierda. A partir de ahon g^g j 
ya pueden tener cuidado tocadores y tocados porqui ji^j^ 
a la mínima saltará la liebre y puede que la presentí ^^^^ 
liga dé más de un disgusto a más de uno y mai 
de dos jugadores. Ahora, lo que siempre he dicho . 
yo juez único e imparcial, también sanciono a V^ 5.

qu

derrama por no reaccionar. Daba a entender el rubii Ilo 
de bote que le iba la marcha y que el tócame Roqu weii
de Mícheí era como un disloque para su cuerpo serrani ireb 
Eso debería ser un atenuante en descargo de Miche jp^^ 
Ni Valderrama es el casto José, ni Michel el impúdic j jj^ 
varón que quieren dar a entender. Por eso tendría ^^^
que haber sido más ecuánimes a la hora de sentencial

El pisto

ea.

D.2022
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|Ia pirámide 
. e decía en la carta al 
1 profesor: ...“ya tienen 
J ustedes un muerto...” 

Escalofríos escribirlo. El 
“hachose regó de gasolina; 
endiose fuego y se arrojó al 

, Espeluznante la escena, 
do porque le suspendieron 
tos exámenes; él no estaba 

‘Lerdo con la calificación 
¿ a su examen. El hecho 
fsí merece una profunda 
L¿n y una contestación a 
Inregunta: ¿Por qué esta 
Lninacióndeunjovenque 
L el mundo por delante?. 
L los sociólogos, educado- 
L la familia, la propia socie- 
t Ja que responda sin vaci- 
L al hecho, que se repite 
f desgracia, y que deja siem- 

una extraña lectura, la 
Ltud, desilusionada y sin 
ales, ha agotado su deseo 
^^j¿ ¡Ay! “Giovinezza, gio- 
(¡^ primavera di belleza... 
«ntud, juventud/ hermosa

lelos, 
larcí-

ichd
1065
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jiavera...
fara los que envidiamos los 
ipos de juventud, el sui- 
jde este joven nos ha lle- 
ode profunda consterna- 
1.E1 mundo del joven está 
ade admiraciones hacia lo 
«nocido; es un mundo rico 
matices y ofrece la posi- 
áad de crear su propio 
aso. Pero sabiendo elegir 

knda o el camino que con- 
La la felicidad verdadera, 
t llegar a este triste final, 
[joven debe haber sufrido 
lin trastorno emocional que 
p arrastrado a semejante 

ira. Porque, además, esta 
ara del suicidio puede ser 
resultante de una actitud 
Itobardía ante la vida o la 

jtación de una juventud 
mo ha conseguido superar 
Iiiezquino de su tiempo. No 
Ka motivos, al parecer, para 

una decisión de esta 
Laleza; suspender los exá- 

es hoy un hecho común 
■mente; nó estar de acuer- 
Icon la calificación del tri- 
V examinante es también, 
■Mmente, algo que está 

de la normalidad, pues 
Blios factores influyen entre 
Ominante y el examinado, 
• que pueda existir dife-

• lo peor no ha sido el 
en sí del suicidio, el ges- 

• rebeldía de un joven ante 
■aparente injusticia acadé- 
•’Sino el rastro que va a 
• su comportamiento en

^^Ya tienen ustedes un muerto^^
JOSE GONZALEZ LARA

la juventud de su tiempo.
Nadie alcanza a comprender 
las reacciones anímicas del 
joven por una supuesta for
malidad negativa: no aprobar 
el examen. Entonces, hay que 
preguntarse más cosas: ¿era 
este joven un agnóstico con
vencido? o ¿un paranoico des
compensado? Otra cosa no 
cabe. Porque si hay sentimien
tos religiosos profundos, no se 
llega a tanto; si hay un equi
librio de emociones en el cora
zón, el hecho no ocurre; si 
Dios, para él, es el centro de 
la verdad y del amor, el sui
cidio no se produce. Y aquí 
se manifiesta en toda su 
dimensión la cultura del joven; 
su valor ante los grandes temas 
de la vida y su capacidad de 
resolverlos por la vía de la 
razón.

Lamentablemente, estos

hechos se producen cuando la 
sociedad acusa su fracaso en 
un tiempo tan lleno de guerras 
y calamidades públicas. Su 
ceguera es notoria y los actos 
humanos nos llevan a creemos 
instalados en una constelación 
donde sólo la materia es el 
dios más celebrado en las 
grandes bodas del amor. Y no 
es fácil apartar su influencia 
en el hombre que se ha dejado 
atrapar por sus garras.

Es un hecho evidente que 
la Juventud, como toda la 
sociedad, padece una crisis de 
valores. Este mundo, que es 
la más grande de las maravillas 
creadas, nos ha dado unas 
cotas de bienestar material 
envidiables, pero, al mismo 
tiempo, ha hecho enfermar el 
espíritu; aquello que da la gra
cia y la sonrisa; lo que mueve 
al hombre a revestirse de bon-

dad y sabiduría. Si esto falla, 
la vida no tiene sentido; habrá 
hartura de bienes materiales, 
pero esto, está probado, no da 
satisfacción plena al hombre. 
A este joven suicida algo de 
esto ha tenido que pasarle 
para llegar a cometer tamaña 
barbaridad. No mucho han 
contado los periódicos de su 
vida privada. Ha habido un 
silencio de compromiso, ver
gonzante, para evitar toda cul
pabilidad social.

La Juventud no atraviesa 
por su mejor momento de feli
cidad. El mundo ha girado en 
su órbita muy deprisa y empie
za a notarse su débil aparejo. 
La meta del progreso invita 
a una andadura difícil, con 
riesgos que hay que tener en 
cuenta. La Juventud que es 
un tesoro inestimable, parece 
devaluarse así misma y existe

el temor que la haga aún más. 
La pérdida de sus valores prin
cipales hace que este estado 
de gracia llegue a consumirse 
por el voraz apetito de un 
materialismo, que ha impuesto 
su poder en todos los ámbitos 
de la vida. Nuestro joven sui
cida, que perdió la cabeza en 
un momento de crisis, ha que
rido enviar a la Juventud del 
mundo, con su comportamien
to, un mensaje lleno de espe
ranza: “Vivir es algo útil, com
prometido y maravilloso. La 
vida, la más hermosa aventura; 
pero conservaría para vivirla, 
es la mejor tarea encomenda
da”. Nuestro joven enfermo 
dudó ue su propia fortaleza 
y cayó, como herido por un 
rayo salido de los abismos 
siderales. No encontró a tiem
po su arcángel; fue una lás
tima.
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L
a independencia para los 
Estados Bálticos es ya 
una realidad y le segui

rán Bielorrusia, Ucrania, etc.
Las tres Repúblicas bálticas 

estaban a la cabeza de la renta 
per cápita. En los datos de 1988 
figuraba en primer lugar Leto
nia con 2.723 rublos, seguida de 
Estonia con 2.680, y Lituania, 
la más baja de las tres, con 2.420 
rublos.

El promedio nacional de ese 
mismo año fue de 2.197 rublos. 
La Federación rusa, Bielorrusia 
y Ucrania son las mejores situa
das por sus recursos naturales 
y por las mejores gestiones de 
explotación tanto agrícola como 
minera.

La Federación rusa tiene un 
alto poder industrial, muy 
desarrollado, con importante 
.producción de petróleo, gas y 
carbón y menor en productos 
agrícolas con un 50 por ciento 
de toda la producción rusa. De 
todas formas, es el conjunto más 
homogéneo y con más fuerza. 
Además, su territorio compren
de más del 70 por ciento del 
total de la URSS actual.

Las riquezas naturales que 
poseen les permitirán, cuando 
estén organizadas y cuando su 
estabilidad socio-política y eco
nómica cuente con la garantía 
de Gobiernos de gestión estable, 
exportar o realizar una política 
de intercambios hasta que 
logren entrar en el mercado 
internacional a los mismos nive
les de los demás países del 
mundo.

Si a esos recursos naturales 
se les asigna un movimiento de 
libertad en el mercado, obten
drán divisas que les permitirá 
en breve tiempo la convertibi-

lidad del rublo.
Contarán, además, con el 

ahorro de los enormes recursos 
destinados a los armamentos, al 
sostenimiento de un ejército 
poderoso que se lleva, también, 
un buen porcentaje de los pre
supuestos del Estado, además 
de sostener una enorme buro
cracia.

Eliminados los gastos del 
Estado muchos de los compro
misos adquiridos como país

La nueva Rusia
MELCHOR HOYOS (*)

Rusia, la unión 
rusa, tiene un 
nuevo orden, 
unrumbonuevo, i 
un reto de futuro 
al que Occidente { 
deberá ir en ' f 
paralela ayuda 
para que en 
el futuro sea 
una nación 
fuerte y 
democrática

dominante, el problema será 
dónde situar a los cientos de 
miles de soldados que tanto en 
Alemania Oriental como en 
misiones de protección se ten
drán que desmantelar. Un ejér
cito de defensa y no un ejército 
de presión y de dominio hacia 
hegemonías que ya no tienen 
hoy realidad, será un importante 
ahorro aunque una tremenda 
congestión de militares sin des
tino. Rusia, la unión rusa, tiene 

un nuevo orden, un rumbo nue
vo, un reto de futuro al que 
Occidente deberá ir en paralela 
ayuda para que en el futuro sea 
una nación fuerte y democrá
tica.

Muchos son los problemas 
que surgirán como nación libre 
y por ello hay que intentar qyue 
Rusia encuentre nuestro apoyo 
y nuestra colaboración. Aunque 
la interrogante principal pueda 
estar en la cantidad de reservas

de oro que mantenga el Esia«¡ 
hay que reconocer que R|I 
es rica en minerales, en 
ras, en agricultura... Quizá an 
revuelto haya países que api 
vechen la oprtunidad.

Una nueva Rusia pueden ^^
gir desde la perestroika ha 
estos acontecimientos queh 
conmocionado al mundo.

(*)V¡cepresidente del 
Cámara de Comercio Hisp 
no-Rusa.

S
egún el Diccionario de la 

Real Academia de la Len
gua el vocablo “reaccio

nario” significa: “Que propende 
restablecer lo abolido. Opuesto 
a las innovaciones”. El reaccio
nario es en realidad un conser
vador, pero el vulgo lo usa fre
cuentemente para designar a 
personas, que mediante sus ideo
logías o sus actitudes suponen 
una contraposición a las normas 
establecidas.

Gracias a los “reaccionarios”, 
mejor expresado revolucionarios, 
la Humanidad ha seguido en el 
camino del progreso, en el avan
ce del pensamiento y en logro 
de las libertades.

Los conservadores han sido 
los principales beneficiarios de 
la actitud de estos hombres 
rebeldes, buceadores de nuevos 
cauces sociológicos o políticos; 
libertadores, creadores en suma 
de nuevos sistemas adelantos.

Rebeldes que consiguieron la 
libertad para sus pueblos en con
tra de los opresores colonizado
res como Ben Bella, prisionero 
de los franceses por la libertad 
de Argelia. Evadido de la pri
sión, rebatió su condena a través 
de la emisora la Voz de los ára
bes y áu alegato se escuchó por 
todo el Oriente Medio árabe. Se 
enfrentó a la república De Gau- 
lle y a los europeos que osten
taban y controlaban las explo
taciones. Estuvo encarcelado en 
la Santa. El líder de la nación 
africana que más sangre derramó 
por su independencia, tenía 
como objetivo liberar su nación 
del colonialismo, e intefrarla en 
la Liga Arabe. Fue el primer 
presidente de la República de 
Argelia.

Gurguida, Jano Kenyata y 
otros jugaron un importante loa- 
peí en la creación de sus nació-

Reaccionarios^ revolución y transformador

Gracias a estos 
“reaccionarios” han 
sido posibles nuevas 
formas o reformas 
necesarias. Unos 
desde la acción o la 
lucha, otros desde la 
presión pasiva como 
Gandhi, lograron sus 
objetivos libertarios 
en bien de la mayoría 

nes. El concepto nación es 
amplio, engrandece. El naciona
lismo en contraposición a la 
supranacionalidad a que deben 
atender los estados, empobrece.

En alusión a la actual des
comunicación, podemos hacer 
referencia a János Kadar de inte
resante biografía. Su fe en un 
comunismo que permitiera un 
cambio social de liberación de 
los oprimidos explotados por los 
amos, no le cegó para ver que 
el pueblo húngaro nunca sería 
comunista convencido. Se 
enfrentó en numerosas ocasiones
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con sus camaradas comunistas. 
Los húngaros nunca estuvieron 
de acuerdo con el Comecón y 
el defendió cierto grado de liber
tad económica para Hungría.

La lista que jalona los siglos 
sería interminable. Gracias a 
estos “reaccionarios” han sido 
posibles nuevas formas o refor
mas necesarias. Unos desde la 
acción o la lucha, otros desde 
la presión pasivo como Gandhi, 
lograron sus objetivos libertarios 
en bién de la mayoría.

La libertad de pensamiento 
alarma a los espíritus débiles de

3^ ^

convicciones que necesitan apo
yarse en el conservadurismo 
temiendo el desorden de^estabi- 
lizzador de su posición. Antonio 
CasoVfilósofo cristiano, defensor 
del pensamiento libre, fue otro 
exponente de transformador que 
luchó por la Ibiertad de cátedra 
y acusado equivocadamente de 
antimarxista, llegó a proclamar: 
“Fanatismos rojos y blancos quf 
nos asedian” “La Universidad no 
es la Iglesia, ni Sindicato ni 
Cofradía. Posee un fin en sí mis
mo: el incremento y difusión de 
la cultura humana”. Y despues

¿Dónde podremos situani^ 
que noestamos con unos 
otros? . J

En la independencia s 
ser la respuesta. P^a J 
que huir de la sublim J 
enanos, de ídolos con pJ 
barro. El hombre que 
reencuentra su liberta 
samiento, no necesi a g 
adoracioens vejatorias, 
su fuero interno y P 
mitir la felicidad a o J

Porque en lai og ® J 
uno mismo, esta . j 
libertad aunque esto^^ 
catalogación oe i

¡1 re
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. . polémica en las profesiones liberales
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[lilos Solchaga se muestra contrario a la colegiación obligatoria. Rogelio Burgos, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real.

El ministro de Economía considera que la supresión de la colegiación obligatoria es una medida liberalizadora

Ti
Para el decano del Colegio de Abogados, lo que pretende el ministro supone un gran desconocimiento de las leyes

Francisco J. PEÑA

el Tribunal

En defensa de la población

de
Hisi

a la Consti- 
reconoce la 
profesional

;de si 
:a Iia| 
pe 11

teriormente 
tución que 
colegiación 
obligatoria.

También

iras el anuncio del ministro de Economía, Carlos Solchaga, 
Ha posible supresión de la colegiación obligatoria, dife- 

j rales presidentes de Colegios Profesionales de Ciudad 
, Seal consultados por LA TRIBUNA han coincidido en 

nifestar su rechazo a tal medida.
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El presidente de los ATS de Ciudad Real 
considera que la intervención del ministro ha 
sido una metedura de pata, y que lo que 
busca la Administración es dar mayor potestad 
a los sindicatos

Los presidentes de los Colegios profesionales 
de Ciudad Real defienden la existencia de éstos

Problemas 
legales

a 
ello

ede 
s de 
n de 
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^^^Í^^^c^iento de la ley

El ministrq de Economía y 
Jcienda, Carlos Solchaga, 

ifestó el pasado jueves en 
Congreso la intención de 
irimir la colegiación obliga- 
apara ejercer una profesión, 

®o una medida para favorecer 
liberalización.
Eos diferentes presidentes de 

i>lígios Profesionales de Ciu- 
EEeal consultados por LA 

SEENA han coincidido en 
aifestar su rechazo y su sor- 
i^ ante este anuncio del 
®ro. y también la poca uti- 
®de esta medida para favo- 

^r la competitividad.
Además, recuerdan que la 
Wión aparece en la Cons- 
/•on Española, concretamen- 

artículo 36: “La ley regu- 
’bs peculiaridades propias 
f^gimen jurídico de los Cole- 

rofesionales y el ejercicio 
profesiones tituladas”.

decano del Colegio de 
gados de Ciudad Real, 

'os*^0 ^^stejón, declaró que 
. '“Olegios Profesionales 

¡._ previstos en la Constitu- 
^oncretamente en el artí- 

sció ^ripresión de la cole- 
obligatoria supone un 

desconocimiento de la legisla
ción del país por parte del minis
tro. En concreto, para los abo
gados, existe además otra norma 
con rango de ley orgánica, que 
habla de la colegiación obliga
toria de los abogados”.

Federico Castejón afirmó 
también con respecto al proyec
to del ministro que “me parece 
absurdo que se tome esta medi
da como argumento para reha
cer la Economía, y como medi
das de fomento de la compe
titividad”. El decano del Colegio 
de Abogados de Ciudad Real 
opina que si “lo que Solchaga 
pretende es la homologación con 
el resto de países europeos, me 
parece una falacia por su parte, 
ya que en la mayoría está pre
vista la colegiación obligatoria”.

Según Castejón, a los aboga
dos se les exige una absoluta 
independencia profesional, y 
“esta no puede ser asegurada 
sin unos órganos institucionales 
que la respalden, y estos son 
los Colegios”.

‘‘Metedura de pata

Para el presidente de los ATS 
de Ciudad Real, Eduardo Pedra
jas, la intervención del ministro 
ha sido “una metedura de pata, 
ya que no se pueden hacer desa-

parecer los Colegios Profesiona
les”. Según Pedrajas, “es lo que 
le interesaría a la Administra
ción para dar mayor potestad 
a los sindicatos, que son los que 
se encargarían de llevar toda la 
representatividad”.

El presidente- del Colegio de 
Arquitectos, Diego Reyes Galle
go, opina que “aunque se supri
miera la colegiación obligatoria, 
seguirían existiendo asociaciones 
profesionales equivalentes a los 
actuales Colegios”. Reyes Galle
go añade que con estos Colegios 
el Gobierno mantiene un control 
sobre la profesión.

Con respecto a estos, Diego 
Reyes' Gallego considera que 
cumplen una función muy posi
tiva, “y ofrecen unas prestacio
nes válidas. Tienen mayor afi
liación entre los profesionales 
que los sindicatos. Si se suprime 
la colegiación obligatoria, tendrá 
que contemplarse algún otro sis
tema de asociación profesional”.

En representación de los inge
nieros agrónomos, el delegado 
en Ciudad Real, Teófilo Ruiz, 
se muestra partidario de que los 
Colegios Profesionales sigan 
existiendo, “ya que son libres y 
no dependen de la Administra

ción. En la provincia están cole
giados todos los ingenieros agró
nomos, y el Colegio funciona 
bastante bien”.

Teófilo Ruiz considera que 
“si se pretendiera tachar de un 
plumazo los Colegios, se tendría 
que reformar la Constitución”.

El presidente del Colegio de 
Farmaceúticos de Ciudad Real, 
Rogelio Burgos, considera que 
la existencia de los Colegios Pro
fesionales, y más en concreto el 
de los farmaceúticos, va en 
defensa de la población. Según 
Burgos, para el colectivo de far
macias es necesaria la existencia, 
porque “se establece un control 
sobre los colegiados en materias 
de ética y deontología, y por 
los convenios y el asesoramiento 
al INSALUD. También se hace 
la facturación a través del Cole
gio”.

Rogelio Burgos opina que la 
existencia de los Colegios supo
ne también una garantía contra 
el intrusismo profesional, y el 
tratamiento a todos los colegia
dos por igual.

4> <W

La supresión de la 
colegiación obligatoria 
tendría muchas dificulta
des legales. En concreto, 
en el caso de los aboga
dos, hay una ley de rango 
orgánico y elaborada pos-

Constitucional se pronun
ció sobre la colegiación 
hace un año, considerán
dola obligatoria.

Otra dificultad más 
está en el ámbito de la 
legislación comunitaria. 
La Comunidad Europea 
aprobó una directiva que 
obligaba a los profesiona
les a estar colegiados para 
ejercer.

Resulta difícil pensar 
que ahora, con el pretexto 
de mejorar la competiti
vidad, el ministro de Eco
nomía pretenda suprimir 
la colegiación obligatoria 
olvidándose de las leyes. 
Tendría que hacerse una 
reforma en algunas leyes, 
y en la Constitución si lo 
que se pretende es la 
desaparición de los Cole
gios Profesionales.

M.C,D.2O22
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Pedro Peral y Domingo Triguero, dieron cuenta de las iniciativas que han tomado en el Parlamento regional para pedir explicaciones al Gobierno de Bono sobre varias cuestiones que afectan a nuestra provincia.

El responsable popular de Economía y Hacienda en las Cortes regionales detalló las iniciativas que llevará a cabo

Domingo Triguero aseguró que la Junta apoya poco a los agricultores de Castilla-La Mancha

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Pilar MUÑOZ.
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Los parlamentarios regionales del PP responsables de las 
áreas de Economía y Hacienda, Pedro Peral, y de Agri
cultura, Domingo Triguero, detallaron ayer las preguntas 
e interpelaciones que piensan hacer al Gobierno presidido 
por José Bono.
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Actividad parlamentaría

Pedro Peral: “Bono nos tiene apresados en la red 
del presupuesto y en la cárcel de la ignorancia”

El responsable de las áreas 
de Economía y Hacienda del 
grupo popular en las Cortes 
regionales, Pedro Peral, aseguró 
ayer en Ciudad Real que “José 
Bono tiene apresados a los cas- 
tellanomanchegos en la red del 
presupuesto y en la cárcel de 
la ignorancia” y explicó esta 
aseveración en el hecho de que 
la Junta se gasta mucho dinero 
en contentar a los ciudadanos 
en algunos aspectos, y al mismo 
tiempo no les informa suficien
temente sobre su actuación 
política y económica.

En este sentido. Peral infor
mó de las iniciativas que piensa 
llevar a cabo en las Cortes para 
que el Gobierno autónomo dé 
cuenta de sus gastos e ingresos. 
Sobre este punto señaló que 
“los gastos de la Junta van a 
velocidad de TAV y los ingresos 
a la de un tren correo” e ilustró 
su afirmación con varios ejem
plos: mientras .las expectativas 
de gasto para este año ya se 
habían superado el 30 de junio, 
los ingresos eran nulos en varios 
capítulos, como el presupues
tado para la mejora de vivien
das rurales, que ascendía a 230 
millones y de los que aún no 
se habían recogido nada. Asi
mismo, del Fondo de Compen
sación Interterritorial estaba 
previsto ingresar 100 millones 
destinados a Sanidad, de los 
que tampoco se ha recogido ni 
una sola peseta. Pedro Peral 
explicó esta situación 
que “Bono no quiere 
a Madrid”.

Por otro lado, se 
varias preguntas que 

diciendo 
molestar

refirió a 
han sido

formuladas al Gobierno intere
sándose por diversos aspectos, 
como qué política piensa seguir
se en la creación de áreas de 
servicio en las carreteras que 
han visto variado su trazado 

anterior, como la N-IV. En 
segundo lugar, piensa pedir en 
el Parlamento que se fomente 
la creación de suelo industrial, 
dotándolo de buenas instalacio
nes eléctricas y de agua.

El parlamentario ciudarrea
leño indicó que, en lo que se 
refiere a la creación de grandes 
centros comerciales, el PP pien
sa apoyar la iniciativa de los 
pequeños comerciantes que se 
proponen hacer frente a la com
petencia de las grandes empre
sas españolas y multinacionales 
que comienzan a establecerse 
en la provincia. Asimismo, dijo 
que su grupo pedirá al Gobier
no de José Bono que apoye 
también la iniciativa de los 
comerciantes de nuestra tierra 
y recordó que ya hay 100 peque
ños empresarios interesados en 
el tema.

Peral manifestó también su 
intención de preguntar sobre el 
número de publicaciones de la 
Junta que se imprimen fuera 
de la región y pidió más apoyo 
a las imprentas de Castilla-La 
Mancha que podrían beneficiar
se de las inversiones oficiales.

Por su parte, Domingo Tri
guero, responsable del área de 
Agricultura, detalló las pregun
tas e interpelaciones que hará 
al Gobierno en esta materia. 
Entre ellas, figuran cuestiones 
relativas a los beneficios que 
deja de percibir la región por 
el trasvase Tajo-Segura y a las 
ayudas que reciben los agricul
tores de la Junta. Según señaló 
Triguero, en nuestra región se 
conceden menos ayudas que en 
el resto de las CCAA al aban
dono temporal de tierras y, ade
más, la situación se repite en 
lo referente al Real Decreto 
808, ya que la Consejería de 
Agricultura ha tramitado menos 
ayudas acogidas a esta norma 
que ninguna otra región espa
ñola.

El pintor quemará su obra el próximo día 28 de septiembre.

Menor-Murcia: “El Arte está 
en manos de los políticos”

El artista ciudarrealeño José 
Angel Fernández Menor Mur
cia presentó parte de su obra 
gráfica el pasado sábado en una 
de las salas del Restaurante “La 
Parrilla”, de Ciudad Real.

Esta exposición pictórica que 
únicamente, se pudo “visitar“ 
el día de su inauguración, fue 
bastante difícil de ver, debido 
a una tormenta o a los malos 
espíritus que parece que acom
pañan a este pintor, ya que se 
fue la luz en el local. Esta ven
dría dos horas más tarde para 
goce y disfrute del alcalde y el 
concejal de festejos, que al 
parecer, presintieron que algo 
fallaría y se inauguraría más tar
de, por lo que se podría jus

tificar su retraso.
Esta será quemada integra

mente el próximo día 28 de sep
tiembre, en una hoguera en La 
Poblachuela.

La totalidad de los cuadros 
expuestos, así como algunos 
más de Fernández Menor-Mur
cia, arderán inevitablemente. 
Con este gesto el autor quiere 
demostrar su pesar y descon
tento por la mala gestión que 
la administración y estamentos 
públicos y privados, a la hora 
de “llenar” salas y galerías de 
arte de aficionados o seudo-pin- 
tores, “sin que esto signifique 
que algunos de nosotros seamos 
pintores auténticos”.

Asimismo, el artista manifes
tó que, “para obtener algo en 
pintura, hay que llevar el carnet
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en la boca”, y añadió wj 
Arte no se debe ni se p 
especular, ya que es paral- 
partir y que todo el mundo 
da disfrutar de él, y 00 
que esté en manos del po 
de turno”.

Igualmente con este a 
rebeldía el pintor qtiiete e 
trar que si la pintura le a 
mado”, ahora le toca e 
a él de hacer lo prop‘° 
los lienzos. Fem , 
Menor-Murcia esta de -rAa-'c 
con lo que maiiifesto^||¡^^ ? dg 
recientemente a upa p 3®0!r 
ción, en la que decía 
manera de reivindicar, 
del artista es quemar ■

Los lienzos de es ‘ 
destacan por lo a 
tema y el colorido.
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y como piensa el director provincial de disposición negociadora parece ser la tónica gene- 
Javier Aibar, la reunión que comienza .

once de esta mañana concluye en un prea-

El director provincial de Trabajo considera positivo que la reunión de hoy haya sido solicitada por ASAJA

cuerdo entre los sindicatos UGT y CCOO y las
organizacines agrarias ASAJA y COAG. La buena

ral entre las partes afectadas, lo que hace pensar
que el convenio del campo se firme por fin.

Así lo piensa también Florencio Rodríguez, que 
aseguró que ‘‘el convenio está dando sus últimos 
coletazos”. Sin embargo, aún quedan algunos 
conflictos pendientes, como la falta de acuerdo 
en el precio de la uva en Valdepenas.

Javier Aibar: “Hay indicios que animan a pensar 
en un acuerdo para el convenio del campo”

Florencio Rodríguez dice que su organización hará hoy “un último esfuerzo de generosidad”

LT

[jQS sindicatos y las organi- 
¡ pones agrarias podrían llegar 

^i^alln preacuerdo en el con- 
¿0 del campo, ya que, en 

'• ¿abras del director provincial 
^Trabajo, Javier Aibar, que 
^rá a actuar como mediador 
me ambas partes en la reu- 

J wique se celebrará hoy a par- 
1 ídelas once de la mañana, 

iavindicios que animan a pen
den acuerdos”, aunque pre
si inmediatamente que, “no 
¡sanie, seguimos siendo cau- 

__ jon cuanto a posibles acuer- 
15se refiere”.

__ Aibar dijo que, en principio, 
ipositivo el hecho de que la 
snión de hoy haya sido soli- 
ab por ASAJA, ya. que la 

j íerior, que concluyó en fra- 
j wjo fue por la parte social, 

raleó “la buena voluntad 
íociadora de todos”.
Como se recordará, la sema- 
ipasada, cuando se iniciaron 
smovilizaciones en el campo, 
hr señaló que no volvería 
iciuar como mediador mien- 

¡i íno percibiera una aproxi- 
1 ación entre las posturas de 
1 libas partes, acercamiento 
■ ie,al parecer, ya se ha pro

nido, a juzgar por el Opti
mo de todos.
Por su parte, el secretario 
mincial de ASAJA, Florencio 
miríguez, aseguró que “el con- 
»colectivo está dando sus 
feos coletazos” y que, en la 
sión de hoy, su organización 
íia “un último esfuerzo de 
serosidad”.
Rodríguez subrayó que este 
^ de que el convenio se 
®o cuanto antes no se debe 
Huelga que comenzó la 
"■Ma pasada, ya que “las 
''iliiiaciones sólo han tenido

La huelga del campo podría llegar hoy a su fin.

respuesta en dos pueblos de la 
provincia”.

El secretario comarcal de 
LJGT en Alcázar de San Juan, 
Desiderio Madrid, por su parte, 
explicó ayer en Tomelloso que 
los sindicatos están dispuestos 
a aceptar la postura mantenida 
por COAG, organización que 
también está presente en la 
mesa negociadora, que supone 
un salario de 65.000 pesetas al 
mes por 15 pagas al año.

Madrid indicó que “esta 
huelga no es un pulso a nadie, 
sino una reivindicación de un 
salario de subsistencia”, y aña
dió que los piquetes de traba
jadores “no están sacando a los 
empleados de sus trabajos, lo 
único que se ha hecho ha sido 
informar”.

El sindicalista insistió en que 
“los ánimos están muy caldea
dos y los trabajadores muy que
mados, porque piensan que tie

nen derecho a lo que piden” 
y matizó que “nadie se piense 
que vamos a flojear”.

La huelga en el campo fue 
convocada ante el fracaso de 
las negociaciones de los sindi
catos con la patronal y tras una 
infructuosa reunión mediadora 
con el director provincial de 
Trabajo. Los sindicatos pedían 
una subida salarial de 11.000 
pesetas al mes para el primer 
año, frente a las 5.000 ofertadas

por ASAJA.
GGT y CCOO también exi

gen el complemento de Inca
pacidad Laboral Transitoria 
(ILT) y la posibilidad de hacer 
contratos fijos discontinuos a 
los trabajadores para que pue
dan percibir el subsidio de 
desempleo agrario, así como un 
aumento salarial del 21 por 
ciento, frente al máximo ofer
tado por ASAJA, establecido en 
un 10,8 por cien.

i B Situación del campo español
Coinciden en las dificultades para lograr una Ley de Interprofesionales

“coi 
e pu 
ira a 
idop

En España falta ^^cultura
^fegociadora”, segúnno

ad 
: de 
ha "<1 
el 1 
pió I 
lán 
acu
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^ ceganizaciones profesio- 
^grañas (OPAS) españo- 

«AJA, UPA, COAG y 
coinciden en señalar las

P^^^ conseguir una 
oublR interprofesionales

el transcurso de un seminario 
sobre “Interprofesionales agrí
colas en la CEE” que se ha 
celebrado en Valencia y que ha 
estado organizado por el Centro

P^*''^*' 1110la mi ?^"to> y en la falta de 
tt? ’^.^gociadora” que exis- 
_^ industria agroalimen-

; ^ ,(j^'Nuestro país. Esta es 
rdOf^ ;k^ ^^ conclusiones a las

la áí

Europeo para 
la Promoción 
Rural. Con la 
representantes 
organizaciones

la Formación y 
en el Medio 

participación de 
de todas las 
agrarias euro

, '-wudusiones a 
llegado las OPAS en

peas, se ha debatido el presente 
y el futuro de las interprofe
sionales en el sector agroali
mentario, una fórmula que per-

las OPAS
mite acuerdos entre agriculto
res, transformadores y consumi
dores, y que ha sido causa de 
reivindicación por las OPAS.

Las dificultades de implantar 
este sistema en España son la 
necesidad de una Ley de Inter
profesionales a la que no es 
proclive el Gobierno; la varie
dad de sistemas interprofesio
nales utilizados en los distintos 
estados, y la prohibición de que 
en ellas se fijen precios de 
mercado. Las OPAS siguen reclamando una Ley de Interprofesionales.
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Las medidas de lucha contra los incendios han sido insuficientes.Decenas de miles de hectáreas se han quemado este verano en España.

La Federación Española de Caza va a iniciar una campaña de concienciación de la sociedad frente a la plaga de los incendios forestales aun

V
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Los cazadores denuncian al Gobierno español 
ante la Comisión Europea por delito ecológico
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Consideran que no ha adoptado una adecuada política de prevención de incendios

Ante la gran cantidad de incendios forestales que han 
arrasado decenas de miles de hectáreas en España, la 
Federación Española de Caza ha acordado iniciar una 
campaña de defensa del habitat y de concienciación de 
la sociedad para intentar luchar contra este problema.

LT

En un comunicado de prensa, 
esta Federación manifiesta que 
“no es una exageración hablar 
de una España calcinada, y el 
sentir popular tiene una contun
dente opinión: la Administración 
no ha adoptado ni adopta medi
das suficientes para acabar con 
esta plaga”.

Esta campaña pretende con
cienciar para la lucha contra los 
incendios forestales, que vienen 
destruyendo sisremáticamente 
espacios naturales de importante 
valor, y acabando con imnume- 
rables especies vegetales y ani
males, al margen del daño eco
nómico que infringen a todos los 
sectores, sin olvidar las pérdidas 
humanas, ya que este año han 
sido varias las personas que han 
muerto en las tareas de extin
ción.

La Federación Española de 
Caza ha tomado el acuerdo de 
denunciar ante las instancias 
internacionales, y más concreta
mente ante la Comisión Euro
pea, al Gobierno español por un 
delito ecológico. Esta Federa
ción considera que, además de 
su incapacidad para hacer frente 
a los problemas creados por los 
incendios, sin adoptar una ade
cuada política de prevención, 
existe una cierta premeditación, 
ya que se consiente la presencia 
de los elementos de combustión 
necesarios para la propagación 
del fuego, a través de la política 
de repoblaciones forestales con 
especies no autóctonas indiscri
minadas y sin establecer previa
mente las condiciones idóneas.

Diversos grupos parlamenta
rios han expresado en el Con
greso y en el Senado su preo
cupación, y afirman que la pre- 

. vención de incendios pasa por 
la madurez de la sociedad, por 
la conciencia de responsabilidad 
solidaria de protección del

medio ambiente que tienen 
todos los partidos. El comuni
cado de la Federación sigue 
diciendo que la solución está en 
limpiar los montes en invierno, 
controlar las ocasiones ya que 
muchos fuegos proceden de acti
vidades lícitas en principio, que
mas agrícolas, quemas de pastos, 
basureros, etc, en las que no se 
tomen las precauciones debidas, 
ya que es más barato no tomar
las.

Los cazadores opinan que la 
Ley de Conservación de los 
Espacios Naturales y de la Flora 
y Fauna Silvestre, no sirve para 
lo que realmente debiera haber 
sido creada, es decir, para con
servar la naturaleza. También 
consideran que esta ley queda 
anclada en la demagogia, ya que 
se concreta en puntos no tras
cendentales para la preservación 
del medio ambiente, tales como 
la caza, olvidándose de las ver
daderas agresiones a la natu
raleza.

Puntos de actuación

La Federación Española de 
Caza ha elaborado una serie de 
puntos de actuación, que con
sideran necesarios para intentar 
la erradicación mayoritaria de 
los incendios. En primer lugar 
piden al Gobierno que adopte 
una verdadera política forestal 
y de prevención de incendios, 
una mayor interconexión con las 
comunidades autónomas y una 
profesionalización de las perso
nas que están al frente de esta 
labor.

También piden un mayor con
trol e intervención del Parlamen
to, la aprobación de inversiones 
para la prevención de incendios, 
la creación y ampliación de equi
pos de control y potenciación de 
los parques de bomberos, devo
lución de montes a sus tradi
cionales propietarios, y creación

ibiéi

gral.
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Los incendios porvocan graves daños económicos, y sobre todo, a la ñora y fauna de los bosques.
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Una posible solución para evitaj’ los incendios 
forestales es limpiar los montes en invierno 
y controlar las actividades lícitas, en principio, 
de quemas en las que no se toman las debidas 
precauciones

de un órgano estatal para el con- , 
trol de la política forestal y otro 
para los recursos cinegéticos, con 
participaciones de los estamen
tos afectados. Asimismo, consi
deran al ministro de Agricultura 
como máximo responsable de la 
“nefasta política llevada a cabo, 
y solicitan su dimisión.

Los cazadores, por esta razón, 
consideran que los parlamenta
rios españoles en Europa deben 
ejercer ante la CE la “oportuna

presión para que se materialice 
esta denuncia al Estado español 
y que a la vez se exijan las ayudas ' 
comunitarias”.

También piden a la sociedad 
que no se deje influenciar por 
la demagogia de algunos colec
tivos “llamados ecologistas, o 
incluso por personas u organis
mos de la propia Administra
ción, que únicamente tratan de 
desviar la atención de los ver
daderos problemas”.

Incendios 
provocados

A los incendios fores
tales se les atribuyen cau
sas muy diferentes, desu^ 
un posible descuido al 
apagar una hoguera hasta 
los que son provocados 
En este sentido, hay pan] 
cartas en algunas catre 
teras que dicen Enpec 
lación más administ^ 
ción, incendios foresta-
les”

Se pueden hacerea";,,. 
pañas para conciencia 
la sociedad, y es pe 

eviten *« 2que se 
incendios. Pero
se deben tornar

5 2r

;Íra que los que provoca 

incendios, por 
especulativas, desis ^^^ ^^ 
hacerlo por míe o 
consecuencias penales-
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yida municipal
otivo de los cien días del nuevo gobierno 

1 oil Ayuntamiento de Puertollano, el 
Santiago Moreno, expuso los puntos que 

K n realizado hasta ahora y los que están 
L rados para los próximos meses. Santiago

y el Gobierno Central encaminadas a conseguir 
el segundo grupo térmico para Puertollano. La 
elaboración del nuevo presupuesto, que tiene que 
estar ultimado para fínales del próximo mes de 
octubre, ha sido otro de los temas destacados.

Moreno destacó el consenso que existe con el 
resto de los partidos políticos desde su llegada 
a la Alcaldía. Dentro de los logros políticos, el 
primer edil destacó las gestiones realizadas duran
te todo el verano con la Junta de Comunidades

Santiago Moreno, alcalde de Puertollano, hizo un balance sobre los cien días de gobierno municipal.

Destacó las gestiones realizadas hasta ahora para conseguir el segundo grupo térmico en la localidad

El alcalde, Santiago Moreno, explicó la actuación 
del equipo municipal en los últimos cien días

La elaboración del nuevo presupuesto, que será más austero, estará ultimado a fínales del próximo mes de octubre

Pilar o. MATURANA

g alcalde de Puertollano, 
itiago Moreno, explicó ayer 
ijestiones más importantes 
¿das por el actual gobier- 
(Oiunicipal con motivo de los 
«días de su llegada a la 
í^ía.
Dentro de las actividades 
ocómicas, Santiago Moreno 
stacó los pasos logrados 
note este verano para la con- 
jiaón del segundo grupo tér- 
(oen la localidad, fruto de 
¡conversaciones mantenidas 
gel gobierno regional y 
íkI
Bias obras estarán financia- 
¡por la Comunidad Econó- 
í Europea. En este nuevo 
yo térmico se contará con 

Bilogía punta y se aplicarán 
Kbién los sistemas más 
Memos. Según señaló Santia- 
■Moreno a LA TRIBUNA, 
® importante que sirva tam- 
Bcomo centro de investiga-

b elaboración del presu- 
ko municipal del próximo 
iha sido otro de los temas 
wrados en los últimos cien 
fcpues tienen que estar ter
edos para finales de este 
R de octubre. Estos serán 
R restrictivos y austeros en 
■o a inversiones, pero no 
brelativo a la política social, 
f seguirá como hasta ahora.

cau-j

hasta 
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Juventud

ís alcalde destacó la preo- 
que existe en el equi

pe gobierno por los jóvenes 
h localidad.
F ello se han tomado dife
rí' medidas para favorecer 
he colectivo. En primer 
k se ha elaborado un pro-

yecto para la Escuela Taller, en 
la que se enseñarán diferentes 
trabajos para conseguir la rein
serción laboral y una buena for
mación para el empleo, con la 
inclusión de programas ecoló
gicos.

Una novedad que está toda
vía en estado incipiente, según 
el alcalde, es la creación de 
unos módulos para que los jóve
nes se construyan sus propias 
viviendas, con ayuda del Ayun-

tamiento.
Por último, dentro de este 

capítulo cabe destacar el esfuer
zo municipal para consolidar el 
recinto ferial, no sólo mante
niendo los chiringuitos que exis
ten sino dándole también un 
toque cultural y de ocio.

Elaboración de un dossier

El alcalde se refirió también 
al problema tan acuciante en

estos momentos 
en Puertollano.

de la Sanidad
Como primer

paso se ha enviado a todos los 
jefes de sección del hospital 
Santa Bárbara de la localidad, 
un dosier en el que tendrán que 
detallar y proponer la plantilla 
que necesitan a año y medio 
y cuatro años vista. Una vez 
que este primer paso se ter
mine, se analizarán y se actuará 
en consecuencia.

Otros temas estudiados por

el actual equipo de gobierno 
fueron los de la vivienda, con 
un proyecto para demoler y edi
ficar de nuevo en la barriada 
630, la venta de parcelas en el 
polígono industrial de la loca
lidad, la inversión de 223 millo
nes para el nuevo teatro, obras 
que ya se ha adjudicado en su 
segunda fase y la escolarización 
de los niños de tres años en 
tres aulas dispuestas para este 
curso.

Medio ambiente
Este grupo municipal exige más rigor en estos temas

lU presentó una ponencia 
sobre los efectos ambientales

LT

^§^po municipal de IU, en 
Juntamiento de Puertollano

ponencia sobre ias 
relativas a efectos 

deberá 
ejecución del pro- 

’^^ Unidad de Alquila- 
apresentada por la empresa 
S ^Puertollano. Compro-

ponencia sobre las

de
el concejal respon- 

ternas y el equipo 
'erno Municipal no

tenían conocimiento de los datos 
básicos del proyecto.

Por lo que IU, expuso una 
ponencia correspondiente al con
tenido de la Orden que, publicó 
el día 19 del pasado mes de julio, 
la Consejería de Política Terri
torial, sobre las condiciones rela
tivas a efectos ambientales, a las 
que deberá sujetarse la ejecución 
del proyecto de “Unidad de 
Alquilación”, presentada por la 
empresa Repsol, este proyecto 
tiene como objetivo la “produc

ción de gasolinas de alto octa
naje, a partir de gases licuadores 
de petróleo para que su mezcla 
de otros de bajo octanaje per
mita reducir notablemente los 
aditivos de plomo”. En el preám
bulo de esta Orden se especifica 
que el expendiente está integra
do, entre otros documentos, por 
el proyecto técnico y el Estudio 
de Impacto Ambiental, que 
durante el trámite de informa
ción pública y participación no 
se han presentado alegaciones. La empresa Repsol de Puertollano.

M.C.D.2022



Martes. 24 de
Septiembre de 1991 TOMELLOSO

»1^
Muchos niños se quedaron sin plaza para este curso.Tomelloso sólo cuenta con una guardería.

Este jardín de infancia es el único que existe en la localidád y no puede absorver toda la demanda 

Un grupo de madres de la guardería “Dulcinea” 
de Tomelloso solicitan una ampliación del horario

Muchas de éstas mujeres están trabajando y tienen que pedir permiso para ir a recoger a sus hijos

Un grupo de madres cuyos> hijos acuden a la guardería 
Dulcinea de Tomelloso ha solicitado la ampliación de hora
rio de este centro, pues se encuentran con serios problemas 
a la hora de ir a recogerlos. Algunas de ellas han tenido
que pedir permiso en sus

Araceli OLMEDO

Un grupo de mujeres de la 
guardería “Dulcinea” de 
Tomelloso escribieron el pasa
do año a la Delegación Pro
vincial de Bienestar Social para 
solicitar la ampliación del hora
rio que actualmente rige y que 
es de 9 de la mañana a 5 de 
la tarde (de 15 de septiembre 
a 15 de junio), y de 9 a 2 
(de 16 de junio a 14 de sep
tiembre). La jefe del Servicio 
de Bienestar Social, María Nie
ves Martínez Jurado contestó 
a dicha misiva, comunicando 
que “por parte de este Servicio 
no es factible la ampliación de 
dicho horario, ya que este se 
determina por la comisión pari
taria” y el horario seguirá el 
mismo ha la la negociación del 
próximo Convenio.

La petición de este grupo 
de mujeres está fundamentada 
en el hecho de que hay madres 
trabajando y les viene muy mal 
reocger a los niños a las 4,30 
de la tarde, y tienen que pedir 
permiso en el trabajo para 
recoger a sus hijos. Antes de 
dirigirse a la Delegación Pro
vincial, este grupo de mujeres 
habló con la directora de la 
Guardería, Mercedes Moya, 
quien accedió a dar su punto 
de vista sobre este problema.

No depende de ellos

La directora del centro afir
ma que el tema de los horarios 
no depende de ellos, sino que 
viene pactado entre la Admi
nistración y los representantes 
de las centrales sindicales, en 
este caso CCOO, UGT y USO, 
recogido en un Convenio cuya 
vigencia es para cuatro años, 
y el horario de los niños está 
en función del horario del per-

trabajos por este motivo.

sonal. Así pues, para ampliar 
el horario de 
haría falta otro 
dría que ser 
Administración

la Guardería 
turno, que ten- 
pactado entre 
y sindicatos, y 

aunque se podría realizar, pues 
las madres tienen derecho a 
solicitarlo, no es un tema fácil 
de conseguir.

La guardería de Tomelloso 
esta funcionando desde 1983 y 
fue concebida como centro 
asistencial y no como Guar
dería laboral. La directora 
actual se hizo cargo de este 
centro hace 8 años y en aque
llos momentos había 32 niños. 
El nuevo curso cuenta con 132 
niños, de edades comprendidas, 
entre los cuatro meses y los 
cuatro años, en la que ya tienen 
la edad correspondiente para 
pasar a los colegios.

Falta de plazas

En este curso no han podido 
cubrir la demanda que hay en 
Tomelloso, por lo que se han 
quedado 60 niños fuera por fal
ta de plazas. Respecto a este 
tema, el pleno del Ayuntamien
to aprobó solicitar a la Junta 
de Comunidades la creación de 
otra guardería en la localidad, 
debido a la fuerte demanda 
que existe.

Por otra parte, la guardería 
cuenta con una plantilla de 27 
personas. Estos centros asisten
ciales, antes de las transferen
cias a la Junta de Comunida
des, dependían del antiguo Ins
tituto Nacional de Asistencia 
Social. Respecto a los precios, 
éstos se establecieron a tenor 
de la ley de Escuelas Infantiles, 
cuyas cuotas están en función 
a la capacidad económica de 
cada familia, por lo que existen 
diez tarifas diferentes, depen
diendo de la renta per cápita

Algunas madres no pueden recoger a sus hqos por problemas de horario laboral.

Los trabajadores de la guardería están sujetos 
a un convenio colectivo entre Administración 
y centrales sindicales, cuya vigencia es de cua
tro años, por lo que habría que modificar 
éste para conseguir la ampliación de horarios

Plan de 
igualdad

Dentro del plan pR 
la igualdad de las mujer^ 
de Castilla-La Mancha 4 
recoge que “detectar j 
resolver los obstacufl 
indirectos para el acce^ 
de las mujeres al emp^J 
Para ello, conviene crean 
servicios públicos para 
cuidado de los n*’”?^

mensual de cada miembro de 
la unidad familiar. La cuota 
mínima es de 800 pesetas y 
el máximo de 10.000, coste que 
no se puede considerar eleva
do, teniendo en cuenta que los 
niños comen y meriendan en 
la guardería.

Difícil solución

El problema que se plantea 
no es de fácil solución, pues

confluyen por un lado, la acti
tud de la guardería, que se 
ajusta a su convenio colectivo. 
Por otro lado, está la necesidad 
de las madres de arreglar esta 
situación por exigencias de la 
actual conformación producti- 
va-social. El plan de igualdad 
de oportunidades de las muje
res pasa por la solución de sus 
problemas, dentro de la socie
dad, tanto como madres como 
por trabajadoras.

estas mujeres yestas iHujvivu ; .
compatible los hor 
de estos servicios . J

A la vista de este ca . serán los responsabes j 

la Junta a los 
toque campear

para Tornello^ ^ 

que esperar, po g5’ 
que los mecanis , 
comiencen a fundo ,
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Gallego. Enhorabuena por llevar el nombre de AVE a la 
cumbre del mítico Capitán (Yosemite USA).

Este es el primer paso de las sucesivas 
escaladas que culminarán en 1.992. 
Entonces celebraremos juntos 
vuestros éxitos con la inauguracián del Tren de Alta Velocidad 
Español de RENFE.

Por abrir la VIA AVE hasta el final sin interrupción y j 
superando todas las dificultades, aplicando una técnica 

que respeta a la Naturaleza.

^ RENFE

M.C.D.2022



Los trabajadores del campo se manifestaron, días pasados, en la plaza de España de Valdepeñas. ASAJA y UPA se reunieron con los agricultores para explicarles la situación.

En la comarca de Valdepeñas nadie salió ayer a vendimiar, pese a haberse generalizado en la provincia

Los agricultores decidieron otorgar al sector 
industrial un margen de confianza

Todo está pendiente de la reunión que mantendrán hoy los sindicatos y patronal para desconvocar la huelga

Los agricultores y las organizaciones agrarias ASAJA y 
UPA, han dado a los industriales de Valdepeñas “un margen 
de confíanza” para decidir si emprenden medidas de pre
sión en protesta por la decisión de los industriales de 
fíjar el precio de la uva sin contar con todos los sectores.

Elisa LADERAS

“La uva puede esperar unos 
días más, debemos esperar e 
intentar que ningún remolque 
de uvas entre a, las bodegas”. 
Estas son algunas de las impre
siones de los agricultores de la 
comarca de Valdepeñas reco
gidas por LA TRIBUNA,ayer, 
horas antes de que industriales 
y las organizaciones agrarias 
ASAJA y UPA intentaran llegar 
a un acuerdo en el precio de 
la uva fijada en dos pesetas kilo- 
grado de forma unilateral por 
los industriales.

A pesar de haberse genera
lizado ayer la vendimia en la 
provincia, en la comarca de 
Valdepeñas nadie salió al cam
po, aunque los agricultores 
decidieron otorgar al sector 
industrial un margen de con
fianza que expira en las próxi
mas horas. Si no hubiera acuer
do en el precio de la uva, los 
agricultores paralizarán la ven
dimia en los próximos días. Al 
cierre de esta edición no pode
mos dar a conocer los resul
tados a los que llegaron ayer, 
por una parte los industriales 
que se reunieron a partir de 
las ocho de la noche y por otra, 
los agricultores con las citadas 
organizaciones agrarias, que 
tuvieron un encuentro en la pla
za de España a partir de las 
diez de la noche, en la que 
ASAJA y UPA iban a informar 
del desarrollo de las negocia
ciones.

Huelga en el campo

La amenaza de paralización 
de la Vendimia se suma a la 
huelga en el sector del campo 
en la provincia, al no haberse 
alcanzado ningún acuerdo entre 
sindicatos y patronal en el con
venio colectivo del campo, que 
podría firmarse en las próximas 

horas, según informó el secre
tario comarcal en la zona de 
Valdepeñas, José Serrano. 
Estas afirmaciones fueron tam
bién ratificadas por el director 
provincial de Trabajo, Javier 
Aibar.

A las doce del mediodía de 
hoy está previsto que sindicatos 
y patronal reanuden la mesa de 
negociación en la que interven
drá, como mediador, como ya 
ocurriera el pasado martes, el 
director provincial.

Acercar posturas

Tanto los sindicatos como la 
patronal esperan acercar pos
turas y llegar a un acuerdo que 
derive en 1^ firma del Convenio 
Colectivo, quedando así descon
vocada la huelga indefinida que 
hasta ahora han venido man
teniendo los trabajadores del 
campo y que entra hoy en su 
séptima jornada.

Por otro lado, y en relación 
con los conflictos originados en 
Valdepeñas por el precio de la 
uva, el secretario general de 
Jovenes Agricultores en la pro
vincia, Angel Rico, se reunió 
ayer por la tarde en Toledo con 
el consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco. El 
motivo de la reunión, según ha 
podido saber LA TRIBUNA, 
era trasladar al consejero el 
pacto de competitividad agra
rio, que esa organización ha 
presentado al ministro de Agri
cultura, Pedro Solbes. Para 
Angel Rico, el consejero es el 
responsable último de la agri
cultura en la región, y “no sería
mos realistas sino reconociéra
mos su buena voluntad, aunque 
afirmó que se deberían poner 
los medios desde la Consejería, 
para que se saque a delante 
el campo en Castilla-La Man
cha”, según palabras previas 
antes del encuentro.

El CEOV comenzará a trabajar en Valdepeñas en próximas fechas.
vine 
cele

Creado un sindicato de s
Viti

Comunicación y espectáculo^
E.L.

El sindicato comarcal de 
Comunicación, espectáculos y 
oficios varios (CEOV) de UGT 
en la comarca de Valdepeñas 
fue creado hace unos días, 
según ha indicado el secretario 
federal de la Organización de 
CEOV, José Ortíz Rubio.

El sindicalista, que asistió a 
la constitución del mismo, junto 
con el secretario de organiza
ción y administración, destacó 
que con esta creación, los tra
bajadores estarán más informa
dos de todo cuanto afecte al 
amplio colectivo que engloba 
dicho sindicato, que son los que 
están en una situación de pre
cariedad mayor.

Primera iniciativa provincial

“La creación de este sindi
cato comarcal en Valdepeñas es 
la primera iniciativa que surge 
en la provincia. Los trabajado
res, muchos de ellos en situa
ción precaria, podrán defender 
a partir de ahora, sus derechos 
con más fuerza y la información 
no estará centralizada. Todos 
conocerán, aunque sea un 
colectivo de trabajadores muy 
disperso, lo que ocurra bien por 
la Federación provincial o por 
el sindicato comarcal, con obje
to de dar la máxima difusión 
a los problemas que surjan en 
el seno de estos colectivos”.

Según los responsables pro
vinciales de CEOV, uno de los 
problemas más acuciantes con 

los que se enfrentan ¿t 
denunciado por el sector 
piezas, que no está de acu 
con que se haga un con 
aparte para los trabajador 
este sector que prestansu^ 
vicios en los hospitales. .

Esta decisión, a W 
Ortíz Rubio, puede dividirj 

•beltrabajadores. .
El sindicato comar^ 

Coniun¡cac¡ónes,expec^^^ ^« 
oficios vanos, en la ^ 
comenzará a funcionar . • 
que sus cuadros reo J^^.^^ « 

on sindical._ Elción es ^^^ Crigeneral del nr^o es y M. 
Antequera, Neo' 
Pérez ostentara la s j|^ 
“?sí^®" J^ té M-f.npo
dical la llevará José
vedra Díaz.
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En la mesa redonda celebrada se trataron temas relacionados con la Viticultura

La delegación alemana visitó la 
comarca de Alcázar de San Juan

Peter Barón intervino en demanda de datos relativos a las prácticas de cultivos

^*ia

La delegación alemana se interesó por el control de los vinos embotellados

Con motivo de la visita de la delegación alemana por 
la comarca, días pasado tuvo lugar una mesa redonda 

i en en la localidad de Alcázar de San Juan, en la 
gue se trato ampliamente temas relacionados con la 

^ Viticultura, elaboración y comercialización de vinos aco-
^idos a la Denominación de Origen.

LT

El Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen La 
Mancha, un representante del 
departamento de Estructuras 
.Agrarias del MAPA, el direc
tor de la Estación de Viticul
tura y Enología de Alcázar de 
San Juan y el director pro- 
'incial de Extensión Agraria, 
alebraron días pasados una 
tuesa redonda, a la que asistió 
tina amplia representación del 
Ministerio de Agricultura, 
Viticultura y Bosques de Ale- 
toania. En esta reunión se tra- 
’ó ampliamente temas relacio
nados con la Viticultura, ela- 

ctor 1 
acncj 

conw 
idorc 
i sus

Poca incidencia de la huelga de 
trabajadores del campo en Alcázar

idir a comarca .de Alcázar
Juan, el sexto día de 

™^*ga del campo, está trans-
desigual, 

ejemplo en esta loca- 
es practicamen- 

** como lo es en Tome-

y Argamasilla de 
ele los trabaja- 

^^^^^ secundando el paro

C® respecto a la vendimia. 

boración y comercialización 
de vinos acogidos a esta Deno
minación de Origen y otros 
aspectos inherentes a este 
sector.

El jefe de la delegación ale
mana, Peter Barón, tuvo una 
amplia intervención en 
demanda de datos relativos a 
las prácticas de cultivo, siste
mas de elaboración y controles 
que ejerce el propio Consejo 
Regulador sobre los vinos 
su zona de producción.

Con la intervención" de 
consejeros ministeriales 

de

los 
de

Sttutgart y Bonn, referidas 
ambas al ámbito geográfico, 
seguimiento y control de los 

Alcázar de San Juan, y Tome
lloso la han generalizado en 
el día de hoy, mientras que 
Socuéllamos, lo irá haciendo 
progresivamente en los próxi
mos dos días.

En Campo de Criptana y 
Argamasilla de Alba, la reco
gida de la uva aún no ha 
comenzado y sus bodegas per- 
fmanepen incluso cerradas.

En cuanto a la produción 
de cosechas, la merma espe- 

vinos embotellados y plan de 
promociones establecidos. La 
reunión se amplió a temas 
relacionados con la Económia 
Vitivinícola a cargo del repre
sentante de Viticultura y Eno
logía del Centro de Investi
gación de Geisenhein.

Con posterioridad se giró 
una visita a la Estación de 
Viticultura y Enología, en la 
que 'Su director Don Alipio 
Lara informó sobre equipa
miento del Centro, el aseso
ramiento técnico y legal que 
prestan a bodegueros, viticul
tores y exportadores, labor 
que se complementa con los 
estudios que se realizan sobre 
la vid y el vino, siendo objeto 
de especial atención el control 
analítico y de investigación^ 
como complemento necesario 
y fundamental de garantía, 
para la exportación de vinos 
amparados por la Denomina
ción de Origen, estudios que 

rada se confirma, así la Coo
perativa más grande de la 
Denominación de Origen Man
cha, la Cooperativa Virgen de 
las Viñas acogía ayer tres millo
nes de kilos de uva, cuando 
en temporadas normales 
entran diariamente entre los 
cuatro y medio, cinco millones 
de kilos; La Cooperativa Cristo 

. de . la Vega de Socuéllamos, 
localidad esta donde como 
decíamos antes no .está gene
ralizada la vendimia, acogía 

se realizan en estrecha cola
boración con el Consejo 
Regulador.

La delegación alemana 
abandonó La Mancha con un 
“hasta pronto”, puesto que el 
próximo día 10 de octubre, el 
propio Consejo y diversas fir
mas exportadoras de la Zona 
estarán presentes en la Feria 
de Anuga 91, donde se con
tinuará intercambiando infor
mación a solicitud del Con
sejo.

La representación alemana 
durante su viaje a España ha 
estado visitando la Denomi
nación de Origen Valdepeñas. 
Durante su estancia en nues
tra región realizaron una visita 
a la bodega “La Invencible”, 
así como al Instituto Enoló
gico de esta localidad. Esta 
delegación quedó gratamente 
soprendida de la calidad de 
estos caldos y del proceso de 
elaboración.

1.800.000 kilos de uva y lo nor
mal es entre tres y medio, cua
tro. La Cooperativa alcazareña 
La Unión recogía ayer 700.000 
kilos y sus entradas normales 
son 1.000.000 de kilos.

De todos‘modos los bode
gueros piensan que lo que va 
a suceder este año es que 
cerrarán antes las bodegas ante 
la merma de las cosechas debi
do a las heladas del mes de 
abril.

En el campo continúan la huelga

El sector del
campo convoca a 
los trabajadores 
a una huelga 
general

M.E.

Los trabajadores del campo 
en huelga desde el pasado día 
18, han dirigido un escrito a 
todos los ciudadanos de Arga
masilla de Alba, para hacer 
llegar la información tanto en 
lo que se refiere a su situación 
laboral como a las medidas de 
presión a las que se han visto 
abocados a desarrollar, dada 
la intransigencia hasta la 
fecha. Por lo que los traba
jadores manifiestaron que, “el 
sector más reaccionario de la 
patronal agraria de nuestra 
provincia, representada por la 
corriente más dura de ASAJA, 
se niega a reconocer en un 
convenio de ámbito provincial, 
de obligado cumplimiento en 
el sector, lo que en gran parte 
de nuestro ámbito viene sien
do un hecho.reconocido públi
camente por ellos, unas retri
buciones salariales superiores 
a las 54.810 pesetas del salario 
base del peón del convenio 
anterior”.

Además de la parte salarial 
del convenio, como es público 
y notorio, este colectivo pre
tende que éste recoja una serie 
de prestaciones y derechos 
sociales que tienen por objeto 
hacer más justas y menos pre
carias las condiciones de tra
bajo que los obreros agrícolas 
tradicionales han estado 
soportando, con el fin de irlas 
equiparando a las que se dis
frutan por otros trabajadores 
del país, como son las relativas 
a la antigüedad, reducción de 
la jornada laboral en ocho 
horas anuales, reconocimentos 
médicos, limitación de horas 
extraordinarias, entre otras, y 
un punto muy importante que 
afecta a los trabajadores even
tuales que es, que se reconozca 
el hecho de fijo discontinuo.

Por ello, los trabajadores del 
campo con este escrito piden 
la solidaridad y el apoyo de 
los demás sectores productivos 
de este municipio, a la vez que 
convocan a los comerciantes 
industriales, así como los 
demás trabajadores de Arga
masilla de Alba, a un paro 
general de solidaridad, para la 
mañana de hoy.
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Las principales salidas de la ciudad estuvieron ayer cortadas por piquetes informativos

Pocas cuadrillas fueron a vendimiar durante el 
sexto día de huelga de los trabajadores

Los piquetes informativos tratan de disuadir a un tractorista a la salida de Daimiel. NOGAIBU
ie
es

La Guardia Civil vigiló también los caminos de acceso para tratar de evitar cualquier tipo de incidente

Tan sólo algunas cuadrillas de agricultores de Daimiel 
salieron a vendimiar durante el sexto día de huelga 
de los trabajadores del campo. Estas cuadrillas fueron 
por caminos secundarios y en vehículos todoterreno, 
dado que las principales salidas de la localidad estaban 
controlados por piquetes de trabajadores.

NOGALERA

La vendimia de Daimiel 
sigue paralizada por la huelga 
de los trabajadores del campo. 
En contra de lo que acordaron 
el pasado viernes ASAJA y los 
empresarios agrícolas de salir 
ayer lunes a vendimiar “en 
masa”, ningún trabajador del 
campo de la comarca de Dai
miel acudió a la cita, salvo 
casos muy pequeños.

Tan sólo algunas de las cua
drillas de agricultores de Dai
miel salieron a vendimiar por 
caminos secundarios y en vehí
culos todoterrenos.

Las principales carreteras y 
las salidas neurálgicas como la 
carretera del Cristo, la de Ciu
dad Real y Arenas de San Juan 
estaban controladas por pique
tes de trabajadores a pesar de 
la mayor vigilancia de la Guar
dia Civil desde las seis y media 
de la mañana.

Sorteando los piquetes

Los empresarios que que
rían vendimiar se han quedado 
en su totalidad preparados e

incluso algunos después de 
estar el personal en sus domi
cilios han desistido de salir, 
otros se han vuelto a sus casas, 
y otros, los menos, han estado 
sorteando los piquetes y han 
salido a escondidas por cami
nos secundarios.

Hoy flotaba en el ambiente 
por parte de los trabajadores 
y empresarios, que ya están 
impacientes por la podredum
bre de la uva y las fechas avan
zadas, las ganas de que ambas 
partes resuelvan el conflicto y 
firmen el preacuerdo, que al 
parecer el pasado domingo 
estuvo a punto de suceder, 
pues hay voces, como la de 
Domingo Triguero, que son 
partidarios de hacerlo cuanto 
antes, según fuentes sindicales.

De cualquier forma, los sin
dicatos están convencidos de 
que los grandes empresarios 
no podrán iniciar la Vendimia, 
sobre todo porque su personal 
fijo, tractoristas y capataces, 
están dispuestos a llegar hasta 
el final, mientras que los 
pequeños agricultores, con 
más o menos presión, podrían 
empezar, puesto que la Ven-

Con Anchuras como protagonista

Coloquio con Santiago 
Martín y Rafael Galán

NOGALERA

El pasado viernes de celebró 
en Daimiel un coloquio en el 
que intervinieron el alcalde de 
Anchuras, Santiago Martín, el 
sacerdote Rafael Galán, un 
representate del Ayuntamiento 
daimileño, el primer teniente 
alcalde Abel Gómez y el pre
sidente de la Asociación Lutra, 
Francisco González, que orga
nizaba el acto.

El coloquio se abrió tras la 
proyección de un video sobre 
Anchuras. El alcalde de la citada 
localidad, Santiago Martín, con
testó a todas las preguntas que 
se suscitaron sobre la lucha del 
pueblo de Anchuras, sus obje
tivos, contenciosos planteados y 
respuesta del Parlamento Euro
peo a la visita del alcalde y del 
párroco del pueblo.

Tras el coloquio, todos los 
citados, a los que se unió el 
alcalde de Daimiel, Rafael Díaz 
Salazar, inauguraron una expo
sición de fotografías que per
manecerá abierta hasta el próxi
mo dia 30 del presente mes.

En el acto, además de los ya 
citados alcalde y párroco, hicie
ron uso de la palabra el pre
sidente de la Asociación Eco
logista Lutra, quien agradeció la 
presencia de los invitados. En

el video proyectado se dio una 
amplia panorámica del entorno 
de esta localidad, mostrando su 
flora y su fauna y explicando 
el proceso de lucha que se ha 
seguido desde el dia 6 de abril 
de 1988 en que el presidente 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono, ^
anunció lo que él ya sabía 
manera subterránea, de 
implantación del polígono 
tiro que se había pensado

de 
la

de 
en

principio para la finca “Caba
ñeros”.

Se explicó como el pueblo de 
Anchuras sigue en su sitio, fir
me, dando la cara y dispuestos 
a abrir un coloquio en TVE, 
sin complejo alguno, pero Bono, 
dijeron, no quiere dar la cara.

Recurso de inconstitucionalidad

Se habló de muy diferentes 
aspectos de la lucha de los 
anchureños por la no aceptación 
del polígono de tiro dentro de 
su término municipal y como 
consecuencia de ello el recurso 
de inconstitucionalidad que han 
planteado. Igualmente se habló 
de los fines que persigue la 
Sociedad Agrícola “El Rosale
jo”, que como es conocido ha 
ocupado pacificamente en varias 
ocasiones los terrenos destina-

dimia la realizan de foripa 
familiar.

Descontento general

En el ambiente se nota el 
descontento de los trabajado
res porque aún no saben lo 
que van a cobrar y por parte 
de los empresarios, poco opti
mistas con la presente cam-

paña que es un 30 por ciento 
menor, y el bajo precio que 
han fijado los industriales ela
boradores de la uva.

Por otra parte, en La Sola
na, piquetes de trabajadores 
del campo que secundaron la 
huelga del campo se situaron 
esta mañana en las salidas del 
municipio para obligar a otros 
jornaleros que se desplazaban

a realizar faenas de vendimia 
a deponer su actitud hasta que] 
no se firme el convenio colec-i 
tivo del campo.

En Moral de Calatrava la 
huelga, un día más, ha sido 
total y ningún trabajadora a 
salido a vendimiar pese a ser 
ayer lunes el día oficial de 
comienzo de la presente cam
paña de la vendimia.

6
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La presidencia del acto “pro-Anchuras*

dos a fines militares..
En otro sentido se habló de 

la solidaridad de otros pueblos 
con el de Anchuras, lo que ha 
llegado a Estrasburgo desde 
donde se han dictado normas 
al Gobierno de España para que 
modifique su actitud en algún 
sentido que se refiere a la situa
ción del Ejecutivo con Anchuras.

También se habló de los actos 
lúdicos que se han organizado

en Anchuras, así como de los 
recursos y temas jurídicos sur
gidos por haber cambiado los 
magistrados que se habían ocu
pado del caso que opinan en 
distinto sentido que los primeros 
y que ahora piensan que no es 
necesario remitir los documen-
tos la Gobierno para la 
lización del contencioso.

En resumen, podemos 
que quienes asistieron en

fi na

decir 
Dai-

miel a este acto 
sobre Anchuras, AU®^®^® j 
fectamente enterados e - 
blemática del pueblo an 
lalación, dentro de su 
muinicipal, de un ramp» ■;
para el Ejército

camr “- .■ 
del Aire, J

les vino de rebote a 
rada Parque Natura» 
“Cabañeros“ que ’ ^jí 
adquirida a su dueños co«e 

finalidad militar.

D.2022
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El plazo de presentación finalizará el 5 de noviembre

Lazarillo organiza el XI 
Certamen de Literatura

Coincidiendo con el trigésimo aniversario de la fundación del grupo

¡00 de teatro Lazarillo de Manzanares ha organizado 
este otoño el XI certamen nacional de literatura,

en esta edición coincidirá con el trigésimo aniversario 
, .'^ r:^, -i— ^^ presentación de trabajos

su fundación. El plazo
á el 5 de noviembre.

LT

g grupo Lazarillo de Mañ
anares convoca este año el XI 
Aflamen literario “Lazarillo 
f^QE.”, con motivo del 30 ani- 
iario de su fundación.

Z^esta nueva edición podrán 
judir todos los poetas residen- 
gsen el territorio nacional. El 
¡ema para la presente edición 
B libre, en verso, con libertad 
jerima y medida y un máximo 
je ciento cincuenta versos por 
jjbajo. Cada uno de los auto- 
KS podrá presentar solamente 
mi trabajo y éste debe ser 
jédito.

Otra de las bases de este cer
tamen literario es que los ori- 
pnales deberán presentarse por 
^yintuplicado, deben ser en cas- 
lellano, a máquina, a doble 
¡spacio y por una sola cara.

Los trabajos presentados a 
«te certamen serán examinados 
for un Jurado designado por 
lazarillo, cuya composición 
será hecha pública el día que 
se fallen los premios. Dicho 
jurado no podrá declarar desier
tos los premios establecidos, 
pudiendo por el contrario, otor
gar accésits si así lo considerara 
oportuno, dada la calidad de 
los originales. Dentro del capí
tulo del jurado, este certamen 
establece que el fallo del jurado 
será inapelable y se hará público 
el día 16 de noviembre.

también dos premios. El pri
mero de ellos denominado 
“Trofeo Ciega de Manzanares“ 
y el segundo “Trofeo Alfonso 
Carreño”. Tanto el primer pre-

mio como los dos finalistas reci
birán también una escultura ori
ginal, en bronce por el escultor 
Juan Sánchez, Premio Escultura 
Castilla-La Mancha de 1990.

Los trabajos deberán ser 
enviados a la sede del grupo 
Lazarillo. El plazo de admisión 
de originales finalizará, 
improrrogablemente, el próxi
mo día 5 de noviembre a las 
doce de la noche.

S

Manzanares acogerá este certamen poético.

Premios interesantes

El primer premio, Trofeo 
Lazarillo, está dotado con 
1.000 pesetas. Para los dos 
Mistas se han establecido

Lucha por la 
cultura

El grupo manzanare- 
ño Lazarillo lleva treinta 
años difundiendo la cul- 
hira en nuestra provin
cia. A parte de este cer
tamen de poesía, que 
cumple este año su 
undécima edición, este 
8^po celebra todos los 
años un Festival de Tea
tro así como diversas 
actividades culturales y 
conferencias durante 
todo el año.

Numerosos grupos de 
ensayo y de teatro acu- 
tiieron a principios de 
este mes de septiembre 
ulalocalidad para repre- 
^ntar sus obras, en su 
•uayoría vanguardistas.

Con este certamen, 
durillo intenta dar a 
ronocer las últimas ten
dencias de la poesía en 
unestro país.

Venga,Pruebe un Peugent
y Gane un Viaje Fascinante

Le invitamos a la Gran Prueba
Este mes, su Concesionario Peugeot Talbot regala miles de obsequios y sortea 300 viajes* 
(««B»ii*»Wori*., Kenia y París) entre todas aquellas personas que prueben un PEUGEOT.

Y además, si adquiere ahora su nuevo PEUGEOT se beneficiará de excepcionales ventajas:

Sobretasación de su vehículo usado y una excelente financiación.

Venga a comprobarlo,
* 10 viajes a Walt|^9toMSUl0rfd.. para 2 adultos y 2 niños menores de 12 años.10 viajes a Kenia para 2 personas y 120 viajes a Pans para 2 personas.

CIUDAD REAL 
Ronda de Toledo, 21 
Teléfono: 221700
VALDEPEÑAS 
Carrt.® Madrid-Cádiz, Km. 198 
Teléfono: 322000

MOSA
su concesionario 
PEUGEOT TALBOT

M.C.D.2022
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En opinion, 
no estamos 
a lo que dicten
las TRIBUS.
Porque mantenemos

^ opiniones íntegras al margen 
de los grupos de presión, 
apostamos por la credibilidad.

La Tribí^^
m:C7D.2O22
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La estatalización de profesorado beneficia al centro docente

El Instituto ‘‘Modesto 
Navarro” tiene 260 alumnos

Dominica Serrano, jefa de estudios, hace balance

En honor de la Virgen de Peñarroya

La procesión clausuró los 
actos del novenario

Doscientos sesenta alum
nos contará el instituto de 
Dschillerato ‘'Modesto 
flavarro^^ en el presente 
corso escolar, que se inicia 
d día uno con una grata 
novedad en el profesorado 
que permanecerá defíniti- 
camente en La Solana.

A.G. CERVIGON

La tardanza en el inicio de 
la recolección de la vendimia 
jn la presente campaña, 
podría ser la “cruz” en la acti- 
Slad académica, porque el 
absentismo del alumnado por 
estas fechas del ciclo agrícola 
de la viña llega a alcanzar 
el veinticinco por ciento del 
total de alumnos matricula
dos.

Dominica Serrano Simón 
lleva doce años como profe
sora en el instituto, desem
peña el cargo de Jefa de 
Estudios.

Balance escolar
260 alumnos cuenta el centro solanero

El balance del pasado cur
so escolar ha sido bastante 
satisfactorio respecto a los 
alumnos de C.O.U. que ya 
no se incorporarán al centro, 
“globalmente el análisis ha 
sido bastante bueno y muy 
buenos en los cursos tercero 
y C.O.U. en los que se han 
dado un elevado porcentaje 
de notas positivas en más de 
un ochenta por cinto con res
pecto a los alumnos que acu
dieron a la selectividad, de 
treinta y uno aprobaron trein
ta en junio, lo que es indi
cativo de la buena marcha del 
instituto”.

Distintos sectores

El punto de encuentro 
entre los distintos sectores 
implicados en la educación 
que, en la localidad, presenta 
índices muy bajos respecto a 
la relación padres-profesores 
crecieron en expectativas, “el

centro tiene que ser partici
pativo y en el pasado curso 
notamos que hubo más 
encuentros entre padres y 
profesores a la hora de las 
tutorías”, pienso que hay unos 
principios de mentalización 
que será bueno que vaya en 
aumento en el curso acadé
mico que está a punto de ini
ciarse y en el que tomaremos 
medidas al respecto para que 
los contactos entre profesores 
y padres adquieran una comu
nicación real, siempre hemos 
estado quejándonos de esto 
tanto en claustros como a 
otros niveles.

Nuevo profesorado

Salvo cuatro o cinco pro
fesores que permanecen, el 
resto de la plantilla docente 
serán profesores definitivos. 
Una de las aspiraciones que 
tenía la Asociación de padres 
de alumnos, aunque no era 
de su competencia, era la 

estabilización del profesorado 
de enseñanzas medias que, en 
buena medida, revierte en 
una mejor calidad en la 
enseñanza.

Desde la jefatura de Estu
dios se ofrecen buenas pers
pectivas para este curso, “hay 
un setenta por ciento de pro
fesorado que va a ser defi
nitivo, al menos durante dos 
cursos, pero que si llegan a 
integrarse bien en el centro, 
podemos contar con ellos 
para toda la vida.

El resto de la plantilla per
tenecerá a profesores que han 
ganado la oposición recien
temente y a los interinos, a 
los que van a dar solución 
esta misma semana en la 
dirección provincial de Edu
cación”.

Respecto al calendario de 
implantanción de la Reforma 
Educativa y si integración “no 
hay nada todavía porque todo 
está por desarrollar a lo largo 
de estos próximos cursos”.

A.G.C.

La procesión de Nuestra 
Señora de Peñarroya, Patrona 
de La Solana, cerraba los actos 
litúrgicos en su honor, entre 
ellos, el novenario que desde 
el pasado sábado catorce venía 
celebrándose en la iglesia parro
quial de Santa Catalina.

Durante las funciones religio
sas la predicación ha estado a 
cargo del reverendo, Luis Cava
das Rubio, párroco de Arga
masilla de Alba, localidad que 
comparte el matronazgo con 
ésta en la veneración de la 
Virgen.

Recorrido

A las nueve menos einte salía 
para hacer su último recorrido 
en el presente año por las calles 
Concepción, Cristo de Amor, 
Pacheco, Plaza de Canalejas, 
Carrera y Monja, para volver 
a la parroquia donde se le cantó 
su himno y la salve.

La comitiva que estuvo 
acompañada por el cuerpo de 
alabarderos y abanderados que 
flamearon sus enseñas a lo largo 
de todo el trayecto, “bailando” 
con habilidad y elegancia los 
distintivos con los colores ama
rillo y rojo, gozaron de la espe
cial marcha de la banda muni
cipal que dirige Andrés Uriel 
Vinuesa que estuvo a la altura

Continúa la huelga del 
campo en La Solana

A.G.C.

Continúan con las mismas 
características la huelga general 
del campo de la que ya infor
mábamos en días pasados; las 
centrales sindicales convocantes 
están a la espera de reanudar 
la mesa de negociaciones que 
se levantó días pasados sin 
acuerdo. Para algunos la solu
ción a este problema se dará 
en los próximos días, mientras 
que para otros interlocutores las 
posturas poco flexibles se dila
tarán en el tiempo.

Algunas explotaciones fami
liares iniciaron la recolección y 
en la Cooperativa de Santa 
Catalina que abrió ayer sus 

musical que nos tiene acos
tumbrados.

Las autoridades civiles y reli
giosas presidían la procesión, al 
igual que la Junta de Gobierno 
de la Hermandad y distints 
representaciones de confradía.

Los actos de la patrona que 
comenzarán, el viernes día seis 
con la ofrenda andariega de 
numerosos devotos a la Patro
na, finalizaba con gran solem
nidad el pasado domingo con 
la salida en procesión, último 
acto religioso hasta el tercer 
lunes después de la festividad 
de San Antón en el mes de 
enero, fecha de calendario que 
indica la marcha de la Virgen 
de Peñarroya hasta el Castillo, 
para seguir los ciclos dispuestos 
desde tiempo inmemorial; pero 
antes, la “bajada” hasta la ermi
ta del Humilladero de la Virgen 
se celebrará el domingo ante
rior a la citada fecha, el die
cinueve de enero del próximo 
año concretamente.

Como recordarán nuestros 
lectores, este año le fue ofrecido 
a la Virgen de Peñarroya el títu
lo de “Ama Mayor Perpetua” 
por la Asociación de Amigos 
de la Zarzuela, con motivo de 
la semana de exaltación maria
na y la Rosa del Azafrán de 
oro. Todo esto ha dado lugar 
a un importante rosario de 
actos en honor de la excelsa 
patrona de La Solana.

puertas, la entrada de uva era 
normal, hasta contabilizarse 
unos catorce remolques en la 
mañana. La jornada se desarro
lló sin incidentes. Las empresas 
bodegueras no tienen fecha de 
apertura para la presente cam
paña y todo indica que se está 
a la espera de la desconvoca
toria de huelga para iniciar la 
recepción del fruto, en esta mis
ma semana. La, incidencia de 
esta huelga está siendo muy dis
tinta en la provincia como se 
informa en otras páginas de este 
mismo número. La realidad es 
que se espera la inminente des
convocatoria para iniciar la 
recepción de la uva en las tareas

•de la vendimia.

EL PERIODICO 
DE

CIUDAD REAL 
Y PROVINCIA

LaTribuna
**• C>m*UmI Real---------------

SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
MANTIENE 

INFORMADO

ESQUELAS DE
DEFUNCION

Se reciben en LA TRI
BUNA hasta las 9,30 de 
la tarde Plaza del Pilar, 
7 (Entreplanta) o por telé
fono al 21 53 01

t
Los familiares de 

DON FRANCISCO 
FERNANDEZ TEJEDA
' Ante la imposibilidad de con
testar personalmente a los 
numerosos testimonios recibi
dos por su fallecimiento, agra
decen a todos sus amigos la 
muestras de amistad y condo
lencia recibidas en estos días.

Ciudad Real, Septiembre, 1991
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Debate en la 
UIMP de 
Cuenca sobre la 
rehabilitación 
urbana

CUENCA (EFE).- Una vein
tena de expertos internacionales 
debgaten sobre la rehabilitación 
urbana. En el marco de un cur
so que comenzó ayer en la Uni
versidad Internacional Menén
dez Pelayo (UIMP) de Cuenca 
y que concluirá el próximo día 
27. La conferencia inaugural del 
curso corrió a cargo del soció
logo de la Universidad de 
Lovaina Rene Schoobrodt, con
sultor de la CEE para el -Libro 
Verde- sobre los Centro Urba
nos Europeos de 1.991. Que 
diserto sobre la rehabilitación 
urbana en las actuales condi
ciones de las ciudades europeas.

En el curso de su ponencia. 
Schoobrodt abogó por la defen
sa de la ciudad como medio 
de trabajo. Recreo y circula
ción. En contra de la explo
tación comercial. Y añadió que 
una urbe es un proyecto con
tinuo y forma parte integral de 
nuestras vidas. Desde el 
momento de arranque de la 
civilización.

El sociólogo comentó tam
bién que el desarrollo de las 
ciudades se da prioridad a la 
fuerte inversión industrial. Lo 
que las convierte en lugares 
inaccesibles. Mientras que la 
vida se concentra en la periferia 
de las grandes urbes.

A juicio del profesor. La ciu
dad se caracteriza por la coexis
tencia de la diversidad en un 
mismo espacio, de tal modo que 
cualquier conflicto que en ella 
surge debe solucionarse, porque 
todos formamos parte del mis
mo conjunto y tenemos que 
seguir en el.

Un muerto y 
dieciocho 
heridos en 
accidentes de 
tráfico

TOLEDO (EFE).- Una per
sona perdió la vida y otras die
ciocho resultaron heridas de gra
vedad,en los accidentes de trá
fico ocurridos este fin de semana 
en las carreteras de Castilla-la 
Mancha. Según informaron a efe 
fuentes de la Guardia Civil de 
Tráfico, la única víctima mortal 
se produjo en el término muni
cipal de Pareja (Guadalajara), 
donde falleció el subdito urugua
yo Eduardo Carlos Espiñeira, de 
31 años, al salirse de la calzada 
y chocar contra una valla metá
lica la motocicleta que conducía. 
El accidente se registró las 14,20 
horas del sábado, día 21, en el 
kilómetro 7,250 de la carretera 
N-204, debido a la -velocidad 
inadecuada para el tramo- a que 
conducía la víctima, quien, según 
las mismas fuentes, usaba casco 
protector.

Además de este siniestro, la 
provincia de Guadalajara fue 
escenario de otros tres acciden
tes, en el que sufrieron heridas 
de gravedad cinco personas. En 
uno de ellos, ocurrido a las seis 
de la tarde del sabado en el tér
mino municipal de Uceda, fue 
atropellada la niña de 13 años, 
Lourdes Cortes Marqués, al cir
cular antirreglamentariamente 
por la calzada.

Según denuncia el Grupo elogista “Hoces de Cuenca

Grave deterioro del valle
del río Júcar en Cuenca

Las obras ponen en peligro el entorno paisajístico

Según nota difundida por 
el grupo ecologista “Hoces 
de Cuenca”, se está pro
duciendo un grave deterio
ro del valle de Júcar por 
las obras que está reali
zando la Consejería de 
Política Territorial en la 
carretera que une Traga
cete y Vega del Codorno.

CUENCA (Efe).- El grupo 
ecologista “Hoces de Cuen
ca” denunció ayer el deterio
ro del Valle del Júcar (Cuen
ca), debido a las obras que 
está realizando la Consejería 
de Política Territorial de la 
Junta de Comunidades en la 
carretera que une los térmi
nos municipales de Una-Tra- 
gacete-Vega del Codorno.

Según una nota de prensa 
difundida, este colectivo cali
fica de “carencia de sensibi
lidad paisajística” la de los 
técnicos de esta Administra
ción y la de su titular, Gre
gorio Sanz.

“Las máquinas cortan los 
árboles y eliminan curvas des
carnando las laderas, con 
cuyos materiales, luego, relle
nan los desniveles de los 
valles, todo ello bajo la dic
tadura de la línea recta y de 
la velocidad”, explica “Hoces 
de Cuenca”.

El comunicado señala, asi
mismo, que esta técnica “ya 
está empezando a destrozar 
el Valle del Júcar, con laderas 
arrancadas y cortes de hasta 
'cuarenta metros de altura y 
terraplenes aún mayores”, y

Grave deterioro de la Hoz del Júcar.

añade que es un método 
“chapucero” y barato para el 
constructor, “pero muy caro 
para el contribuyente”.

Ejemplos de varias 
carreteras

La asociación ecologista 
citó el ejemplo de la cattetera 
C-202 en sus tramos Caña- 
veras-Villaconejos y Cañiza
res-Puente de Vadillos, que 
tras un mes desde su inau
guración, presenta grietas en 
sus viales y profundos soca
vones, según el escrito.

“La Administración asegu
ra que se está haciendo para 
favorecer a los habitantes de

la zona, pero lo cierto es que 
se trata de facilitar el acceso 
a un turismo masivo, igno
rando que obras como esta 
deterioran los valores natu
rales utilizados como recla
mo”, prosigue la nota.

El grupo ecologista estima 
que “se nos trata de engañar 
con argumentos tan pueriles 
como que los oenfermos gra
ves de los pueblos puedan ser 
conducidos con mayor cele
ridad por la nueva carretera, 
a esto hay que responder que 
con la mitad de los 1.200 
millones que va a costar la 
obra se podrían hacer en Tra
gacete tres Centros de 
Salud”.

Fueron aprobados por la Corporación del PP

El alcalde de Toledo cambia
proyectos del anterior mandato

TOLEDO (Efe).- El alcalde 
de Toledo, el socialista Joaquín 
Sánchez Garrido, anunció ayer 
la modificación de dos proyec
tos diseñados por la anterior 
Corporación del PP, el del 
Recinto de la Peraleda y el del 
Parque de la Escuela de Gim
nasia.

Respecto a este último, el 
alcalde ha ordenado al arqui
tecto encargado del proyecto lal 
modificación del concurso de 
ideas aprobado bajo el mandato 
de José Manuel Molina, con 
el fín de que la franja que iba 
a ser destinada a viviendas sea 
también zona verde.,

En el diseño del parque, que 
se pretende dejar listo en un 
plazo de dos o tres años en 
el barrio de Palomarejos, y de 
unas diez hectáreas de super
ficie, se incluye la construcció- 
no de viviendas en su zona sur, 
pero Sánchez Garrido quiere 
que esa zona también sea 
ajardinada.

“La anterior Corporación no 
sabía lo que aprobaba, o algu-

José Manuel Molina.

nos lo sabían y otros no”, dijo 
el primer edil, quien agregó que 
“desde el punto de vista legal 
es irrealizable porque supone 
una modificación sustancial del 
suelo”.

La zona donde está proyec
tado el mayor parque de Tole
do, “el pulmón de la ciudad” ‘ 
está situado en unos terrenos

que pertenecían al Ministerio 
de Defensa y que fueron adqui
ridos por la Corporación Muni
cipal según el convenio suscrito 
en 1985 entre ambas admi
nistraciones.

El coste de esta obra fue 
cifrada en unos 500 millo'nes 
de pesetas.

Respecto al Recinto de la 
Peraleda, parque del cual fue 
convertido en reciton ferial por 
la anterior corporación, el 
alcalde de Toledo indicó que 
modificarán algunos aspectos, 
como la zona destinada a recin
to hípico, por no considerarlo 
prioritario, y sí dedicarlo a 
ferias, escuela naútica o escuela 
municipal de pesca.

Sánchez Garrido, que pre
tende “acelerar al máximo” los 
proyectos pendientes con el fin 
de comprometer inversiones de 
las administraciones Central y 
Regional antes de finales de ' 
1992, se entrevisto hoy con tres 
consejeros, los de Agricultura, 
Industria y Comercio y Bienes
tar Social.
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* proyecto de Presupuestos para 1992

•ral
• no

ifninistfo de Economía y Hacienda, Carlos 
1 haS^f reiteró ayer que es posible crear cerca 
j2 millones de puestos de trabajo en esta

el déficit físcal. Solchaga, que explicó ayer ante 
la Comisión Ejecutiva del Partido Socialista
Obrero Español las grandes líneas de los Pre-

L^atura y subrayó que el Gobierno socialista supuestos Generales del Estado para 1992, niati-

tante de la evolución que sigan los salarios y 
de si se alejan mucho o no del crecimiento 
de la productividad. “Sería bueno -dijo- que, 
responsablemente, empresarios y sindicatos ten
gan en cuenta esta voluntad”.'la abandonado su objetivo de reducir a cero

^ministro de Economía explicó ayer ante ¡a Ejecutiva del PSOE las grandes líneas de los Presupuestos Generales para 1992
zó que la creación de empleo dependerá no obs-

í Solchaga afírma que es posible crear 1,2
| millones de empleos durante esta legislatura
iño.

tante:

“La política monetaria será menos restrictiva que en los dos últimos ejercicios, con una desaceleración de los tipos de interés

comil MADRID- (Agencias).- El 
?:; sponsable del Ministerio de 
Sl Jornia y Hacienda recono- 
:oles: ^ial término de la reunión 

' no se ha podido avanzar

'Pez,.

nisit
el ni ¿elobjetivo de reducir el défi- 
-'J« - fiscal, que en 1990 alcanzó1 fui
ntal por ciento del PIB, y
'^' ^queen 1991 y en 1992 podrá 

.’® ^tenerse en un nivel similar, 
'^^^^ «loque se retrasa el objetivo 
®^ t eliminar el déficit en el 
“‘^^‘*' (órimo año.
luaH'

•les n

El ministro señaló que tener 
¿déficit cero es bueno y por

mg" ¡«siguiente conviene acercarse 
lél, aunque se retrase un poco

olaj, Konsecución de este objetivo, 
dmini pt^^'^Q 9^^ ^' esfuerzo de 
inteii mvergencia no debe limitarse 
nosot iba este punto sino también
iadió 
lenra

ib inflación.
Carlos Solchaga confesó que

las i otiene ninguna queja del apo- 
oque la política económica 
¡recibido tanto del Gobierno 

; model partido y precisó que 
[ iCohesión entre el Ejecutivo

la reí el partido en materia eco- 
oDá mica ha sido siempre “enor- 
nPái umente elevada” y continúa
e de'
os le

indolo “por fortuna”.
esta línea, el secretario 

f.°’^ ¡feral de Relaciones Econó-
jero «as y Sindicales del partido, 

micisco Fernández Marugán, 
fficó de “sincera, amable.
instructiva y positiva” la expo- 

Ijq ron realizada por Solchaga
; coní

Carlos Solchaga confesó que no tiene ninguna queja del apoyo que la política económica ha recibido tanto del Gobierno como del Partido.Ke la Ejecutiva socialista ysión— ,
^ di ¡unto que la reunión de ayer

enmarca en la línea habituallepo: '' -------------------
mud ¡contactos que año tras año 

:tor( Aliene el ministro con la eje- 
iplan Kwa del PSOE en torno a la 
il,eli ¡atwración de los Presupuestos 
e Fi ienerales del Estado.

proyecto de Ley será apro
pio el próximo día 27 por el 
®ejo de Ministros y se pre- 

’¡ ¡atará en el Congreso el lunes 
stea ¿30.

isible
que a 
;enta 
rmim

El responsable del Ministerio de Economía y Hacienda reconoció 
que no se ha podido avanzar en el objetivo de reducir el déficit 
fiscal, que en 1990 alcanzó el 2,3 por ciento del PIB, y dijo que 
en 1991 y en 1992 podrá mantenerse en un nivel similar

: los
; tai 
lefeni 
ro inn 
Gil, 

lad d 
dial

fetos sociales “importantes

^gún el titular de Economía 
Hacienda, el Presupuesto para 
año próximo será “muy aus- 

'•'’ allí donde puede serlo”, 
™ reconocerá unos gastos

en cuanto a corresponsabilidad 
físcal, que el Gobierno está 
haciendo las últimas considera
ciones sobre este punto para 
empezar a negociar.

Declaraciones de Conde

; JUI \ . - - - - - - - - - - - - - ^^^.^^
rsona '‘y^ importantes, y precisó 
ción *® política monetaria será 
os p p restrictiva que en los dos 

ejercicios, con una 
3 de celeración de los tipos de 
a diff “¡res.

■os

®P permitirá, agregó, una 
'^ivación económica, que 
fl^^rá a notarse ya a finales 

ledo 51^2 ^"° y ?^ consolidará

72 m

mal

ito mí indicó en torno a
«* "iS2??“ ““■

cilla de financiación auto- 
taco] tiene que entrar en 
sona Dp. I ele enero de 1992 que 
rec5 ¿“"posible “a priori” alcan- 

fes “’^"®t‘do con los respon- 
outonómicos y reconoció.

ta eo

ida

El ministro reiteró, al valorar 
unas declaraciones del presi
dente de Banesto, Mario Con
de, en torno a un hipotético 
cambio de orientación en la 
política económica, que ésta es 
hoy la misma que la de ayer 
y “si la de ayer -dijo- no coin
cide con la del señor Conde 
es el quien debería de explicarlo 
y para eso habrá que ir a pre
guntar a otro barrio”.

A la reunión de la Ejecutiva 
socialista, la primera a la que 
comparece Solchaga tras las 
tensiones registradas entre el 
ministro y la dirección del 
PSOE a raíz de las propuestas 
sobre vivienda presentadas por 
el partido antes de las eleccio

nes municipales de mayo pasa
do, no han asistido ni Felipe 
González, ni Alfonso Guerra, 
ni Guillermo Galeote, entre 
otros ausentes.

Los Presupuestos, que serán 
remitidos al Congreso de los 
Diputados inmediatamente des
pués de su aprobación por el 
Consejo de Ministros, contem
plan una ralentización de las 
inversiones de los ministerios 
denominados del “gasto”: 
Obras Públicas y Transportes, 
Educación e Interior -a excep
ción del de Trabajo y Seguridad 
Social-. El Departamento de 
Borrell, contará con el mismo 
presupuesto que han tenido a 
lo largo de este ejercicio, des
pués de restarle el recorte apli
cado en el mes de junio por 
el Departamento de Solchaga, 
y que obligará a cumplir úni
camente con los compromisos 
ya adquiridos. Ello supondrá la 
paralización de la puesta en 
marcha de nuevos proyectos y

el retraso de otros, como la 
mejora de la red ferroviaria o 
el plan de autovías.

Los expertos han interpreta
do los actuales Presupuestos 
Generales del Estado y su 
moderada contención del gasto, 
unido a las medidas liberaliza- 
doras de la política económica 
en materia de flexibilidad labo
ral, como las únicas alternativas 
que le quedaban al Gobierno. 
Buen síntoma de ello es, segu
ramente, el hecho de que 
durante la semana pasada las 
medidas para liberalizar la eco
nomía fueran aceptadas por la 
práctica totalidad de los par
tidos, a excepción de IU.

Por su parte, el presidente 
del PP, José María Aznar, en 
la reunión de la Ejecutiva de 
su partido, calificó ayer de 
“electoralistas” los Presupues
tos Generales para 1992 pre
sentados por Solchaga, por los 
recortes realizados en materia 
de gasto e inversiones públicas.

Pesimismo 
generalizado

Los españoles se sien
ten pesimistas ante el 
futuro de la economía 
nacional, según se des
prende de una encuesta 
realizada por la empresa 
Intergallup.

El recorte presupuesta
rio acordado por el 
Gobierno, la restricciones 
en los Presupuestos 
Generales del Estado 
para 1.992 y el golpe de 
Estado soviético, han sido 
las principales circunsta- 
cias que han definido la 
opinión de los encuesta- 
dos durante el pasado 
mes de junio. La consulta 
refleja, según publica el 
diário económico “Ex
pansión”, un profundo 
empeoramiento en la opi
nión de los ciudadanos 
sobre el futuro económi
co de nuestro país. En 
concreto, el 32 por ciento 
de los encuentados con- 
siera que la económia 
española no ha variado 
durante lo que se lleva 
transcurrido de año.

M.C.D.2022



Martes, 24 de
Septiembre de 1991 NACIONAL ^JShi

Manuel Chao Dobarro intentaba cruzar a España desde Francia por Les (Lérida) cuando fue detenido

La Policía captura al ^‘cerebro” de la 
banda terrorista ^^Exército Guerrilleiro”

“Eddie”, Ude, 
de la secta 
“Edelweis”, se 
declara 
inocente

Dobarro asumió la dirección de la organización tras la detención en 1988 de Antonio Arias Curto

La Policía capturó el sába
do al “número uno’^ de la 
banda terrorista “Exército 
Guerrilleiro do Pobo Gale
go Ceibe”, Manuel Chao 
Dobarro, cuando intentaba 
cruzar a España desde 
Francia por el puesto fron
terizo de Les (Lleida), 
informó ayer Interior.

MADRID. (Efe).- En la 
operación policial fueron 
detenidas también dos presun
tas terroristas que acompaña
ban al “cerebro” de la banda 
armada gallega, la portuguesa 
María Alexandra De Aneiros 
Vaz Pinheiro y la española 
María del Carmen Viso 
Rubín.

La Policía atribuye a los tres 
capturados, entre otras accio
nes, la colocación de la bomba 
que destruyó parcialmente en 
mayo de 1988 el chalet que 
el presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, tiene 
en la localidad de Perbes (La 
Coruña).

La detención de Chao 
Dobarro y las dos supuestas 
miembros del “Exército 
Guerrilleiro” se produjo a las 
12,30 horas del sábado día 21, 
en el puesto fronterizo hispa
no-francés de Les, en el leri
dano Valle de Arán, cuando 
intentaban cruzar a España 
por motivos que todavía se 
desconocen, informaron fuen
tes policiales.

El máximo responsable del 
“Exército Guerrilleiro” fue 
identificado por funcionarios 
del Cuerpo Nacional de Poli
cía (CNP) adscritos a la fron
tera y procedieron a su inme
diata detención, así como a 
la de las dos, mujeres con las

A la organización se atribuye también la bomba colocada el pasado año en una discoteca de Santiago.

que viajaba, que portaban 
documentación falsa.

No obstante, éstas han sido 
identificadas por los policías 
encargados de la investigación 
como la súbdita portuguesa 
María Alexandra De Aneiros 
Vaz Pinheiro y la española 
María del Carmen Viso 
Rubín, oriunda de Galicia.

Tras su detención. Chao 
Dobarro y las dos mujeres 
arrestadas fueron trasladadas 
a las dependencias de la 
Comisaría General de Infor
mación de Madrid, para ser 
interrogados por expertos 
policiales en la lucha anti
terrorista, quienes tratan de 
averiguar si los presuntos

terroristas se dirigían directa
mente a la comunidad gallega 
o a Portugal.

Manuel Chao Dobarro, 
“histórico” miembro de la 
banda armada gallega, asumió 
la dirección del “Exército” 
tras la detención en mayo de 
1988 del entonces líder Anto
nio Arias Curto, lo que se pro
dujo varios días después de 
la colocación del potente arte
facto que destruyó casi total
mente el chalé del político 
Manuel Fraga, en la localidad 
coruñesa de Perbes.

Esta es, precisamente, una 
de las acciones terroristas atri
buidas a Chao Dobarro por 
el Ministerio del Interior,

mientras se investiga su posi
ble implicación en otros aten
tados con bomba como el 
ocurrido el 11 de octubre del 
pasado año en una discoteca 
de Santiago de Compostela, 
en el que tres personas murie
ron y otras 49 resultaron heri
das de diversa consideración.

Tras esta acción terrorista, 
la banda armada gallega “de
sapareció” y volvió a reanudar, 
su actividad el pasado 10 de 
julio con la colocación de 
varias bombas en Pontevedra.

El “Exército Guerrilleiro”, 
de ideología nacionalista de 
extrema izquierda, comenzó 
su actividad terrorista en mar
zo de 1986.

MADRID. (Efpv .“Eddie”, líder de la J^,,^ 

weis , para el que el f„’ 
450 años de prisión :vS’ 
tos de corrupción de 
dijo, durante el juicio « 
inicio aeyr en la AudieatS 
vincial de Madrid- “ni 
homexual, ni he tenido reiJ 
nes sexuales con niños”

Al término de la 
la manana, González An 
señaló a los periodistas 
todo lo que se había dichoM 
“Edelweis es un montaje de 
adultos” y aseguró que 
deseando que vengan “losnj 
a declarar para que se re 
que no hay nada cierto” í

Según el fiscal, el m 
“Edelweis”, desarticulado? 
noviembre de 1984, era el ni 
que González Arenas uh 
para satisfacer sus apelen 
sexuales con menores deed

‘Eddie”, que vestía i¡ 
negro, respondió tranquilo a’ 
preguntas que le formulan» 
fiscal, las acusaciones paA 
lares y los abogados defenst 
de los otros diez proc^ 
quienes preguntaron inJ 
mente a González Arena 
ejercía sobre los monitoreS 
grupo, también procesado^ 
esta causa, y sobre losn 
“un poderoso influjo”, H

El fiscal preguntó a "Ed 
sobre las denuncias por ii 
mientos, caricias y coitosi 
les” que hicieron en su día 
niños, a lo que el líderd 
secta respondió continúan!! 
que “son falsas”.

Un grupo similar a los 
Scour
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García Vargas afirma que España sólo 
enviaría tropas profesionales a Yugoslavia
MADRID. (Agencias).- El 

ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, declaró ayer 
que, en el caso de que España 
envíe tropas de interposición a 
Yugoslavia, éstas “deberían ser 
fuerzas profesionales y no de 
reemplazo”.

En declaraciones a Radio 
Nacional de España, García 
Vargas no precisó si sería la 
Brigada Paracaidista la encar
gada de formar parte de esta 
fuerza militar coordinada por 
la Unión Europea Occidental 
(UEO), “ya que -dijo- hay otras 
unidades del Ejército español 
que están también preparadas 
para esta misión”.

Aludió también a la reciente 
experiencia de las Fuerzas 
Armadas españolas en el con- 
nicio del Golfo Pérsico y en 
el norte de Irak en la misión 
de ayuda a los kurdos para “ac
tuar con mayor seguridad” en 
el caso de que se decida la par
ticipación militar europea en

Yugoslavia.
Señaló que “no se trata de 

un conflicto como el del Golfo 
donde un país agrede a otro 
violando el derecho internacio
nal” ya que el problema de 
Yugoslavia “es un conflicto 
interno de un Estado y hay que 
tener una base jurídica” para 
que los países europeos puedan 
mediar en esta crisis.

Según el ministro de Defensa 
“es necesario el acuerdo entre 
las partes y de la petición de 
estas para que haya una fuerza 
que mantegan el alto el fuego 
que ellos mismos han alcan
zado”.

No obstante, la conclusión, 
ayer domingo, de un nuevo alto 
el fuego entre el Ejército fede
ral yugoslavo y la dirección 
croata, ha devuelto a los media
dores comunitarios “una cierta 
esperanza” de alcanzar la paz, 
según comentaron ayer fuentes 
diplomáticas. Julián García Vargas, ministro de Defensa.

González Arenas expliá 
“Edelweis” era un gnip( 
montaña, similar a los “ 
Scout”, que, bajo el 
“amor, justicica, y te 
inculcaba a los niños el* 
a la montaña y a la natui 
y el respeto a los padr

Preguntado sobre si enli 
ta se hablaba a los niñe 
la existencia de los pl2 
“Nasar” y “Delhais”, a lo 
podrían llegar si renuncia! 
su educación familiar y 
zaban el amor con sus i 
tros”, “Eddie” indicó quí 
un cuento que se inventó 
no creía que “ningún niño! 
ñol pudiera creerlo”.

Asimismo, explicó que 
grupo “Edelweis’ no 
categorías ni grados, comí 
guró el fiscal, y que si los 
se tatuaban con un ala 
candente era “porque lo 
libremente”.

González Arenas as 
que en el grupo también 
niñas, pero se negó a 
nombres de éstas._

Durante la mañana 
también declaró Milian 
Méndez, “Milli”, 
el fiscal solicita un toa 
años de prisión por o 
número de delitos.

“Milli” señaló; 
humillante recontaría 
lez Arenas me hi20 
de cerebro”, si hien as 5 
tampoco había tenido P 
homosexuales con a 
que no le constaba q11 
de “Edelweis” exístiet , 

relaciones.
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r Durante el discurso que pronunció en la inauguración del nuevo edificio de la Cámara Alta

El Rey destaca el papel del Senado 
en el proceso de desarrollo autonómico

Don Juan Carlos se mostró partidario de la reforma del reglamento de la Cámara
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£¡ Rey destacó ayer el papel que puede desempeñar 
d Senado en el desarrollo autonómico del país, durante 
d discurso que pronunció con motivo de la inauguración 
¿d edificio de ampliación de la Cámara Alta. Juan 
Carlos I indicó que “el Parlamento español cuenta ahora

con unas instalaciones que posibilitarán mostrar la ima
gen de lo que es actualmente nuestro país, cuando 
acojamos en él a las delegaciones o conferencias surgidas 
de los compromisos internacionales que son consecuen
cia de nuestro creciente protagonismo en el mundo”.

MADRID. (Efe).- El Rey 
expresó su complacencia por
que “además de poder atender 
alas obligaciones dimanantes 
de nuestra participación en la 
construcción de la unidad y 
seguridad europeas, esta 
Cámara, que se ha singula
rizado asimismo por la acti
vidad de su comisión de Asun
tos Iberoamericanos, se haya 
ofrecido para albergar la 
próxima cumbre de Jefes de 
Estado iberoamericanos”.

Juan Carlos dijo que el 
Senado está hoy en condicio
nes de aportar su cooperación 
para el perfeccionamiento del 
Estado de las Autonomías, y 
añadió que “mediante la 
reforma del reglamento de la 
Cámara que se encuentra en 
fase de proyecto, el Senado 
puede convertirse en un ámbi
to de encuentro institucional 
y político del desarrollo auto
nómico”.

“De esta manera -finalizó 
el Rey su discurso-, extrayen
do de la Constitución nuevas 
posibilidades y sirviéndose del 
instrumento del consenso, el 
Senado podrá contribuir a 
satisfacer las necesidades de 
progreso de nuestra sociedad 
yalamodernización del Esta
do como bases para que Espa
ña supere felizmente los nue
vos retos que se presentan a 
Europa”.

El presidente del Senado, 
Juan José Laborda, resaltó el 
trabajo desarrollado por los 
Grupos Parlamentarios para 
“adecuar la Cámara a las fun
ciones territoriales que la 
Constitución española le atri
buye, estableciendo las bases 
precisas para la reforma de 
su reglamento”.

Laborda resaltó que el apo-

íí. -¿^'

Don Juan Carlos y Doña Sofía presidieron el acto de inauguración.

se analizará 
modelo de

yo y colaboración institucional 
prestado para la ampliación 
del Senado constituirá “el 
mejor acicate para que los 
senadores y senadoras sigamos 
trabajando para seguir repre
sentando dignamente a nues
tros conciudadanos, contribu
yendo a hacer efectivo el dere
cho a la autonomía que nues
tra Constitución reconoce a 
las nacionalidades y regiones 
de España”.

Asistencia del Gobierno en 
pleno

Al acto de inauguración de 
la ampliación del palacio del 
Senado asistieron las mesas 
del Congreso y el Senado, el 
Gobierno, con su presidente 
Felipe González; la mayoría 
de los presidentes de los par
lamentos autónomos, erpre- 
sidente del Consejo General 
del Poder Judicial, el fiscal 
general del Estado, los ex vice
presidentes del Senado, y el 
ex senador de designación real

un nuevo 
desarrollo

Camilo José Cela, entre otras 
personalidades.

Los senadores por Melilla se 
retractan

Se encontraba también pre
sente en el nuevo hemiciclo 
del Senado el presidente del 
Partido Popular, José María 
Aznar, y los dos senadores por 
Melilla, Carlos Benet y José 
Luis Pozas, que ayer hicieron 
público un escrito retractán
dose de sus anteriores decla
raciones en relación con la 
realización de este acto ins
titucional y la presencia en él 
del Rey Juan Carlos.

Los Reyes Juan Carlos y 
Sofía, acompañados por los 
presidentes del Congreso y del 
Senado, recorrieron las nuevas 
instalaciones de la Cámara 
Alta y, al finalizar los actos 
de inauguración, asistieron a 
un cóctel ofrecido por el Sena
do en el que departieron con 
los asistentes al acto.

El Comité 
Nacional del 
CDS prepara su 
Congreso 
extraordinario

X Conferencia 
In te rain erica n a

Los Reyes de España 
inauguraron también 
ayer por la mañana en 
Madrid la X Conferen
cia Interamericana de 
Ministros de Agricultu
ra (SIMA), que reúne 
a treinta responsables 
del sector del continente 
americano, y en la que

agropecuario para el 
área.

El Rey, tras referirise 
en su discurso a la cele
bración del V Centene- 
rio, destacó la importan
cia de la situación inter
nacional y la trascen
dencia en estos momen
tos de la reunión de los 
ministros agroalimenta
rios del continente ame
ricano y Europa.

Don Juan Carlos se 
refirió al esfuerzo de 
cooperación español 
con los países latinoa
mericanos a través del 
Plan V Centenario, en 
el que se da prioridad 
a las inversiones desti
nadas a los sectores 
agroalimentario y pes
quero por la importan
cia que ambos tienen 
para la economía de la 
zona.

El monarca expresó 
su esperanza de que la 
II Cumbre Iberoameri
cana, que se celebrará 
el próximo año en Espa
ña permita avanzar en 
la relaciones entre los 
pueblos iberoamerica
nos con el resto del 
mundo.

MADRID. (Efe).- El dirigen
te del CDS Raúl Morodo, que 
se definió la semana pasada 
como “precandidato” a la Pre
sidencia de ese partido, mani
festó ayer que él no presentará 
su candidatura si el “disenso” 
entre las distintas tendencias es 
grande en el próximo Congreso 
extraordinario.

En declaraciones efectuadas 
a su llegada a la reunión del 
Comité Nacional del CDS, 
Morodo dijo que espera que 
antes del Congreso, que se cele
brará el próximo fin de semana, 
haya un consenso entre las dis
tintas corrientes.

Explicó que hay que saber 
si lo que se quiere es una ”re- 
fundación” del CDS, en la que 
se excluya a su expresidente, 
Adolfo Suárez, o una “renova
ción”, en la que este incluido 
Suárez. Morodo señaló que es 
partidario de esta última.

Rafael Calvo Ortega, que 
tambien forma parta del Comité 
Nacional del CDS, señaló a su 
llegada que él sí es candidato 
a la Presidencia y que hasta 
ahora es el único por lo que 
no sabe con quien tendría que 
negociar una lista de consenso, 
aunque se mostró dispuesto a 
hacerlo en el momento que 
haya otra candidatura.

Calvo afirmó que el aspirante 
a ocupar la Secretaría General 
en la nueva dirección que se 
elija en el Congreso tiene que 
ser un un parlamentario brillan
te y un político con experiencia, 
condiciones que, en su opinión, 
reúne Rafael Arias Salgado.

El presidente en funciones 
del CDS, José Ramón Caso, 
señaló a su llegada a la reunión 
que espera que finalmente haya 
una candidatura de consenso en 
el Congreso Extraordinario.

Caso todavía no ha hecho 
pública su candidatura a la 
Secretaría General, pero se 
espera que lo haga en los próxi
mos días.

Antonio Fernández Teixidó, 
que se presentará a la Secre
taría General, manifestó que en 
la fase que ahora se acaba no 
ha sido posible el consenso 
entre las tendencias y que el 
mismo “es muy difícil debido 
a que existen tres listas”.

L DIA 30 SALE A LA CALLE
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Hallan los 
cuerpos de dos 
narcotraficantes 
apuñalados en 
Avilés

AVILES. (Efe).- Los cadá
veres de los dos presuntos tra
ficantes de droga asesinados el 
domingo en Avilés fueron iden
tificados como Enrique Ramón 
Calle Sánchez y Sebastiana 
Luque García, ambos de 26 
años, según informaron ayer 
fuentes policiales.

Las mismas fuentes indicaron 
que la pareja, cuyos cadáveres 
fueron descubiertos por la 
madre de uno de ellos, llevaba 
algún tiempo conviviendo en el 
domicilio donde se produjo el 
siniestro en el que no se detec
taron signos de desorden ni de 
violencia.

Los cadáveres presentaban 
diversas heridas por arma blan
ca que causaron la muerte de 
ambos, aunque se está a la espe
ra de los resultados de la autop
sia para determinar la hora del 
fallecimiento de los jóvenes, 
cuyos cuerpos aparecieron a las 
11:00 de la noche del domingo 
tendidos en la cama.

El causante de la muerte de 
la joven pudo ser su propio 
compañero, que se habría qui
tado la vida posteriormente, 
según las primeras hipótesis 
barajadas. Fuentes del Cuerpo 
Nacional de Policía indicaron 
que estas sospechas se basan 
en la circunstancia de que la 
joven presentaba numerosas 
heridas por arma blanca, rea
lizadas con un cuchillo de 
supervivencia, mientras que su 
compañero únicamente presen
taba dos.

Incautados 120 
kilogramos de 
hachís a dos 
marroquíes en 
Madrid

MADRID. (Efe).- La Policía 
y el Servicio de Vigilancia 
Aduanera (SVA) han interve
nido un alijo de 120 kilos de 
resina de hachís y han detenido 
a dos súbditos marroquíes que 
distribuían la droga a “came
llos” de los pueblos de la sierra 
de la, Comunidad de Madrid, 
informó ayer el SVA.

La operación se llevó a cabo 
el pasado viernes en la localidad 
madrileña de Villalba después 
de que los investigadores tuvie
ran conocimiento de que el 
marroquí Haddel Hamid El 
Yoosif, de 27 años y residente 
en España, había recibido un 
cargamento de hachís.

Posteriormente los agentes 
comprobaron que Haddel 
Hamid en la contactaba con 
“camellos” de diferentes pue
blos de Madrid a quienes 
supuestamente distribuía la dro
ga.

A las nueve y media del pasa
do viernes inspectores de la Bri
gada de Policía Judicial y del 
Servicio de Vigilancia Aduane
ra detuvieron a Haddel Hamid 
y a su compañera Kaadija 
Echaara, de 24 años, cuando 
salían de su casa, situada en 
el número 13 de la calle Mar 
de Fora de Villalba.

Alumnos -“payos” y gitanos- del colegio “Sixto Sigler” de Mancha Real.

Con el fin de redactar un informe sobre el brote de racismo en esa localidad

Un grupo de parlamentarios 
andaluces visita Mancha Real
El pasado mes de mayo varías familias gitanas fueron expulsadas del pueblo

Una comisión de parlamentarios andaluces se ha tras
ladado a Mancha Real (Jaén) para hacer un informe 
del brote de racismo que la semana pasada impidió 
el comienzo del curso escolar por la presencia de cuatro 
niños gitanos en el colegio público “Sixto Sigler’^ de 
la localidad jienense.

JAEN. (Efe).- Los parla
mentarios se entrevistarán 
con el director del colegio, 
en el que ayer lunes las clases 
se habían reanudado con nor
malidad.

La comisión está compues
ta por los parlamentarios 
andaluces Luis Benavides 
(PSOE), Antonio Ortega 
(PA), Miguel Sánchez Alca- 
zar (PP) y Manuel Anguita 
(IU), acompañados por el 
padre de tres de los escolares 
gitanos, el presidente de la 
Asociación para la Promoción 
Gitana, Antonio Jiménez y 
una representación de la aso
ciación de padres de alumnos 
de Andalucía.

La semana pasada, las 
madres de los casi 1.400 alum
nos del colegio “Sixto Sigler” 
decidieron no enviar a sus 
hijos al centro en protesta por

Cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la ciudad, encabezado por P. Pacheco

Jerez, paralizada por la huelga
en apoyo al sector de la vid

JEREZ DE LA FRONTE
RA. (Efe).- La ciudad de Jerez 
de la Frontera se encontraba 
ayer prácticamente paralizada a 
consecuencia de la huelga gene
ral convocada por los sindicatos 
con representación en la vid, 
en apoyo al paro indefinido pro
tagonizado por los 3.500 tra
bajadores del sector desde el 
pasado día dos.

La huelga, que cuenta con 
el apoyo del Ayuntamiento de 
la ciudad gaditana, encabezado 
por el andalucista Pedro Pache
co, afectaba desde primeras 

ta presencia de cuatro niños 
gitanos, que fueron recibidos 
a las puertas del colegio por 
unas 200 madres que les 
increparon, llamándoles ase
sinos.

Unos meses antes, en mayo 
pasado, varias familias gitanas 
tuvieron que abandonar las 
viviendas que ocupaban en 
Mancha Real después de que 
fuesen asaltadas por cientos 
de vecinos de la localidad, en 
protesta por la muerte, en una 
reyerta, del payo Angel Arro
yo por un gitano

Tras la mediación del 
defensor del pueblo andaluz, 
Manuel Conde Pumpido, el 
viernes las madres enviaron 
a sus hijos al colegio, en cuyas 
puertas permanece una dece
na de mujeres, vigiladas por 
seis agentes de la Guardia 
Civil.

horas de la mañana a comer
cios, bares, colegios, entidades 
bancarias y las propias depen
dencias municipales, aunque no 
fue secundada por las grandes 
superficies comerciales, que 
abrieron sus puertas protegidas 
por efectivos policiales.

Sin embargo, otro de los 
grandes almacenes de la ciudad 
andaluza no pudo atender al 
público porque sus puertas apa
recieron ayer selladas con sili
cona.

La mitad de los colegios de 
la ciudad permanecieron abier

Por otra parte, los alumnos 
del colegio “Nuestra Señora 
de la Asunción”, de Alcalá 
del Río (Sevilla), volvieron 
ayer a sus clases, que habían 
permanecido cerradas duran
te tres días en protesta por 
la agresión de una mujer gita
na el pasado miércoles a una 
profesora del centro.

La dirección del centro 
escolar dijo ayer que existe 
“normalidad relativa” en el 
colegio tras el incidente, que 
se produjo cuando la madre 
de un escolar gitano, Angeles 
Navarro, esperó a la salida 
del colegio a una profesora.

Fuentes de la Policía Local 
de Alcalá señalaron a Efe que 
la agresión se produjo des
pués de que la profesora 
mediara en un incidente entre 
dos niños -uno de ellos gita
no- durante el recreo del cole
gio. Después de la agresión 
hubo una reunión del claustro 
de profesores de los tres cole
gios existentes en la localidad, 
en la que se decidió la sus
pensión de las clases en todos 
los centros hasta ayer.

tos, aunque la asistencia de 
alumnos fue escasa, el hospital 
de la ciudad funcionó con ser
vicios mínimos y los autobuses 
municipales sólo cubrieron los 
recorridos que comunican a 
Jerez de la Frontera con sus 
diversas pedanías.

Mientras tanto, las bodegas 
continuaban cerradas y los 
piquetes de trabajadores man
tienen las barricadas que cons
truyeron la semana pasada para 
impedir la entrada de camiones 
que transportan la uva que debe 
ser molturada.

Absuelto el hü,, 
de Torrente 
Ballester de los 
delitos de estafa 
y falsificación

VALENCIA. (Efe).. 
Audiencia de Valencia 
absuelto a Gonzalo 
Malvido, hijo del escritor ?’' 
zalo Torrente Ballester de i 
delitos de falsificación de do? 
mentó mercantil y estafa del™ 
que le acusaba el ministerio ? 
cal, según consta en la sentendá 
hecha publica ayer.

fa/nj 
it/a

Jj CO 
fed'

felina 
«usa

La sentencia, dictada porb 
Sección Segunda de la Audied 
cía de Valencia, considera qui 
“no existen pruebas direcias j, Istat

Torrente Malvido, de 56 
“no es reconocido en las enó 
dades bancarias como persou 
que haya estado en sus deoen 
dencias”.

« 
í-

En 
11 en 
^ertt 
fc mi 
mía

El
¡ara ■ 
ilviei 
ferió

Por 
ámal 
íireg 
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El tribunal considera probá 
do que “personas cuya idend. 
dad se desconoce” abrierone¡ 
1978 una cuenta corriente ei 
el Banco de Levante de Valed 
cia con un DNI falsificado eo 
el que aparecían las huellas dac
tilares de Gonzalo Tonenie 
Malvido.

Posteriormente, se falsificó! 
firma del gerente de una eraprl 
sa de Barcelona para orden! non
una transferencia de 1.527.(11 Í 
pesetas a favor de la cueiij 
abierta en Valencia, que 
cobrada en una oficina delBai 
co Central de Valencia "pi "g^j^ 
desconocidos, valiéndose di 
carné de identidad manipulad! * 
con las huellas del acusad —
según se recoge en la sentem

Detenidos otros; 
doce inmigrantes 
marroquíes 
ilegales en ' 
Tarifa

ALGECIRAS. (Efe).- ( 1 
Guardia Civil de los puestos! I 
Tarifa y Tarifa-Mar ha loca 
zado a doce inmigrantes ile 
les, todos ellos de nacionalió 
marroquí, que habían accedí 
a la costa española sin el op( 
tuno visado, han informado 
Efe fuentes policiales.

La detención se realizóal 
dos y media de la madruga 
del sábado al domingo, cuan 
fuerzas de la Benemérita oto 
varón la presencia de un gni 
de personas en la zona conKi 
como “Espigón”, en la escoU? 
del puerto de Tarifa. ,

La mayoría de los detenii 
llevaban en el momento 
detención pasaportes o ta^ 
de identidad, pero w 
pudo aportar el visado qu 
habría permitido entrar £ 
ma legal en España.

Los marroquíes, cuyas e 
oscilan entre los 21 y . 
años, habrían accedido a 
ta de Tarifa en una pate 
la que cruzaron el Esñ^. 
Gibraltar y que, tras 
una vez avistada la playa- 
a su lugar de origen. J

La pasada » 
marroquíes fueron . 
cuando intentaban arri I
costas de Almería 
clandestina.
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Campsa baja los gasóleos A y B ochenta céntimos y el C setenta

Se mantiene el precio de la 
gasolina y bajan los gasóleos

El Banco de España mantiene el precio del dinero en el 12,60%

rmpss decidió ayer mantener los precios 
gasolinas para la próxima quincena 

^'íntras que los gasóleos bajarán, informó 
hcoiapañía en una breve nota. Con los 
aaos que regirán a partir de hoy, la 
jolina normal seguirá costando 85 peses-

tas por litro, la súper 89 y la sin plomo 
86,50. Campsa ha decidido bajar en ochenta 
céntimos los gasóleos de tipo A y B, cuyo 
precio queda lijado en 68,40 pesetas por
litro. El 
céntimos,

gasóleo tipo C baja setenta

MADRID. (Efe).- De esta 
el gasóleo que se dis- 

1 «.nsa en estaciones de servicio 
Suará 42 pesetas el litro y el 

^^“^ Segado a granel 39,20 pese-

or ir 
idien

ciación y cotización oficial 
las acciones de CEPSA en

de 
las

M 
añfl 
enti 
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dentj 
on ea 
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En el mercado internacional, 
¿crudo Brent subía ayer a la 
Krtura del mercado londinen- 
J^inientras que el oro se man- 
¿a estable y la bolsa bajaba.- 

El barril del crudo Brent,
an entrega en octubre, que 
¿viernes cerró a 20,35 dólares, 
¿rió ayer a 20,55.

Por otra parte, la multina- 
jnal francesa Elf Aquitaine

trente
iiiregó ayer a la Comisión 
'iacional del Mercado de Valo-

r 4 6(CNMV) la documentación 
Ha oferta pública de adqui- 
irión de acciones (OPA) pre- 
Hitada sobre el capital de 

■ [EPSA, para conseguir el 13,5 
'“^'^ lor ciento de sus acciones.
le aforra a ron fuentes de la 

W.
Este organismo decidió sus-

í rader cautelarmente la nego- 
uladi

bolsas españolas, hasta que se 
hagan públicas las condiciones 
de la oferta.

Elf Aquitaine controla en la 
actualidad el 20,5 por ciento del 
capital social de la compañía 
petrolera española, cifra que la 
OPA pretende elevar al 34 por 
ciento.

En caso de conseguirse este 
objetivo, CEPSA, cuyo accio
nista mayoritario es el Banco 
Central, realizará una amplia
ción de capital antes de finales 
de 1992, para que Elf Aquitaine 
pueda aumentar su participa
ción.

Este es uno de los puntos 
contenidos en el acuerdo alcan
zado por los presidentes del 
grupo Banco Central, Alfonso 
Escámez, y de la multinacional 
francesa Elf Aquitaine, Loik Le 
Floch Prident, remitido el pasa
do 11 de septiembre a la Comi
sión Nacional del Mercado de 
Valores.

Según fuentes cercanas a la 
operación, el precio establecido 
para la OPA será de 2.400 pese
tas por acción, por lo que el 
precio de adquisición del men
cionado paquete del 13,5 por 
ciento superaría ligeramente los 
28.800 millones de pesetas.

Subasta de certifícados de 
depósito

El Banco de España mantuvo 
ayer el precio del dinero áí tipo 
de interes del 12,60 por ciento, 
según confirmaron fuentes del 
banco emisor.

En la subasta decenal de cer
tificados de depósitos celebrada 
ayer se solicitaron un total de 
649.671 millones de pesetas, de 
los cuales se adjudicaron algo 
menos de la mitad, en concreto 
318.220 millones de pesetas.

La próxima subasta tendrá 
lugar el día 3 de octubre.

El ministro español de Eco
nomía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, dijo el pasado sábado en
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Los gasóleos A y B costarán 68,40 pesetas/litro.

ia localidad de Apeldoom, en 
el centro de Holanda, que en 
este trimestre el Gobierno pre
sentará un plan de convergencia 
para ajustar la economía a la 
de los demás socios comuni
tarios.

Según Solchaga, el plan de 
convergencia será una “consi
deración política en la que se 
agrupen medidas ya anuncia
das”, como la que se presentó 
el pasado jueves sobre la libe
ralización de capitales.

“No faltan las mimbres para 
hacer el cesto”, dijo Solchaga, 
“porque sabemos cuál es el pro
grama de política económica, 
tenemos nuestras previsiones 
presupuestarias y sobre escena-

rios macroeconómicos”.
“Pero ponerlo tódo junto y 

hacer una consideración polí
tica es importante”, afirmó el 
ministro Solchaga.

Todos los países de la CE 
deberán presentar en breve pla
zo planes para hacer converger 
sus economías, fundamental
mente para controlar la infla
ción, equilibrar los tipos de 
interés y reducir los déficits 
fiscales.

El ministro alemán de Finan
zas, Theo Waigel, dijo a sus 
socios comunitarios que su país 
presentará próximamente un 
plan de convergencia y para 
reducir su incrementado déficit 
público.

SOLO POR LEER

La Tribuna
UN POSTER PRIMERA

■ /
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A TODO COLOR
POSTER DEL ALBACETE BALOMPIE!!
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (276’61) actual . (278’12)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.805’00 3.825’00

B. Exterior 3.950*00 3.965*00

B. Central 4.200’00 4.210’00

B. Hispano 3.325’00 3.325’00

B. Popular 11.570*00 11.600*00

B. Santander 5.160*00 5.180*00

B. Valencia 1.545*00 1.545*00

Barclays Bank 720*00 715’00

B. Zaragozano 2.720’00 2.705’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.275’00 3.305’00

B. Alicante 5.040’00 5.040’00

B. Vitoria 2.850’00 2.940’00

B. Andalucía 10.550’00 10.550’00

B. Castilla 31.600’00 31.600’00

B. Herrero 4.050’00 4.050’00

B. Pastor 6.540’00 6.590’00

B. Vasconia 4.300’00 4.250’00

B. Atlántico 2.880’00 2.900’00

B. Galicia 5.850’00 5.800’00

B. Fomento 2.030’00 2.030’00

Bankinter 8.040’00 8.090’00

B. Progreso 2.700’00 2.690’00

Aguas Barcelona 3.900’00 3.900’00

Catalana de gas 6.120’00 6.350’00

Eléct. Viesgo 2.520’00 2.520’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.130’00 1.140’00

F.E.C.S.A. 770’00 772’00

Hidrocantábrico 1.950’00 1.960’00

Hid. Cataluña 424’00 430’00

Hid. Española 573’00 576’00

Iberduero 742’00 733’00

Saltos del Nansa 7.190’00 7.180’00

Sevillana Eléc. 612’00 618’00

Unión Eléc. Fenosa 580’00 585’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.670’00 2.690’00

Eléc. Ribagorzana 1.770’00 1.760’00

Gas y Eléctric. 2.830’00 2.860’00

Unión Ind. Agrogan. 1.950’00 1.935’00

El Aguila 1.400’00 1.350’00

Azucarera . 4.800’00 4.770’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.750-00 2.775’00

Campofrío 10.450’00 10.350’00

Ebro Agrícolas 2.625’00 2.305’00

Tabacalera 5.710’00 5.720’00

Koipe 4.170’00 4.150’00

Finanzauto 1.325’00 1.31O*’O

Asland 2.575’00 2.535’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.100’00 2.070’00

Portland Valder. 15.950’00 16.100’00

Valenc. Cementos 9.600’00 10.000’00

Uralita, S.A. 1.575’00 1.535’00

Cristalera Esp. 6.940’00 6.940’00

Dragados y Const. 2.350’00 2.385’00

Obras y Const. Ind. 6.700’00 6.660’00

Vallehermoso 3.040’00 3.070’00

Bami 1.010’00 1.010’00

Prima Inmobiliaria 5.700’00 5.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.400’00 5.350’00

Sotogrande 487’00 491’00

Inmob. Urbis 1.450’00 1.465’00

Focsa 12.800’00 12.700’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.960’00 1.930’00

Financiera y minera 5.050’00 5.050’00

Cubiertas 12.700’00 12.400’00

Huarte 2.065’00 2.040’00

Urbanizaciones y Trans. 585’00 590’00

Filo, S.A. 1.450’00 1.465’00

Corp. Fin. Alba 5.380’00 5.450’00

Cía. Gral. Invers. 1.015’00 1.015’00

Cofir 1.710’00 1.770’00

Corp. Fin. Hispamer 3.000’00 3.050’00

Papelera Española 260’00 260’00

Sarrió, S.A. 778’00 785’00

Eppic 248’00 255’00

Argón • 4.250’00 4.250’00

Ercros 755’00 760’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.175’00 1.175’00

Carburos metálicos 4.800’00 4.800’00

Repsol 2.800’00 2.860’00

Cepsa

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 105’024 105’340
1 ecu......................................... 128’602 128’988
1 marco alemán.................... 62’795 62’983
1 franco francés .................... 18’428 18’484
1 libra esterlina.................... . 183’162 184’712
100 liras italianas.................. 8’389 8’415
100 francos belgas................. 304’793 305’709
1 florín holandés................... 55’715 55’883
1 corona danesa.................... 16’262 16’310
1 libra irlandesa.................... 167’829 168’333
100 escudos portugueses.... 73’132 73’352
100 dracmas griegas............ , 56’428 56’598
1 dólar canadiense............... 92’614 92’892
1 franco suizo........................ 72’083 72’299
100 yens japoneses............... 78’482 78’718
1 corona sueca...................... 17’228 17’280
1 corona noruega.................. 16’042 16’090
1 marco finlandés................. 25’776 25’854
100 chelines austríacos........ 892’305 894’985
1 dólar australiano............... 84’072 84’324

NOMBRE VALOR

Petromed 8.20(r^

La Seda de Barcelona

Sniace 290JQn^

Emp. Nac. Celulosa 2.260^

Fosforera
P r

Algodonera S. Antonio _______ 73roo_ flió
Tafisa Serie B 1-915’00^

D í

Corp. Mapfre 5.420’00 5 donn íi^

Unión y el Fénix 6.410’00
101

Azkoyen 3.155’00
^úbi

Dimetal 3.680’00 3.6801
Nicolás Correa 2.300’00 2.2001

RIDS

ÍEK
A. Hornos Vizcaya 179’00 1771 :«os

Acerinox 7.710’00 7.6901
ipoi 
tíos

Asturiana Zinc 3.910’00 3.9001
[Kilo

Esp. del Zinc 1.200’00 1.2001
atas.

Mat. y Construcción 528’00 5301
ssiic

M. Montana Quiiano 214’00
yu, i 
iiiab
[ aér

Met. Duro Felguera i 1.395’00 _ 1.4151 toe:
------ -SSjX

Amper 750’00 s pa

Tubacex 440’00 4381 :.:!q I

Zardoya Otis 12.500’00

------ -

12.7_50:
uve 
eí'

Citroen Hisp. 5.800’00 5.800’ más

Tudor 1.025’00 LOT

Nissan M. Ibérica 508’00 503’1 if, d:

Telefónica 1.150’00 1.125’3
W 1

Autop. M. Nostrum 1.365’00 1.36o| id cf
aire

Autopistas C. Esp. 1.240’00 MI lye

Prosegur 3.140’00 3.17o|

Vidrala 2.625’00 2.625J
o te

Commerzbank 14.700’00
14.700| lesa

Volkswagen 22.600’00 22.200

Se impone la cautela
MADRID. (Fax-Press).- La semana en el mercí 

de valores madrileño se inició con predominio 
las órdenes compradoras, aunque de forma moden 
ya que también el dinero estuvo presente en valo 
selectivos. Telefónica, con fuertes subidas en días an 
riores, fue una de las más afectadas por las vei 
con un descenso de 35 pesetas en su precio, auni 
si mantuvo una fuerte actividd ya que finaliza a 
cerca de tres millones de acciones contratadas. Ebr^ nnk 
gricólas también fue otra sociedad que acapare 
interés de los inversores, pues a última hora 
cado continuo la compañía registraba un decenso.

La repetición en el precio del dinero, en unW |yj 
no ha influido demasiado en un mercado que con 1 
con cierto optimismo aunque para los próximos msi 
no se esperan muchas alegrías y la cautela se «np 
una vez más, ya que el comportamiento un 
irregular de las bolsas internacionales tampoco an) ,
demasiado y crea ciertas dudas.

f3se
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^ registraron algunos tiroteos en Sibenik, localizados en torno ai cuartel de¡ Ejército federal

Lord Carrington.

jueves

A pesar de los tiroteos en Dalmacia, Croacia vive sus horas más tranquilas desde que empezó la crisis.

Respetado el alto el fuego en Yugoslavia, 
j pesar de algunas violaciones esporádicas
las primeras horas del armisticio en Zagreb transcurrieron sin las habituales alarmas de ataque aéreo

primeras 24 horas del 
¡¡ fuego acordado por 
^isyel Ejercito yugos- 
ipanscurrieron en rela- 
agjina, interrumpida

480

mer 
(linio 
iode

del 
censo,

lías
is ve 
. aun 
iliza 
Eb
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incidentes esporádicos. 
Dnimada la tregua es 
inda en gran parte 

f^ne los medios de esta 
^^Uca afirman que la 
je del domingo hubo 
ns tiroteos en Sibenik. 

jELGRADO. (Efe).- Los 
•eos registrados en esa ciu- 
portuaria estuvieron loca- 

en torno al cuartel del 
frito federal, rodeado desde 

7 días por las fuerzas
ff.
las primeras 24 horas del 
siicio en Zagreb, capital 
.transcurrieron sin las ya 

habituales alarmas de ala- 
aéreo aunque con embo- 
ientos en el tráfico cau- 
por las barricadas levan- 

¡para impedir el paso de 
aes federales.

toque se había anunciado 
ayer el inicio del año esco
cí Gabinete de crisis de 
b decidió posponerlo una 

más para el próximo 25 de

foso que ya ha pasado lo 
■,dijo el presidente croata, 
jo Tudjman, al pasear por 
atrica plaza zagrebiense de 
KK” en la primera noche 
el cese al fuego.
tregua acordada por Tudj- 
yel ministro de Defensa 
tlavo, Veljko Kadijevic, es 
rta desde el inicio de los 
atamientos y los observa- 
temen que, al igual que 

Ksanteriores, pueda causar 
luevo recrudecimiento de

las luchas.
Siete horas después del inicio 

de la tregua el general Kadijevic 
acusó a los croatas de haber 
efectuado 11 violaciones, entre 
las cuales destacan los prepa
rativos para un nuevo ataque 
contra el puerto de la Marina 
de Guerra yugoslava en Split.

Según Kadijevic, a las 16.50 
horas GMT fuerzas croatas ata
caron el cuartel federal “Ante 
Jonic” de Sibenik y exigieron 
su rendición usando como rehe
nes a la mujer e hijos del 
comandante.

En entrevista con la radio y 
televisión croatas, Franjo Tudj
man calificó la tregua como 
“gran éxito” de su República

y admitió que entre las unidades 
croatas puede haber individuos 
que no estén dispuestos a res
petar el cese al fuego.

Fuentes serbias informan de 
que durante la noche del 
domingo unidades croatas 
abrieron fuego de mortero con
tra las posiciones de las guerri
llas serbias en Okucani, a 80 
km al Este de Zagreb.

En la región oriental croata 
de Eslavonia ambas partes 
intercambiaron acusaciones 
sobre la violación esporádica de 
la tregua aunque todo parece 
indicar que se trata de inciden
tes menores.

Según fuentes militares, en la 
capital eslavona de Osijek, al

igual que en las vecinas loca
lidades de Vukovar y Vinkovci, 
no hubo mayores conflictos 
aunque fuerzas croatas atacaron 
con morteros al Ejército fede
ral. El pasado jueves entraron 
de Serbia a esta región croata 
unos 300 vehículos acorazados 
del Ejército yugoslavo que 
socorrieron a sus unidades en 
Eslavonia y arrinconaron en 
Osijek a las fuerzas de Croacia.

En medios observadores de 
Belgrado consideran que el 
mundo tiene prisa en que en 
Yugoslavia se produzca un 
desenlace, no demasiado brutal, 
que imponga una paz duradera, 
sea a costa de los croatas o 
de los serbios.

La 
Conferencia 
de la Haya se 
reanudará el

La Conferencia de Paz 
sobre Yugoslavia reanu
dará los trabajos de su 
plenario el próximo jue
ves, día 26, según infor
maron ayer fuentes ofi
ciales.

El presidente de la 
Conferencia de La Haya, 
el británico Lord Carring
ton, ha convocado para 
ese día a los ministros de 
Asuntos Exteriores de las 
seis repúblicas yugoslavas.

La Conferencia de Paz, 
inaugurada el 7 de sep
tiembre bajo el patrocinio 
de la Comunidad Euro
pea (CE), suspendió sus 
sesiones plenarias el jue
ves pasado, después de 
que los representantes de 
Croacia y Eslovenia anun
ciaran su decisión de no 
volver hasta que callaran 
las armas en Yugoslavia.

Este nuevo alto el fue
go ha devuelto a los 
mediadores comunitarios 
“una cierta esperanza” de 
alcanzar la paz.

^ ViaiEs Espana sa
OFERTAS PLAYAS

«MO Y FUTBOL: Viaje a VALLADOLID
5 y 6 OCTUBRE (Visitando SEGOVIA) 
HOTEL MELIA PARQUE (Media pensión) 
PRECIO POR PERSONA............................... 6.500 Pts.

«ALBACETE-VALLADOLID Y REGRESO EN EL DIA (6 Oct.).... 2.500 
(sólo autocar)

ATENCION JUBILADOS Y PENSIONISTAS
OS COMUNICAMOS QUE SOMOS AGENCIA CONCESIONARIA PARA 
VENTA EN ALBACETE DE LAS VACACIONES DE TERCERA EDAD, 

TURISMO SOCIAL SUBVENCIONADO POR INSERSO.

OS ESPERAMOS EN NUESTRAS AGENCIAS
EN BREVE TENDREIS NOTICIAS DE LOS DIFERENTES PROGRAMAS

®eo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 - 02003 ALBACETE
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El ex dirigente comunista R. Nabiev, elegido nuevo presidente provisional

El Parlamento de Tayikistán 
decreta el estado de excepción

Los partidos opositores de Georgia exigen la dimisión de Gamsajurdia

El Parlamento de Tayikis
tán eligió ayer al ex diri
gente Rajman Nabiev 
como nuevo presidente 
provisional de la Repúbli
ca tras aprobar la impo
sición del estado de excep- 
ción, informó la agencia 
oficial soviética TASS. 
Nabiev, ex líder comunista 
de 61 años, fue cesado de 
la Presidencia en 1985 por 
“razones de salud”.

MOSCU. (Efe).- El nom
bramiento de Nabiev tendrá 
validez hasta el próximo 27 
de octubre, fecha en la que 
están convocadas las primeras 
elecciones presidenciales 
directas en la historia de la 
República, a las que previ
siblemente se presentará 
como candidato.

Nabiev sustituye a Kadridin 
Aslonov, presidente en fun
ciones hasta ayer y que sus
tituyó al mandatario Tayik 
Kajar Majkamov, destituido 
por su presunta vinculación 
con el fracasado golpe de 
Estado en la URSS del mes 
pasado.

Majkamov sucedió a 
Nabiev en 1985, y al que ven
ció en las elecciones presiden
ciales que el Parlamento cele
bró hace poco más de un año.

Aslonov, que presentó ayer 
su dimisión, fue elegido por 
el Parlamento como presiden
te de la Cámara, y por tanto 
presidente en funciones de la 
República, tras la dimisión 
forzosa de Majkamov el mes 
pasado, después del fracasado 
golpe de Estado.

Él Legislativo de Tayikistán 
se reunió ayer en sesión 
extraordinaria para discutir 
las medidas dispuestas recien
temente por Aslonov, que 
decretó la suspensión de las 
actividades del Partido 
Comunista de la república y 
la nacionalización de sus 
b^ies.
•^ras conocerse la decisión.

Bush reitera a Sadam que 
utilizará la fuerza si no 

cumple el mandato de la ONU
NUEVA YORK. (Efe).- Las 

perspectivas de una Conferen
cia de Paz en Oriente Medio, 
la situación en Irak y el pos- 
comunismo fueron los temas 
dominantes del discurso que 
pronunció ayer el presidente 
estadounidense, George Bush, 
ante la 46 Asamblea General 
de la ONU.

Bush volvió a reiterar las 
amenazas al líder iraquí, Sadam 
Husein, de utilizar la fuerza si 
no permite las inspecciones a 
fondo de su territorio por ins
pectores de la ONU en busca 
de su arsenal de armas nuclea
res, químicas, biológicas y misi
les balísticos.

Bush explicó su visión de lo

íih

!fA(

Yaser Arafat, presidente de la OLP.

Arafat acepta la Conferencia
tana

(le®
Continúan los disturbios en Georgia.

111-Bi 
Estar

de Paz sobre Oriente Medior

se cometieron actos de van
dalismo contra los monumen
tos a Lenin en varias ciudades 
de la República, concreta
mente en la capital, Dushan
bé, donde la estatua fue des
montada por decisión del 
alcalde, Maksud Ikramov.

La dimisión de Aslonov fue 
aceptada ayer por la mayoría 
de los diputados, y el fiscal 
de esta República centroasiá
tica, Nurullo Jubaidullaev, 
afirmó que si la Cámara da 
su conformidad, se “abrirá un 
proceso para investigar el 
decreto” del hasta ahora 
presidente.

Durante el pasado fin de 
semana en Dushanbe se cele
braron manifestaciones con
vocadas por el movimiento 
popular “Rastojez”, el Partido 
Democrático de Tayikistán y 
el Partido del Renacimiento 
Islámico cuya inscripción no 
ha sido oficializada hasta 
ahora.

Piden la dimisión de 
Gamsajurdia en Georgia

La dimisión del presidente 
georgiano, Zviad Gamsajur
dia, es la principal exigencia 
de la oposición que ha toma
do las armas para enfrentarse 
a las fuerzas leales al gobier- 

que será el mundo en la era 
del poscomunismo, sobre todo 
después de la intentona golpista 
en la URSS del pasado mes 
de agosto.

El presidente norteamericano 
se declaró partidario de ayudar 
a la Unión Soviética ante el 
duro invierno que se avecina, 
para el que ese país dice nece
sitar una ayuda alimenticia de 
cerca de 15.000 millones.

El debate de la Asamblea 
General de la ONU, que todos 
los años convierte a la Orga
nización en escenario de la 
diplomacia mundial, comenzó 
ayer con la intervención del pre
sidente brasileño, Fernando 
Collor de Mello. 

no, afirmó ayer el máximo 
líder opositor, Tenguiz Sigua.

La oposición acusa al pre
sidente, político no comunista 
elegido el pasado mes de' 
mayo en elecciones directas, 
de emplear métodos autori
tarios y dictatoriales.

“En cualquier momento 
puede ocurrir lo peor”, dijo 
a Efe Tamara Gueorgadze, 
una jubilada de 60 años, al 
expresar su temor por “la 
gran cantidad de gente arma
da que circula en Tiflis”.

Sigua, ex primer ministro 
que fue destituido el pasado 
mes de agosto por Gamsa
jurdia, expuso las propuestas 
de las fuerzas democráticas 
georgianas para “estabilizar” 
la situación en la República.

En primer lugar, añadió, se 
trata de la liberalización de 
los medios informativos geor
gianos, la liberación inmedia
ta de todos los presos polí
ticos, la reanudación de la 
sesión del Parlamento de 
Georgia y su transmisión en 
vivo por la televisión local.

También se exige el retor
no a sus lugares de origen 
de los partidarios de Gam
sajurdia que fueron traslada
dos a Tiflis para contrarrestar 
las manifestaciones de la 
oposición.

George Bush.

tu 
mP

ira
El líder de la OLP inauguró la XXI sesión d^]^ Eoie

ARGEL. (Efe).- El líder de 
la Organización para la Libe
ración de Palestina (OLP), 
Yaser Arafat, declaró ayer a la 
cadena de televisión norteame
ricana “ABC” que está dispues
to a cooperar para concretar 
el proyecto de convocatoria de 
una Conferencia de Paz en 
Oriente Medio.

Arafat dijo estar dispuesto a 
levantar los obstáculos que ve 
la OLP en la convocatoria de 
la Conferencia Internacional de 
Paz que propugna el Gobierno 
de Estados Unidos.

El Consejo Nacional Pales
tino o Parlamento en el exilio 
se reunió ayer en Argelia para 
decidir la participación pales
tina en la Conferencia de Paz 
propugnada por el secretario de 
Estado norteamericano. James 
Baker.

La cadena “ABC” informó de 
que las facciones más radica
lizadas de la OLP están dis
puestas a sentarse a la mesa 
de negociaciones con represen
tantes del Gobierno israelí.

La diplomacia estadouniden
se presiona a Israel para que 
acepte la fórmula “territorios a 
cambio de paz” como base para 
solucionar el problema palesti
no y la pacificación duradera 
de la zona.

Yaser Arafat, pidió ayer en 
Argel al presidente de Estados 
Unidos, George Bush, y al de 
la Unión Soviética, Mijail Gor- 
bachov, que se ocupen seria
mente del problema palestino, 
porque sin resolverlo no habrá 
paz en Oriente Medio.

Arafat hablaba así en la gran 
sala del Palacio de las Naciones 
de Zeralda, localidad a 20 kiló
metros de Argel, donde se inau
guró la vigésima sesión del Con
sejo Nacional Palestino (CNP), 
Parlamento en el exilio, y dejó 
claro que la lucha palestina con
tinuará “hasta que nuestra ban
dera ondeéen Jerusalén”.

Homenaje a la ‘‘intifada

con el rezo de la “fatiha" 
meros versículos del Corán) 
abierta por el presidente’ iW
CNP, jeque Abdelhamid Sej isla 
en una sala plena de "esli 
nes” favorables a la inde| 
dencia palestina, fotos del ®^
fat y un gran cuadro de la m Ql S

quita “Al Aqsa” de Jerusa ”'"
La sesión, que se proion

hasta el jueves 26 de sepi
Ilgj 
te

bre, afronta la cuestión en .
’ sinde decidir la posición pales 

ante la Conferencia de Parí
200

Oriente Medio en la que, ¿ 
tacó Arafat en su discurso,] j^jg 
debe ser ignorado el den ¿ 
palestino a la autodeterm ^^ 
ción. ^

EI presidente de la0LP,j Jen 
hablaba ante unos 300 d¡)í íiam
dós del CNP, porque a los 
que residen en los territi

olios 
isol

ocupados por Israel les im( sde 
viajar el Gobierno israelí, iiii 
tacó que hay que “mant (ira 
nuestra histórica firmeza) »
que continúen en marchat ! 
tras instituciones, ejempli I® 
democracia en Oriente Me ®*

El viejo orden mundial, *^^ 
có Arafat, ignoró la cue

01

elle
VM 2^1 UlUt, l^ixwx v «*• -” ■

palestina y las resolucione ,
ia ONU en nuestro favor,‘
nuevo debe tenerías en o ■—
y saber que en nuestra n 
las posibilidades de paz son 
tas como las de guerra, j 

Un huracán se abatió

Ul

írra
Sud

Une

En medio de un ambiente 
de gran fervor patriótico e 
interrumpido numerosas veces 
en su discurso por los aplausos 
de los diputados del CNP, Ara
fat hizo un vibrante homenaje 
a la “intifada” (sublevación 
popular palestina en los terri
torios ocupados) y a los caídos 
por la independencia del Estado 
palestino.

La sesión, que se inauguró

año sobre la nación arabc^j ¡^ 
el presidente de la OLPali ^. 
rirse a la guerra del Golfo, 
sico, y el pueblo palestim _ 
uno de los que pagaron uní isfj[ 
precio por ello “mienira^ bmi 
dos naciones hermanas, laqu 
Kuwait, resultaron destmi tfe

Apeló por ello el dih ¡a 
palestino a todos los Aní 
árabes para que termino! 
sus diferencias y se unan ■ ( 
causa sagrada arabe: li or | 
Qods (nombre árabe 
salón)”

El CNP, conluyó Ar^ 
la fortaleza más sólida^^ 
tra democracia y el cami. ^^ 
fijado: victoria o muerte./

El presidente palí-'^ «^ 
refirió indirectamente en^. 
curso a la controversi . 
la asistencia palestina ferencia de Paz y se ^ 

por estar en ella P ■^ 
hay que cometer 
dejar que se ignoren nu| «v

derechos”.

.D.2022
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no aclaró si respetará las exigencias del Consejo de Seguridad de la ONU

gagdad permitirá los vuelos 
de helicópteros de la ONU

'^.IJV^ advirtió que enviará aviones militares para escoltar los helicópteros

ACIONES UNIDAS 
k “Naturalmente, ellos (la 
¿ pueden usar los helicóp- 
’ se limitó a decir tras reu- 
^ Nueva York con el pre- 
te del Consejo de Segu- 

el embajador francés

¡njstro iraquí de Asuntos Exteriores, Ahmed Husein, 
j el pasado domingo que su país permitirá los 
de los helicópteros de la ONU para inspeccionar 

0jjas e instalaciones militares, aunque no aclaró 
’̂ l^etará todas las exigencias del Consejo de Seguridad.

ridad nacional”. “Hemos rea
firmado nuestra política de ple
na cooperación con todas las 
organizaciones internacionales, 
especialmente el Consejo de

Seguridad de la ONU”, agregó.
Hace dos semanas, Irak se 

opuso a los vuelos de helicóp
teros de la ONU para las ins
pecciones de sus instalaciones 
militares. Bagdad suavizó su 
posición y afirmó que los ins
pectores de la ONU podían 
usar, los helicópteros, prestados 
por Alemania, pero bajo una 
serie de condiciones que fueron 
rechazadas por la ONU.

teta 

dio

^ Bernard Mérimée.
^ Unidos, apoyado por 
jspaíses, advirtió a Irak esta 
^aque enviaría aviones 
5iaies para escoltar los heli-

tf(p^ teros de la ONU si Bagdad 
ránj ft laculizaba las operaciones 
:nte i tóqueda e inspección de 
dSe^ sstalacionesy arenales ira-

nucleares, químicos, bio
indeS ^ y misiles balísticos, con 
dg^ B a su destrucción.
.|j B su resolución de abril 
ru Jre^ alto el fuego definitivo
, ^h guerra del golfo Pérsico, 

de Seguridad exigió 
^^P cción de todos los arse-

ite

n c 
palé 
Paz pe 
lue.
jrso,jr

iraquíes de armas de des
ión masiva.

tado si Husein había 
ido a las exigencias del 

jo sobre los helicópteros, 
que presentaba una 

ión muy seria, se negó 
nder.

^LP, <111 embajador francés indicó
9 di 
al 
enit 
s im 
aelí, 
mant 
leza 
cha n 
impl 
e M 
dial, to 

cu 
cion 
avor, 
en c

lamente que informará a 
otros catorce países del Con
sobre la respuesta iraquí 
de hacerla pública.
una breve declaración a 

prensa tras reunirse con 
mée, el ministro iraquí dijo 
'cuando tratamos con los 
ianos internacionales par- 
de la premisa de que nos 
la cooperar plenamente 

dios, pero también de la 
isa de que Irak es respon
de su soberanía y segu-

z son

)atio

^Bsultas ante 
.¡respuesta

raber^í 
.P al lí

B Consejo de Seguri- 
. ^celebró ayer a puerta 

joiwjírrada consultas para  
estinmsudiar la respuesta insa- 
iiiun, ftactoria ofrecida el 

P®^ ei ministro 
as, 1 uí Ahmed Husein, a 

^bre los vuelos 
diw inspección de helicóp- 
diri» de la ONU en Irak,  nindií^ed Husein no dio al

Irak permitirá inspeccionar sus armas desde los helicópteros.

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
VICERRECTORADO DE ORDENACION ACADEMICA Y PROFESORADO 

CONTRATACION DE PROFESORADO
La Universidad de Castiiia-La Mancha, convoca diversas piazas 
de profesorado en ias áreas de conocimiento que se indican 
en cada caso:
TITULAR DE UNIVERSIDAD: Derecho Procesal, Ingeniería Química.

CATEDRATICO DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Historia Contemporánea

TITULARES DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Edafología y Química Agrícola, 
Enfermería, Fisioterapia, Filología Francesa, Física Aplicada, Didáctica de 
las Matemáticas, Matemática Aplicada, Mecánica de los Medios continuos 
y Teoría de Estructuras, Producción Vegetal, Lenguajes y Sistemas Informáticos, 
Arquitectura y Tecnología de Computadores, Filología Inglesa.

AYUDANTES DE FACULTAD: Filología Inglesa, Sociología.

AYUDANTES DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Filosofía del Derecho, Dere
cho Administrativo.

ASOCIADOS: Enfermería, Fisoterapia, Filología Inglesa, Paleografía, Derecho 
Civil.

mani^idente del Consejo, el 
Jean-Bernard 

de Ij'^dmée, el consen^- 
Dio incondicional e

Arail^’*^^ de su gobier- 
a de C ^ ^ vuelos de heli- 
iffliflff'^^os de la ONU 

ados de buscar erte.
ionar los arsenales

--------en siC^ “^ destrucción
a. Fuentes diplomá- 
dijeron que no se 

oron||3oí?‘í^ ’^ respuesta 
^,n«< °^^^a la interven-

rsia
, a la.

)orq'
^tish en la 46 

1 nuS JS^*^ General de laerr^

Las bases de la convocatoria están expuestas en los tablones de anuncios de 
los Centros de la Universidad.
El Reglamento de Procedimiento de las convocatorias para la provisión de plazas 
de profesorado universitario en régimen de contratación administrativa e interinidad 
de la Universidad de Castilla-La Mancha, está publicado en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha de fecha de 6 de junio de 1990 
Información: 926/25 19 00-04. Ext. 220 ।
El plazo de presentación de instancias finaliza el día 30 de septiembre de 1991 !

Ciudad Real, 20 de Septiembre de 1991 S
EL VICERRECTOR DE ORDENACION ACADEMICA 1

Y PROFESORADO
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Satinan Rushdie 
’ confíesa que lo 
que más le duele 
es haber perdido 
la espontaneidad

LONDRES (Efe).- “Lo que 
más me duele es no poder 
actuar espontáneamente”, 
declara el escritor británico Sal
man Rushdie, que desde 1989 
vive en permanente temor de 
ser asesinado por fanáticos 
musulmanes, tras ser “condena
do a muerte” por los jerarcas 
iraníes por su libro Versículos 
Satánicos”.

“En los últimos dos años, 
jamás estuve solo en una casa, 
nunca pude dar un paseo solo 
por un campo o una playa” con
fiesa Rushdie, en entrevista 
publicada q^or el diario “Guar
dian” de Londres.

“No puedo decir “ven, vamos 
a comer una pizza” o “vamos 
al cine”. Esto bastaría para vol
ver loco a cualquiera. No sé 
por qué no me he vuelto loco 
todavía, pero simplemente no 
ha sido así”, añade.

Compara su vida bajo la pro
tección de sus guardaespaldas 
con la de una estrella del rock 
o de un presidente, “con la 
excepción de que al menos ellos 
tienen tranquilidad de espíritu... 
yo no la tengo”. Algún día vol
verá a vivir una vida normal, 
dice, pero no sabe cuándo.

“Allí afuera, al menos así me 
lo han dicho, hay gente - ase
sinos a sueldo, sicarios profe
sionales - para quienes soy un 
cabeza, política o financiera- 
mente útil”.

El fallecido líder islámico ira
ní ayatollah Jomeini pronunció 
el 14 de febrero de 1989 una 
“sentencia de muerte” contra 
Rushdie.

Más de 500 
científícos, 
reunidos en la 
XUI Bienal de 
Físicos

VALLADOLID.- Domingo 
Ferrero, secretario general de 
Medio Ambiente del Ministerio 
de Obras Públicas, inauguró 
ayer la XIII Reunión Bienal de 
la Sociedad Española de Físicos 
a la que acuden más de 500 
investigadores del país y 30 
científicos extranjeros.

Según fuentes universitarias, 
la reunión corresponde a la con
vocatoria que realiza cada dos 
años la Real Sociedad Española 
de Físicos a todos los grupos 
especializados en las diversas 
ramas científicas de esta dis
ciplina.

Problemas de la enseñanza

A la reunión Bienal asisten 
por primera vez físicos portu
gueses, quienes pondrán en 
común con los españoles los 
problemas que se plantean en 
la enseñanza de esta materia.

José Casanova, catedrático 
de Física de la Universidad de 
Valladolid, resalta “la labor 
integradora de la Sociedad 
Española de Físicos que intenta 
aunar los avances de todos los 
físicos en los campos de la 
docencia, la investigación y la 
ndustria”.

Situados en Tortosa, donde se ha instalado la obra del escultor de Santiago

Felipe de Borbón inaugura 
los jardines del Príncipe

Las editoriales 
deben rectificaf 
todos sus atlas 
ante los cambios 
políticos

^^Este jardín de esculturas dignificará el antiguo barrio de la judería” MADRID (Efe).- 
editoriales deberán

El Príncipe de Asturias y 
de Gerona, y heredero de 
la Corona Don Felipe de 
Borbón, inauguró ayer en 
Tortosa los jardines del 
Príncipe, en los que se ha 
instalado un veintena de 
conjuntos escultóricos del 
artista Santiago de San
tiago.

TORTOSA (Tarragona).El 
Principe fue recibido por el 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol y el alcalde de 
la ciudad, Vicenc Beguer.

El heredero de la Corona 
dijo en el acto de inaugura
ción del parque de esculturas 
que “para mí siempre es moti
vo de satisfacción venir a 
Cataluña. He podido compro
bar como el empeño y tesón 
de un tortosino se han con
vertido en este jardín de 
esculturas que dignificará el 
antiguo barrio de la judería”.

“Tortosa es puente de 
unión de Aragón, Cataluña y 
Valencia y ejemplo de tole
rancia”, destacó el Principe 
Felipe. *

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
señaló que Tortosa- ha some
tido al Príncipe a “una pre
sión, un baño histórico, como 
también me sucedió a mi en 
1986”.

Pujol señaló que siempre 
ha habido en Tortosa una 
preocupación por su historia, 
sus raíces y por su ambición, 
“mayor de lo que podría 
representar por su demogra
fía”, para añadir que “la ale-

Jaime Salinas destacó la influencia de esta ciudad en la obra de su padre ma

Sevilla inaugura un seminario en 
homenaje al poeta Pedro Salinas

Nueva tirada

SEVILLA (Efe).- El editor 
Jaime Salinas, hijo del poeta 
Pedro Salinas, destacó ayer la 
influencia que Sevilla ejerció en 
la obra de su padre durante 
la inauguración del seminario 
que en homenaje al artífice de 
obras como “Seguro azar” se 
celebrará en la capital andaluza 
hasta el próximo viernes.

Jaime Salinas, que estuvo 
acompañado de su hermana 
Soledad, resaltó el hecho de que 
el homenaje a su padre haya 
sido organizado por la Univer
sidad de Sevilla y no por la 
de Madrid, de donde era natu
ral, hecho que, según dijo, “su
braya la importancia que Sevilla 
tuvo para él y para nosotros”.

Abrió el acto el catedrático 
de Literatura Rogelio Reyes, 
quien se remontó a quince años 
atrás, a la conmemoración del 
cincuentenario del nacimiento 
en Sevilla de la Generación del 
27 y de una carta manuscrita 
que al efecto envió uno de sus 
componentes: el malagueño 
Jorge Guillén.

Según Reyes, Guillén aludía

El Príncipe de Asturias fue recibido por Jordi Pujol.

gría de la gente no es super
ficial, si no que es una mues
tra de sus ganas de avanzar”.

El jardín de esculturas y 
el mecenazgo de Celma ilus
tran la voluntad de Tortosa, 
Cataluña y España “de sacar 
adelante nuestro país por vías 
de progreso”, concluyó el pre
sidente de la Generalitat.

El alcalde de Tortosa, 
Vicenc Beguer, recordó al 
Príncipe que su bisabuelo el 
Rey Alfonso XIII visitó Tor
tosa en 1912, para inaugurar 
el canal de la izquierda del 
Ebro, y en 1926, en un acto 
multitudinario que todavía se 
recuerda, destacó.

“Es nuestra ciudad -dijo

Sevilla.

al viaje a Sevilla de los poetas 
madrileños gracias a la gene
rosidad del torero Ignacio Sán
chez Mejías y a la fotografía 
que inmortalizó al grupo, “que 
no amarillea, ni envejece y en 
la que paradójicamente no apa
rece Salinas, que ejerció sobre 
todos ellos un gran ascendente 
humano y profesional”.

todos sus atlas, a fin de 7 
tarlos a la nueva realidjí 
tica, pero mientras anas ,2 
a punto de lanzar edrón^ 
totalmente nuevas, oirás e'' 
ran a que los cambiosse2 
firmen.

fon 
rféí

De las editoriales con,i, 
das, la primera en plasma/ 
nuevo panorama internacin, 
será Plaza y Janés, que 
a su política de ediciones con 
-entre diez y quince mil eró 
piares- sacará al mercado

daí
lífli 
fiií

Mo 
Rui 
1110 
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Beguer- el centro de una 
comarca y de unas tierras del 
Ebro que conjugan el trabajo,' 
a veces duro, de cada día con 
la cultura, el arte y los valores 
del espíritu. En estos jardines 
recuperados en buena parte 
por la escuela taller Sant 
Joan, Tortosa alberga este 
museo de esculturas bajo el 
lema el hombre, su motiva
ción y su destino”.

El jardín de esculturas del 
artista Santiago de Santiago 
ha supuesto una inversión de 
200 millones de pesetas, 
financiados por el tortosino 
José Celma Prieto, residente 
en Madrid desde hace 49 
años.

próxima semana una nueva® 
ción de su “Gran Atlas Mi 
dial”.

“En este libro se registrar 
entre otros cambios, la indew 
dencia_ de Estonia, Letonia 
Lituania, lo que supone hri 
tificación de más de veinte pá 
ñas”, dijo Guillermo Bun 
responsable del área cartog 
fica de Plaza y Janés.

Por su parte, “la editoi 
Aguilar es partidaria de las ti 
das largas, que en el caso 
un atlas escolar puede alean 
los 100.000 ejemplares, yai 
hacer lo contrario subí 
mucho su precio”, explicó 
coordinadora de cartografía 
esta empresa, María Femai 
Enrique.

Debido a esta situaci! 
Aguilar insertará en sus pul 
caciones, el próximo mes 
diciembre, una hoja en lae 
se reflejarán todos los camb 
oficiales ocurridos hasta 
momento, como se hizo ala 
firmarse la unificación alema

María Fernanda Enriqueo 
que la “preocupación por

aux 
Esc 
Lid 
mb 
ann 
los 
lisi

Saq

Jua 
con 
lun 
Fal 
que 
len 
no 
.W 
esq 
cab

reestructuración de la geogra ja
política es nueva, ya que.] 
ejemplo, a nadie le intereso! 
la República Democrática 
Popular del Yemen se unific 
el pasado mes de mayo en 
solo país con la República A 
be del Yemen”.

em 
Ias 
Fal

El perfil que Reyes hizo de 
Pedro Salinas se detuvo en la 
influencia que éste tuvo en el 
renacimiento estético de Sevilla 
en los años 20 y en la figura 
de uno de sus alumnos, el tam
bién poeta Luis Cernuda, a 
quien Salinas no descubrió en 
sus clases, hecho que no se per
donó nunca, según afirma un 
texto del poeta.

“Estuvo un año un profesor 
de Literatura delante del poeta 
más fino y educado que ha dado 
Sevilla después de Bécquer, y 
sin saberlo”, indica el escrito 
de Salinas.

Placa conmemorativa

La editorial Everest,quei 
liza habitualmente una edil 
por año, comenzó a prepi 
la nueva tirada en la primaz 
pasada, momento en el < 
varios de sus atlas se ene
traban agotados, infor 
Raquel López Varela, ciir¿<^l

JL 
luc

de publicaciones.
Según López Varela, 

tema de la unificación alem (^ 
retrasó la publicación de ' ig 
nueva edición, pues quenai 
que saliese totalmente adj 
zada, y obligó, además,an seo 
del mercado los ejentp' uj„

José
h

fcil

Ari 
líen; 
'¡3(1

También intervino en el acto 
el alcalde de Sevilla, Alejandro 
Rojas-Marcos, quien señaló que 
el recuerdo de Salinas “une a 
la ciudad y a su Universidad” 
y que esta vinculación se refren
dó en la calle en la que vivió 
el poeta durante su estancia en 
la ciudad, en la que ayer se 
ha descubierto una placa con
memorativa.

obsoletos”.
“Everest esperará hasta 

se estabilice la situación! 
la inclusión de los últimos’ 
tecimientos de la Union 
tica y Yugoslavia, J 
supuesto de una reedio 
incluirán ya a Estonia, J 
y Lituania, como ^p i bic 
independientes”, ^ht | «fes 
directora de publicación '

Para la editorial planeta 
cambios que se están r 
ciendo no pueden recoje^ 
un atlas en quince di^ 
la cartografía es muy

ipl

Ka.
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El Bolañego, en plan arrollador, 
impuso su ley sobre el Calatrava (4-0)

EI cuadro verdiblanco se sitúa líder con cuatro puntos y dos positivos

ada
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'ado

rí Bolañego, en su primer 
^rtido en casa, venció de 
(013 aplastante a un 
iébil Calatrava, que nada 
^tiáo hacer ante la avalan- 
Jj,a verdiblanca. Después 
de dos jornadas disputa- 
iss, el Bolañego se sitúa 
¿ en la clasifícación con 
(astro puntos.

Jaime FERNANDEZ

stran

tonia 
la n 

le pá 
Bun

caso 
ücan

4 Bolañego: Calle, Soto, 
Slorci, Gordillo, Jonás (Gil), 
Rume, López, A. Luis, Anto
nio (Moya), Samuel e Isidro.

0 Calatrava: Juanma, 
Domingo (Albertano), Javi 
(Juanito), Alarcón, Pepe, 
Paco, José manuel, Pedro, 
Julio, Zarcero y Bonillo.

Arbitro: Espinosa Muñoz, 
aiuiiliado en las bandas por 
Escudero Sánchez y Requena 
[idio. Buena actuación del 
irío arbitral. Mostró tarjeta

yaq amarilla a Isidro y Soto, por 
los locales y a Paco, por lo

1#

Morci y Jonás, dos de los locales destacados. CALLEJAsubi 
plicó 
rabal 
emai

lisitantes.
Goles: 1-0: Minuto 30. 

Saque de esquina a la izquier
da de la portería visitante;

tuacil Juanma no consigue hacerse
s pul 
mes

asía

lema 
que ti
R 

eoan

resói 
rálicá 
jnific
o en 
ica .^

con el balón y Soto, muy opor
tuno, marca; 2-0: Minuto 62. 
Falta en la frontal del área 
ijue lanza Antonio y el por
tero, pese a tocar el esférico, 
1» consigue hacerse con él; 
W: Minuto 80. Saque de 
esquina pasado, López toca de 
cabeza para que Isidro no ten
ga que hacer nada más que 
empujar el balón al fondo de 
las mallas; 4-0: Minuto 88. 
Falta que bota Gordillo y 
López de cabeza bate a Juan
ma.

Incidencias: Bastante públi
co en la grada. Ochenta mil 
pesetas de recaudación.

Comentario: Mucha expec
tación había levantado este 
partido después del triunfo 
conseguido el pasado domingo 
en Piedrabuena. Un comienzo 
soso sin buen fútbol dieron 
los verdiblancos, en el que el 
centro del campo no entraba 
en juego pues los balones eran 
jugados en pases largos desde 
la defensa. Pese a esta falta 
de conexión entre sus líneas, 
tuvieron ocasiones de gol por 
parte de Moya, Antonio y 
López, todo lo contrario que 
los visitantes que no llegaban

a la 
Calle,

puerta defendida 
pues los escasos

por 
con-

traataques de los visitantes 
eran cortados por los defen
sores bolañegos. Llegó el pri
mer gol en u fallo de Juanma 
y Soto, oportuno, machacó lle
vando la alegría a la gradas. 
A partir de ese momento, 
empezó a verse al equipo muy 
conjuntado.

Fue en la segunda parte en 
la que se empezó a ver fútbol 
de calidad por parte de los 
locales. El querer hacerlo 
bonito y la mala suerte libra
ron al Calatrava de irse con 
una goleada de escándalo. Por 
su parte, los visitantes efec-

tuaron su primer y único tiro 
a puerta en el minuto 88, sin 
dirección entre los tres palos.

Destacar por el Bolañego 
a Jonás, Morci y Antonio y 
por parte visitante, a Domin
go. Después del partido le pre
guntábamos al entrenador 
local su opinión acerca del 
juego de sus pupilos. Este afir
mó que estaba muy contento 
por el derroche de ganas y 
Lerzas de sus jugadores pero 
que ésto no ha hecho más que 
empezar y que no quiere que 
sus muchachos y los aficiona
dos se hagan ilusiones, pues 
lo partidos se ganan con sacri
ficio sobre el terreno de juego.

En partido de Primera División provincial de Juveniles

quei 
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Los Angeles-Calatrava ganó el primer 
derby local ante el Manchego (3-0)

D.M.R.

^Los Angeles-Calatrava: Juli 
*hi), Zarca, José onio, 

César, Javi, Luis, Miguel, 
I Í^^’‘ce), David (Donate) 
Wffiini).

veú !'¡’'**l'«g<« Mariano, Fran- 
‘'‘Hlsmael), Agustín, Dávila, 

Sagra, Peláez, MarcQS, 
■Jio (Pauíero), Mario y

ela, 
alem: 
de

emplaj

losac Montañés Petit. 
mS® ^^^^ación. No tuvo nece

an ^e amonestar a nadie.
. 'fs: 1-0: Minuto 3. Luis; 
íjiieU

en
icióni

¡rmoj /^•dencias: Muchos aficio- 
J en las gradas. Antes de 
' ^ el encuentro, se hicie- 
J’^tega de los trofeos a los 

®^®s más regulares de la 
pasada por parte de 

,^^diva del Cervezas Cala- 
Angeles, siendo Javi 

'1° y Víctor, sobre los que

leta.

recayeron dichos trofeos. Asi
mismo, se le entregó al míster 
Isidro Iglesias una placa.

Comentario: El conjunto 
local salió desde el primer 
minuto a tratar de resolver el 
partido, pues tenían bien apren
dida la consigna del míster. 
Tanto es así, que en el saque 
inicial ya tuvieron oportunidad 
de marcar el primer gol, pero 
éste no se hizo esperar porque 
aún no se había cumplido el 
minuto tres de partido cuando 
Luis marca el primer gol para 
su equipo. Cuatro minutos más 
tarde. Los Angeles marcaba su 
segundo tanto. Bien había 
comenzado el partido para los 
locales, que se confiaron y el 
Manchego, a punto estuvieron 
de darle un disgusto, pero entre 
Juli y el larguero se encargan 
de mantener la portería a cero.

En la segunda mitad se ani
man otra vez los locales e impo
nen su ritmo, desarrollando un

PAUL WHITEPlantilla de Los Angeles-Calatrava.

buen juego. También el Man
chego disfruta de buenas opor
tunidades y estrellan de nuevo 
un balón en el larguero, pero

en un buen contraataque lle-
vado por todo el equipo de Los 
Angeles, consigue el definitivo 
3-0.

El Alarcos goleó 
al Daimiel 
juvenil que se 
mostró falto de 
ideas

GUARDAMETA

Caja Rural Alarcos: José 
María, Víctor (Bibi), Navas, 
Satur, David, Richar, Dávila, 
Julio (Antonio), Felipe (Fran
cis), Carlos (Nico) y Jesús.

2 Daimiel C.F.: Fernando, 
Pirulo, Fran (Antonio), Gigan-
te, Ontanaya (Javi), 
Expósito, Rayo, Capa 
Camacho y Juan.

Arbitro: Villacreces 
aceptable, aunque algo

Víctor, 
(Tito),

López, 
meticu-

loso y con el borrón de insultar 
a un espectador. Mostró tar
jetas, amarilla a Fran y roja 
directa a Expósito, ambos del 
Daimiel.

Goles: 1-0. Minuto 23. manos 
de Ontanaya en el área y 
penalty que marca Corral.

2-0. Minuto 26. Dávila marca 
al pase de Julio.

2-1. Minuto 56. Expósito a 
saque de libre directo.

3-1. Minuto 69. Jugada de 
Carlos que centra a Jesús para 
que marque.

4-1. Minuto 79. Jugada cal
cada de la anterior con los mis
mos protagonistas.

4-2. Minuto 83. Camacho 
cierra el marcador al saque de 
un libre directo.

Incidencias: Partido jugado 
en en campo de tierra del Poli- 
deportivo por estar en obras de 
reparación el del Colegio El 
Doncel. El campo de tierra es 
tercermindista y no hay derecho 
a hacer jugar ahí a los juveniles 
mientras el de césped está libre 
y a diez metros. Había barro 
y zonas muy duras, como de 
costumbre en este “patatar”.

Comentario: Primer partido 
oficial de la temporada para el 
Caja Rural-Alarcos en casa, si 
bien fuera de su habitual esta
dio, que se encuentra en obras 
de mejora ya que se está plan
tando el césped. Lo visitaba el 
Daimiel, equipo que ascendió 
a esta categoría la pasada tem
porada, causa que le hace estar 
aún falto del rodaje en cate
goría superior y hace aguas por 
muchos sitios, a lo que se une 
el que el equipo local es uno 
de los gallistos de este grupo, 
lo que se reflejó en el terreno 
de juego y en el marcador.

Los visitantes no gozaron de 
muchas oportunidades de gol, 
pero no las supieron resolver. 
Sus goles llegaron a balón para
do y en este aspecto si parecen 
tener buenos lanzadores.

Todo lo contrario fue el Caja 
Rural Alarcos que gozó de 
numerosas ocasiones y ya en la 
primera parte se pudo lograr, 
con un poco de suerte, un mar
cador de escándalo.

En la segunda parte la tónica 
fue la misma con claro dominio 
de los alarquistas y continuos 
avisos de Jesús antes de que 
se materializaran los goles loca
les en servicios magníficos de 
Julio y Carlos, dos importantes 
puntales del esquema de Mora
leda.

Tambien destacaron los juga
dores Satur y Navas en un 
encuentro en el que gustó todo 
el conjunto del Caja Rural-A
larcos.
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Los madrileños intentaron una defensa a ultranza.Los rebotes fueron para los de casa HERRERA K«

En el debut oficial en Segunda División del antiguo Grupo BO

El Balneario Cervantes derrotó al Alcorcón por
el claro tanteo de 88-59, en el Pabellón Sta. María

El Alcorcón, equipo rival del Balneario Cervantes

CocOf con 15 puntos y 7 rebotes, jugador local más destacado

EI balneario Cervantes, antiguo Grupo BO, debutó el sábado 
en la categoría de Segunda División de Baloncesto y logró 
un brillante resultado frente al equipo madrileño del Alcor
cón. Coco fue el jugador más destacado de los locales,
demostrando su indudable clase en encestes y rebotes,

EL MAGIC

88 Balneario Cervantes 
(43-45): Coco (15), Velasco, 
Lucio (15). Neke (5), Moncho 
(2), Zafra (8), Castillejos (12), 
Andrés (8), Julián (4), Martos 
(2), Pepín (17) y Jorge.

59 C.B. Alcorcón (39-20): 
Pérez (9), García (10), Pérez 
(12), Martín (12), González (2), 
Rodríguez (2), Sánchez (2), 
Cruz (9), Fernández (2) y Mar
tínez.

Arbitros: García y Malagón. 
En líneas generales tuvieron una 
buena actuación, si bien en algu-

ello que desde el minuto 7 hasta 
el 11 no se consiguiera ninguna 
canasta siendo el parcial de 9-0 
y el tanteo desfavorable con 
11-20. Pero la entrada de Ñeque 
a la cancha fue decisiva para 
encarrilar de alguna manera el 
encuentro en este período ya 
que le dió mayor consistencia 
al ataque, al igual que los pases 
interiores de Andrés Quintana 
al pivot Lucio que una y otra 
vez hacia unos tremendos rotos 
a la defensa de Alcorcón. Con 
todo ello se pudo llegar al des
canso con el electrónico a favor 
del Balneario por 43-39 que 
dejaba las espadas en todo lonos momentos del partido per

mitieron en demasía el contacto ■ alto para la segunda mitad. La
entre los jugadores.

Comentario; El encuentro 
comenzó a las 19 horas en el 
pabellón Puerta de Santa María 
el cual presentaba una entrada 
aceptable en comparación con 
otros partidos de la temporada 
pasada, habiendo unas 250 per
sonas que esperaban ver el equi
po que va a representar a Ciu
dad Real en el baloncesto nacio
nal. Creo que la primera parte 
defraudó un poco al público allí 
asistente no así la 2® que fue 
algo más entretenida. El público 
aplaudió durante todo el 
encuentro las jugadas más espec
taculares, prueba feaciente de 
las ganas que tiene la afición 
de ver baloncesto del bueno este 
año.

En la primera mitad el entre
nador local puso en pista a 
Pepín, Moncho, Zafra, Jesús y 
Julián buscando sin duda alguna 
el control del partido en el rebo
te defensivo y en el juego inte
rior. A pesar de ello el poco 
acierto de los locales, quizás por 
los nervios del primer partido, 
y la poca fluidez en el juego 
de ataque hicieron que Antonio 
Fernández empezara una suce
sión de cambios que buscasen 
el asentamiento en pista. Es por

nota pintoresca en este período 
la puso la lluvia con un cha
parrón que hizo que muchas de 
las personas allí asistentes salie
ran a presenciar tan impresio- 
narite espectáculo. La segunda 
parte fue otro cantar que se 
caracterizó por la fuerte defensa 
del Balneario y por la falta total 
de preparación física de .los 
Alcorconeros que demostraron 
que en 2® División nacional es 
fundamental una buena resisten
cia física para mantener el ritmo 
en encuentros de tal calibre. El 
entrenador local en esta segunda 
mitad hizo numerosos cambios 
para mantener el ritmo en 
defensa, lo cual ahogó de una 
manera impresionante a los con
trarios que sólo pudieron hacer 
20 puntos más.

En este período brillaron con 
luz propia Coco, con 15 puntos, 
7 rebotes, 2 asistencias y 2 robos, 
y Jesús que eran dueños y seño
res del rebote defensivo, así 
como Zafra y Lucio que hacían 
mucho daño en ataque por su 
fuerza y Quintana por su tiro 
exterior.

El encuentro concluyó con un 
apabullante 88-59 final que 
demostró quien fue el más fuer
te en cancha.

El Balneario Cervantes desarboló por com
pleto a sus rivales de Alcorcón en la segunda 
parte de este primer encuentro oficial en 
Segunda División, jugado eh el Pabellón del 
Polideportivo “Puerta de Santa María”

Da vid contra
Goliat

La presencia en el ^ 
po en el que juega «‘ 
Balneario Cervantes ^

al 
al

El público que allí se con
gregó disfrutó del espectáculo, 
sobretodo en la segunda parte, 
si bien el partido careció de rit
mo en muchas fases del encuen
tro.

El próximo encuentro que va 
a disputar el Balneario Cervan
tes será en la cancha del Canoe 
el próximo sábado a las 19 horas, 
enfrentamiento muy complicado 
ya que a Canoe le avala un pal
marés muy importante dentro

del baloncesto nacional a la vez 
que es uno-de los equipos lla
mados a ascender. Suerte para 
el Balneario. Para finalizar diga
mos que durante toda la tem
porada y a partir del próximo 
encuentro se publicará en LA 
TRIBUNA un recuadro con el 
jugador más destacado que al 
final de temporada dará lugar 
a la concesión de “Trofeo 
Macarfe“ al jugador más regular 
del Balneario Cervantes.

equipos de la categona| 
del Canoe y el Torrees 
nos hacen pensar W 
puede haber en las co^^ 
frontaciones del equi^ 
de Ciudad Real con es» 
gigantes, una fneha 
David contra Goliat. P 
a todo, no se van a a 
lanar los chicos del anilanar los cnieusguo Grupo B0yesta»“ ¿ 
seguros que, ’^¿, i 
les dejen, sacaran frenteL 
da y hundirán la

Neke'y t»»' 1 
Los Coco, Meke y
pañía, tienen la ? * y 
S^cSTrc^. re ;

apoyar a su equipo- j ^

í)l

ft
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Eijuipo de la EMF Criptana.
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Jornada de 
resaca después 
de la victoria del 
Tomelloso en la 
Copa del Rey

CANCERBERO

Primera División provincial de juveniles

Extraordinaria victoria de la EMF
Criptana frente al Gimnástico Alcázar

El ayudante del seleccionador regional siguió las evoluciones de tres jugadores locales

la EMF Criptana venció de forma brillante al Gimnástico 
^dzar por tres tantos a uno en encuentro de la Primera 
Hmsión provincial de Juveniles disputado en Campo 

Criptana. El ayudante del seleccionador regional siguió 
las evoluciones de tres Jugadores de los locales.

J.M. OLIVARES RAMOS

3 E.M.F. Criptana: Salva, 
Juan Carlos, José Luis, Santos 
lucas, Chemary (Justo), Teo, 
Miguel, Angel Luis (Violero), 
Beto, Nelan y Felipe.

1 Gimnástico de Alcázar: 
Sieta, Soria, Andrés, Alejan
dro, Pechu, Gámez, Edu, 
librado, Rafa, Jaime y Rubén. 

Arbitro: Mingallón Melda- 
w. Extraordinaria labor, 
siguiendo el juego de cerca. 
Quizás, el único fallo lo tuvo 

00 dar válido un disparo 
M larguero que, en la caída, 
botó dentro de la raya de gol, 
pero comentó que no lo había

visto. No mostró ninguna 
tarjeta.

Goles: 1-0: Minuto 37. 
Saque de esquina desde el lado 
derecho de Saeta, que va al 
segundo palo y es rematado 
por Teo a gol; 1-1: Minuto 63. 
Jugada de la delantera visitan
te y, en un fallo de marcaje, 
logra la igualada Rafa para su 
equipo; 2-1: Minuto 81. Con
tragolpe local en jugada rápida 
y es Ñelan el que logra ade
lantar al Criptana en el mar
cador; 3-1: Minuto 90. Nuevo 
contragolpe lanzado desde la 
defensa y en tres toques de 
balón se sitúa Beto sólo ante 
el portero, haciéndole un rega-

te en su salida y batiéndole 
por bajo.

Incidencias: Mucho público 
en las gradas del Agustín de 
la Fuente para presenciar este 
encuentro de juveniles. El ayu
dante del seleccionador regio
nal, para seguir las evoluciones 
de tres jugadores del Cripta-
nense: Santos Lucas, 
Nelan.

Comentario: Desde 
mer momento se ha

Teo y

el pri- 
podido

presenciar un encuentro bas
tante bonito por parte de 
ambos equipos, ya que los dos 
buscaban la victoria, pero era 
el Criptana el que intentaba 
presionar y buscar con más 
ahinco la consecución de algún 
gol para desarrollar su juego 
con más tranquilidad, cosa que 
logra en el minuto 37. A partir 
de aquí, se empiezan a ver 
jugadas bonitas por parte de 
los dos equipos. En el minuto

44, Nelen coge un balón fuera 
del área alreddedor de 25 
metros y empalma un disparo 
que es rechazado por el lar
guero y el posterior bote cae 
dentro de la línea de gol pero 
no fue visto por el árbitro y 
no lo dio como válido.

En el segundo tiempo, el 
Alcázar sale presionando más 
en ataque buscando la igua
lada y la logra en el minuto 
18. Ño conformándose con 
este resultado, siguen atacan
do, lo que les venía muy bien 
a los chicos de Criptana que 
les cogían adelantados con sus 
rápidos contragolpes. En dos 
de éstos, los locales consiguen 
materializar los dos goles, 
sobre todo el último de muy 
bella factura, ya que en pocos 
toques de balón desde la 
defensa llega al delantero mas 
en punta, Beto, quien bate a 
Saeta en su salida.

¡Vaya semanita! Teníamos el 
miércoles por la tarde la lejana 
esperanza de ver a un equipo 
de nuestra provincia en la cuarta 
eliminatoria de la Copa del Rey. 
La empresa no era nada fácil. 
Enfrente tenían al gallito de la 
Segunda División, al todopode
roso Celta. Pero los muchachos 
venidos de la Mancha pusieron 
una pica en Vigo y brindaron 
a su afición un triunfo histórico.

El siguiente partido, el de la 
resaca, tampoco era baladí. El 
Valdepeñas se mostraba dispues
to a cortar la racha de triunfos 
que viene cosechando el Tome
lloso esta temporada. El primer 
gol de los locales parecía indicar 
tal supuesto, aunque la igualada, 
diez minutos más tarde, cerraba 
el marcador y las ilusiones val- 
depeñeras por llevarse el gato 
al agua. Lo cierto es que en esta 
categoría de Segunda B, todo 
sigue igual. El Valdepeñas se 
sitúa en la mitad de la tabla, 
mientras que sus paisanos se 
colocan en la quinta, a dos pun
tos del líder. Elche.

En la Tercera, cara y cruz para 
los equipos provinciales. Unos 
que bajan, otros que suben y 
otros que se estancan. Entre los 
primeros, el Gimnástico que per
dió su imbatibilidad frente al 
vice-líder, el Atlético Albacete 
y La Solana, que también sufrió 
un traspiés en casa con el líder, 
Talavera. Daimiel y Puertollano 
suben, merced a sus dos victorias 
en terreno propio. A los pupilos 
de Paco Pinilla les va la marcha. 
Ahora, cuando más problemas 
internos tiene el club, más par
tidos gana. Desde la última posi
ción en la segunda jornada, ya 
se han encaramado a la novena. 
La visita al campo del Talavera 
la próxima jornada puede devol
verles a la cruda realidad. Se 
mantienen los demás, Socuélla
mos, Manzanares, Pedro Muñoz 
y Herencia, éste último sin cono
cer aún lo que es empatar o 
ganar.

De la Regional Preferente, 
apuntar los empates del Atlético 
Ciudad Real y Almagro en 
tierras toledanas, lo que les man
tiene en las primeras posiciones 
de la tabla. Por esos lugares sigue 
el Manchego, a pesar del agónico 
empate conseguido frente al 
Yuncos. Deseemos que este exi
guo resultado de los chicos de 
García Bermejo sea sólo un res

J^

■3i

El Manzanares derrotó ampliamente al 
Atlético Teresiano en juveniles (6-0)

-------José RUIZ PEINADO

‘Manzanares: Castilla (Ta- 
J' Menchú, Miki (Pacheco), 
’ ' bergio, Sevilleja, Manolo 

^^^^® (Chema),
^^> Eugena y Alejo (Qui- 

Adético Teresiano: Kiki 
7«)> Ascensión, Roberto, 

^^ús, Gustavo, Oscar

^ Luis

'«ou' Delgado.'*ma alguno.

Incidencias: 1-0: Minuto 25. 
Eugena de gran tiro con la zur
da; 2-0: Minuto 30. Eugena dri
bla bien y marca; 3-0: Minuto 
35. Eugena en idéntica jugada; 
4-0: Minuto 65. Chulé pasa a 
Camarena, éste se la deja al 
primero y marca; 5-0: Minuto 
72. Chema con habilidad y tem
ple eleva el balón por encima 
del meta; 6-0: Minuto 86. Chulé 
por bajo cierra la cuenta ano
tadora.

Incidencias: Buena entrada. 
Césped en buenas condiciones.

Comentario: Gran partido 
del manzanares juvenil ante un 
Atlético Teresiano muy novel. 
Si los chavales de Juli Alcolea 
hubieran aprovechado la mitad 
de las ocasiones, el resultado 
podría haber sido de un 10 ó 
12-0. Y si a ésto le añadimos 
que el conjunto local realizó un 
fútbol de gran calidad, logrando 
divertir de lo lindo al mucho 
público asistente. Eugena se 
hinchó, como vulgarmente se 
dice, materializando tres precio
sos goles y sirviendo alguno

más.
El Atlético Teresiano no era 

un rival muy fuerte. Se podía 
apreciar lo poco rodados que 
estaban algunos chavales, pero 
sin embargo viajó a Manzanares 
con dos extraordinarios por
teros.

El primero fue expulsado en 
la primera mitad, al sujetar a 
un delantero del Manzanares 
cuando se iba sólo a puerta.

Bien ha comenzado el Man
zanares el campeonato con dos 
victorias en dos encuentros.

quicio del pasado y demuestren 
que el juego exhibido en pre
temporada no fue un espejismo. 
Quien no levanta cabeza es el 
Miguelturreño, aquejado de 
mala fortuna y que salió escal
dado de su visita a Toledo, en 
parte, por la penosa actuación 
del trencilla. En el otro grupo, 
el Spórting Valdepeñas sigue la 
estela de la temporada anterior. 
Los cinco goles que le endosó 
al San José Cuenca, así lo ates
tiguan. Otro que llenó de balo
nes el saco del rival fue el 
Cervantes.

En la Regional Ordinaria, el 
Bolañego reina sobre todos los 
demás. A quien no parecen irle 
demasiado bien las cosa.s es al 
Santa Cruz y al Piedrabuena con 
cero puntos en los dos encuen
tros disputados.

M.C.D.2022



Martes, 24 de
Septiembre de 1991 DEPORTES i

Conchita Martínez y Emilio Sánchez Vicario han coseguido tres títulos individuales esta temporada

Aunque sin suerte en los torneos del 
Gran Prix, buen balance del tenis español

Kankkunen, a 
un paso de U 
victoria en el 
Rally de 
Australia

Destaca la progresión de jugadores como Sergio Brugera^ Jordi Arrese y Javier Sánchez

Conchita Martínez y Emi
lio Sánchez, con tres títu
los cada uno, son los juga
dores que más triunfos 
individuales han aportado 
este año al tenis español, 
por dos de Sergio Brugue
ra, uno de Jordi Arrese y 
uno de Arantxa Sánchez 
Vicario.

MADRID (Efe).- La ara
gonesa inició su racha en Bar
celona al vencer a la suiza 
Maleeva, la continuó en Kitz- 
buhel al derrotar a la austriaca 
Wiesner y sumó el último este 
domingo al revalidar el cam
peonato conseguido el pasado 
año en París.

En categoría masculina, 
Emilio Sánchez ganó el pri
mero de su cuenta en Bar
celona al vencer a Sergio Bru
guera en la final y consiguió 
su segundo título en un torneo 
de los denominados superse- 
ries, al derrotar al argentino 
Alberto Mancini en la final 
del Abierto de Roma. El últi
mo lo logró en Gstaad al ven
cer de nuevo a Bruguera.

Sergio Bruguera obtuvo su 
primer título del Circuito ATP 
en Estoril al imponerse al che
co Karel Novacek y exprimió 
al máximo el mes de abril al 
llegar a otras dos finales casi 
consecutivas, la de Barcelona, 
y la de Montecarlo donde se 
impuso al alemán Boris Bec
ker a quién había vencido 
anteriormente en las semifi
nales del Conde de Godó.

Después, una lesión en la 
espalda le ha impedido man
tener este ritmo y los resul
tados no le han sido tan favo
rables hasta el punto de que 
la posición de Bruguera entre

A. Agassi clasificó a EE.UU. para disputar, 
frente a Francia, la final de la Copa Davis
KANSAS CITY (Efe).- El 

estadounidense Andre Agassi 
clasificó al equipo de Copa 
Davis de su país para disputar 
la final de esta competición 
contra Francia después de 
derrotar a Carl-Uwe Steeb por 
6-2 y 6-2 y 6-3 en el quinto 
y definitivo encuentro de la eli
minatoria semifinal contra Ale
mania.

Agassi se olvidó de una tem
porada llena de frustaciones y 
barrió de la pista al germano 
Steeb, con lo que consiguió la 
clasificación del equipo esta
dounidense, que había comen
zado la eliminatoria con un 
resultado de 2-0 a su favor con 
triunfos del propio Agassi y de 
Jim Courier.

El tenista ha utilizado toda 
la presión que tenía encima des
pués de sus fracasos en Roland 
Garros y en el Abierto de 
EE.UU. para mejorar su juego 
y derrotar a jugadores muy 
experimentados en tierra bati-

Sergio Brugera ha conseguido meterse entre los diez mejores del mundo.

los diez primeros del mundo 
peligra por momentos, mien
tras que Jordi Arrese ganaba 
el Abierto de Madrid, al ven
cer al uruguayo Filippini.

En categoría masculina, los 
jugadores españoles perdieron 
cinco finales: Javier Sánchez, 
dos, en Umag (Yugoslavia) 
frente al sovético Poliakov y 
en Brasilia, contra el ecuato
riano Andrés Gómez. Emilio 
Sánchez fue batido en la de 
Schenectady (EE.UU.) ante el 
alemán Michael Stich y Arrese 
dejó escapar el título en Hil- 
versum y Genova ante Gus- 
taffson (SUE) y Genova con 
Carl Steeb (ALE).

Arantxa Sánchez Vicario se 

da.
El estadounidense se entonó 

a medida que jugaba encuen
tros. Contra Uwe Steeb rompió 
el servicio de su rival en dos 
ocasiones, para luego ganar cin
co juegos seguidos en el segun
do set y colocarse 5-1 en el 
marcador.

En algunos momentos, el 
tenis de Agassi rozó la perfec
ción. Con poderosos golpes 
enviaba pelotas ajustadas a las 
líneas y a las esquinas.

En el segundo set del encuen
tro, el tenista ganó 12 de 13 
puntos consecutivos y se anotó 
el segundo, el tercero y el cuar
to juego seguidos. El alemán 
Steeb sólo pudo ver como los 
puntos caían una y otra vez del 
lado de su rival.

El equipo de Estados Unidos 
se enfrentará en la final al de 
Francia, que derrotó por 5-0 a 
Yugoslavia en la otra semifinal, 
que concluyó anoche en la loca
lidad francesa de Pau.

mantiene entre las cinco mejo
res del mundo con una sola 
victoria individual, la lograda 
en Washington ante la búlgara 
Katerina Maieeva, pero la 
española ha mantenido una 
regularidad impresionante al 
llegar en seis ocasiones a las 
semifinales y disputar otras 
cuatro finales: Sidney (perdió 
con Jana Novotna (CHE), 
Berlín (Steffi Graf (RFA), 
Roland Garros (Monica Seles 
(YUG) y Eatsbourne (Marti
na Navratilova (USA). Ade
más ganó junto con Conchita 
Martínez la Copa Federación.

En torneos denominados 
“challengers”, puntuables para 
la clasificación mundial, Mar

Andre Agassi aplastó a Steeb con un tenis espectacular.

co Aurelio Gorritz ha ganado 
dos: Fuerth (RFA) y Ginebra; 
Javier Sánchez, uno, en El 
Espinar, Franciso José Altur, 
otro, en Zaragoza y Carlos 
Costa el último en Venecia. 
Además hubo un representan
te español en cuatro finales 
más que acabaron con triunfo 
extranjero.

En dobles los torneos gana
dos por parejas españolas son 
cinco: Auckland (Sergio 
Casal-Emilio Sánchez), San 
Marino (Jordi Arrese-Carlos 
Costa), Kitzbuhel (Tomás 
Carbonell-Francisco Roig) y 
Hamburgo (Sergio Casal-Emi
lio Sánchez) y Sttutgart (Ser
gio Casal-Emilio Sánchez).

PERTH (Efe).- El finí ' 
Juha Kankkunen (Uncia Sj 
Integrale), beneficiado 
abandono de su coinp¿ H 
equipo, el francés ni I 
Auriol, se encuentra a un3 
rally de Australia, décima 
ba puntuable para el can,3 
nato del mundo.

En caso de lograr la ««J 
Kankkunen conseguiría su J 
cer triunfo consecutivo en 1 
prueba australiana y se situara 
a tan sólo dos puntos del Ií3 
de la clasificación del canipej 
nato del mundo, el español
los Sainz (Toyota Célica). ] 

Sainz, actual campeón muj 
dial, tuvo que abandonar 3 
prueba australiana cuando estai 
ba clasificado en séptima posj 
ción, después de que su coche! 
sufriese un espectacular vuej

Kankkunen, con un íiemml 
de cinco horas, dos minutosyl 
cinco segundos, encabeza la cid 
sificación con más de un minutó! 
de ventaja sobre su más inml 
diato rival, el sueco Kennel 
Eriksson (Mitsubishi Galant!

Kankkunen, tras el abandonó 
de Auriol, se encuentra enj 
inmejorable posición para coiy 
seguir adjudicarse esta edicij 
del rally de Australia. ■ 

Hoy se disputará la quinfl 
y última etapa, con tan sólocuS 
tro pruebas especiales, con saín 
da y llegada en Perth. 1
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MADRID (Efe).- El cicliá 
Melchor Mauri, ganador de 
pasada edición de la Vuelta? 
España, renovó su contrato p 
un año con el grupo deporin 
ONCE, informaron ayer repj 
sentantes del citado equra 
ciclista. i

Según fuentes de la ONQ 
el contrato de Mauri ha exg 
rimentado una mejora, ca 
cuantía no precisaron, “en ba 
a los méritos que ha alcanzaj 
durante la temporada”.

En los últimos días se ha 
rumoreado que Mauri y el eq 
po ONCE mantenían gw’ 
diferencias y que el ciclista« 
lán estaba a punto de nd 
por el equipo italiano Gaton

pon;
pí 
hem
pro 
pero 
írre
a ra’

Iidun 
hnii 
H 
m 
trole

ChateauDax.
Por otro lado, Mauri, eS' 

hoy junto con Miguel indura 
Pedro Delgado y W3ri 
Lejarreta, entre otros,ene 
teriun Ciclista Ciudad de m 
celona, que se disputara e cciona, que &c .
velódromo olímpico de la
dad Condal, con motivo de 
festividad de La Merce. ,

En la reunión, que ^ 
comienzo a las cinco de . 
de, Melchor Mauri, vence 
la Vuelta a España m e 
batir el record de Esp 
los cinco kilómetros. ,- 

Además del intento
ri, el corredor Jonatha ^ 
do, componente, del 
preolímpico español, . 
el record aficionado en 
kilómetros.
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Hoy en día es el torneo por equipos más importante de los que se diputan en el mundo

Lorenzo MARTINEZJj)s españoles Chema Olazábal y Severiano Ballesteros formarán parte del equipo europeo

y que actualmente levanta
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de ambos continentes. Desde que en 1985 los europeos 
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'weno, eso ya fue pasarse de 
^fl® araya.”

lierrotados, lo aceptamos. 
iro^ fero cuando en 1987 nos ven-

ciclis (ionados la Copa Ryder:
* del ----- inoz* r__;-------------------

[asodo en 1927 el escocés Samuel Ryder instituyó un 
^{eo p3¡'^ 9^^ ^^ disputasen jugadores británicos y 
^(¡dounidenses, no se imaginaba que medio siglo des- 
és se convertiría en un “match” entre equipos de 
lurops y Estados unidos,

Tampoco consiguieron 
eJ ^'J^f^*” ^^ ^^ último enfren- 

' T ^iento, que terminó en 
^tillada. Un nuevo revés en

«RE SALVA

,j[,^, limo encuentro Euro- 
inme pEE.UU. los próximos días

J7 al 29, el ambiente será

Este fin de semana, duelo entre dos 
continentes en la Copa Ryder de golf

Kukoc debutó en 
la liga italiana 
de baloncesto y 
su equipo se 
situó líder

ndés 
W 
>r el 
P de 
iñier 
paso 
en el 
Pnie.- 
'peo

' esta 
posi 

codij 
uetcc 
erap 
itos

¡^RID (Efe).- Dos eta
pas dividen la historia de la 

Ryder: hasta 1977^ en 
J el dominio de los nor- 
leamericanos fue casi total, 
pesca la inclusión en el equi- 
M británico de jugadores 
Íandeses en 1973, y la ini- 
áada en 1979, en la que, con 
jotonzacion de los herederos 
del fundador del trofeo, se 
pennitió la participación de 
lors golfistas europeos.

En Kiawah Island (Carolina 
del Sur), escenario del sép-

íolí, se verá afectada por la 
pasión de los aficionados nor- 
samericanos, que desean que 
«equipo se arranque con un 
iriunfo la espina que tiene cla- 
nda desde hace cinco años.

Ambos conjuntos estrenan 
apitán. Europa, Bernard 
Gallacher, que tiene la difícil 
Éión de mantener la línea 
ránfadora de su predecesor. 
Tony Jacklin; Estados Unidos, 
Dave Stockton, con el reto de 
devolver a su país el honor 
perdido.

Unas palabras del nortea- 
sericano Ray Floyd, capitán 
en 1989, reflejan lo que hoy

nidense.
Las parejas Ballesteros-O- 

lazábal y Faldo-Woosnam 
serán probablemente en las 
que depositará su confianza 
Bernard Gallacher tras sus 
espléndidas actuaciones en 
1989. La compenetración de 
ambos dúos dio resultados 
óptimos en la última edición 
y siguen siendo las bazas más 
importantes.

Once títulos de Grand Slam 
avalan la clase de los euro
peos, con Ballesteros (5), Fal- 
do (4), Langer (1) y Woosnam 
(1). Igual palmarés presentan 
los estadounidenes con Floyd 
(4), Irwin (3), Stewart (2), 
Wadkins (1) y Calcavecchia 
(1).

El equipo de Europa es más 
joven y con menos experiencia

J. Levi, Corey Pavin y Steve 
Pate.

Si el pronóstico siempre es 
difícil y arriesgado, en golf, 
deporte complejo por los 
muchos factores que en él 
influyen, la posibilidad de 
errar es mayor. Pero una cosa 
es segura: durante tres días 
el terreno de Kiawah Island 
será centro de atención de 
millones de aficionados de 
todo el mundo. La Copa 
Ryder es hoy en día un torneo 
en el que, aunque los juga
dores no perciban cantidad 
alguna como premio -sóla- 
mente gastos de viaje y estan
cia-, está en juego el honor 
deportivo en un duelo entre 
dos continentes.

Y en el recuerdo de los afi
cionados, Samuel Ryder, un

Olazábal viajó 
ayer a EE.UU.

la Copa Ryder. Colin Mont- 
gomerie, Steve Richardson, 
Paul Broadhurst, David 
Feherty y David Gilford serán 
debutantes. En el estadouni- 
'dense sólamente tres: Wayne

cuando falleció en 1936 a la 
edad de 77 años, fue enterra
do, según su deseo, con su 
viejo hierro-5 con el que dis
frutó en sus recorridos por los 
campos.

LONDRES (Efe).- El 
español José María Ola
zábal viajó ayer a Esta
dos Unidos para parti
cipar en la Copa Ryder 
tras su brillante victoria 
el domingo en el torneo 
británico de Epson en 
Chepstow.

Olazábal ganó el tor
neo Epson con un 
soprendente 19 bajo par 
y un total de 265 golpes, 
igualando el mejor 
record europeo impues
to en julio por el nor
teamericano Payne Ste
wart en Holanda.

El joven golfista de 25 
años viajó a Carolina 
del Sur, junto a los otros 
miembros del equipo 
europeo que se enfren
tará al de Estados Uni
dos en la Copa Ryder, 
con un cheque de 
125,000 dólares, unos 
doce millones y medio 
de pesetas por su triunfo 
en el Tomeo Epson.

Esta victoria coloca a 
Olazábal en el segundo 
puesto de la clasifica
ción mundial. El espa
ñol es junto con Seve
riano Ballesteros, la 
esperanza europea en el 
clásico Europa-Estados 
Unidos.

“Mi juego y confianza 
han vuelto en un ciento 
por ciento, y esto me 
ayudará a jugar mejor 
en la Ryder”, dijo Ola
zábal para añadir: “No 
me he sentido mejor 
^esde el Master de 
EE.UU. en abril”.

ROMA (Efe).- El yugoslavo 
Toni Kukoc debutó en la Liga 
italiana de baloncesto y su equi
po se situó lider de la clasi
ficación de la Serie A-1, tras 
una primera jornada en la que 
Messaggero Roma y Philips 
Milán, dos de los grandes favo
ritos para el título, perdieron 
en sus salidas.

Kukoc anotó 23 puntos, fue 
el máximo encestador del par
tido, y completó una discreta 
serie para él, con 5 de 6 tiros 
libres, 6 de 10 de dos puntos 
y 2 de 5 triples, y 8 rebotes. 
Su aportación la notó su equi
po, que derrotó a un débil Tici- 
no Siena (80-66).

Las notas más destacadas de 
la primera jornada fueron las 
derrotas del Messaggero Roma 
y el Philips Milán, quienes caye
ron en terrenos del Clear Cantú 
y Stefanel Trieste.

El dúo integrado por el 
yugoslavo Dino Radja y el esta
dounidense Mahorn (25 y 10 
puntos, respectivamente) poco 
pudieron hacer ante un Clear 
Cantú que, pese a no realizar 
un brillante partido, casi siem
pre fue por delante.

Peor fue aún la derrota del 
Philips Milán ante un Stefanel 
Trieste en donde brilló el 
“abuelo” Dino Meneghin, 
determinante en los instante 
finales. El partido se tuvo que 
decidir en la prórroga, donde 
los locales supieron beneficiarse 
mejor de los errores ajenos.

El Knorr Bolonia obtuvo una 
ajustada victoria en la cancha 
de un Fernet Branca en el que 
estuvieron ausentes los foráneos 
Oscar y Lock. En los boloñeses 
brilló el yugoslavo Zdovc, con 
25 puntos.

Él vigente campeón, Phonola 
Caserta venció sin esforzarse a 
tope al Torino, en un partido 
en el que los locales Kennedy 
(28 puntos) y Gentile (21 pun
tos) y el visitante Della Valle 
(21 puntos) y Magee (2 0 puntos 
y 16 rebotes), fueronlos mejores.

En el resto de partidos, Sca- 
volini Pésaro venció en cancha 
del’Glaxo Verona, mientras que 
Livorno y Filanto Forli hicieron 
en casa lo propio ante Ranger 
Varese y Trapani.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria

M.C.D.2022
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Mantener /a racha de victorias, único aliciente para el combinado español

Poco interés mañana en el
partido Islandia-España

Miera: ^EI equipo islandés suple su falta de técnica con una gran entrega

La selección española de 
fútbol se enfrentará maña
na, en Reikiavik, a la de 
Islandia en partido corres
pondiente a la fase de cla- 
siGcación para la Euroco- 
pa^2 que tiene como úni
co aliciente el de mantener 
la racha invicta de España 
Gente a los nórdicos.

Javier MUÑOZ

MADRID (Efe).- España 
no conoce más que la victoria 
ante los islandeses en los cin
co encuentros que han dis
putado ambas selecciones 
hasta ahora, aunque las dife
rencias nunca fueron superio
res a un gol.

Si en los cuatro primeros 
enfrentamientos el triunfo 
ante los nórdicos le ayudó a 
España para clasificarse para 
la Eurocopa de Francia’84 y 
el Mundial de México’86, en 
esta ocasión el resultado no 
servirá de nada, ya que Fran
cia, con victoria en los seis 
encuentros que ha disputado, 
está prácticamente clasificada 
para la fase final del cam
peonato continental de selec
ciones.

Zubizarreta, Sanchis, 
Michel, Martín Vázquez, Goi
coechea y Butragueño son los 
supervivientes del último 
encuentro que enfrentó a 
estas dos selecciones, en octu
bre del pasado año, en Sevilla, 
con victoria local por 2-L

Miera, en su segundo par
tido como seleccionador 
absoluto, ha reiterado que 
pese a las mínimas posibili
dades de clasificación, confía 
en que sus hombres no se 
desconcentren y se impongan 
en el estadio Laugarlsvollur 
de la capital islandesa.

El técnico cántabro reco
noció, no obstante, la dificul
tad “que siempre entraña 
ganar allí, porque el equipo 
islandés es aguerrido y suple 
su falta de técnica con una 
gran entrega, además de que 
se gente está acostumbrada a

Míen confía en qne sos honii>res no se desconcentren.

jugar en un terreno de juego 
bastante deficiente y en el que 
es muy difícil realizar un jue
go rápido y de control del 
balón. Tampoco se puede 
olvidar que Francia y Che
coslovaquia se han impuesto 
allí por una mínima dife
rencia”.

Miera confesó que no 
conoce en profundidad a la 
actual selección islandesa, 
reveló que su última referen
cia es un amistoso contra Tur
quía, en el que los nórdicos 
se impusieron por 5-1, y que 
los jugadores que más le gus
taron fueron los delanteros 
Sveinsson, que juega en el 
Stuttgart alemán, y Gudjohn- 
sen, probablemente el mejor 
jugador islandés que milita 
actualmente en el Burdeos 
francés, pero que no ha sido 
convocado por el selecciona
dor Asgeir Eliasson. •

El fútbol islandés nunca ha 
logrado clasificarse para una 
fase final de ninguna compe-

tición oficial, aunque cuenta 
con varios jugadores en equi
pos extranjeros, como Bergs- 
son, en el Tottenham inglés; 
Orlygsson, que pertenece al 
Nottingham Forest inglés, 
cedido en el Fram local; Gre- 
tarsson, en el Grasshoppers 
suizo; Sigurdur Jonsson, en el 
Arsenal inglés; Thordarson, 
en el Lyn noruego, además 
de los ya mencionados Sveins
son y Gudjhonssen.

Islandia es una pequeña 
isla situada más cerca de las 
costas orientales de Groen
landia que de Europa, habi
tada por unas 250.000 per
sonas dedicadas preferente
mente a la pesca y conserva 
del bacalao y donde no existe 
prácticamente el deporte pro
fesional. Ha participado en 
todas las fases de clasificación 
para el campeonato continen
tal, excepto en la primera, 
pero nunca logró acceder a 
una fase final ni en la Euro- 
copa ni en el Mundial.

Todavía podrán acogerse ai Plan de Sanean^^

Cinco clubes deudores aún 

pueden alcanzar la salvación
MADRID (Efe).- Los cinco 

clubes deudores Valladolid, 
Betis, Málaga, Elche y Orihuela 
podrán todavía acogerse al plan 
de saneamiento, pese a que el 
plazo marcado expiró el pasado 
día 5, si presentan los avales 
por su deuda antes de que los 
acreedores públicos firmen, pre- 
visíblemente esta semana, los 
compromisos con los clubes que 
ya han cumplido los requisitos 
fijados por la ley.

Si quedan excluidos del plan 
de saneamiento, los citados clu
bes tendrán que hacerse cargo 
de su deuda pública y privada, 
sin ayuda de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP), y esta debe
rá estar saldada o avalada antes 
del 30 de junio de 1992 para 
poder constituirse en socieda
des anónimas y seguir compi
tiendo en la liga profesional.

Setenta y tres clubes de los 
78 que se incluyeron en el plan 
de saneamiento de 1985 podrán 
beneficiarse de la ayuda que les 
prestará la LFP para saldar su 
deuda pública hasta el 31 de 
diciembre de 1989, para lo cual 
este último organismo cuenta 
con una subvención anual de 
1.800 millones de pesetas del 
Consejo Superior de Deportes.

De acuerdo con la Ley del 
Deporte, la LFP se convierte 
en acreedora del total de la deu
da pública de los clubes aco
gidos al plan de saneamiento.

que se calculó en 
nes de peset^ sin fin™ * 
para el penodo con,pi 
entre los anos 1985 ,2 
ambos incluidos, y paraY’ 
c ubcs ins<:r,tos en prin^J 
el citado plan.

fAR'

fAR'

fAR' 
PAR'

HOV

lAlb 
fAR/ 
¿lo.

Esta deuda con la 
tración se saldará en doa? 
La LFP abonara el m^ 
ciento del total de 
en ocho años y los clul,^ 
través de este organismo,^ 

el ocho por ciento K 
deuda particular en ocho ve 
3 por ciento en cuatro ¿ ,.r.

L^clubestendiánq„e3 » 
tambien la deuda privada 
Iraida hasta el 30 de ,«,5 ,, 
1989 con proveedores, comm 
dades autónomas y ayuntamiei 
tos, entre otros, y, obviament HOY 
estar al corriente de pago desi 
1990 para poder convertirse e lAR^ 
sociedades anónimas el próxim WR^ 
mes de junio.

rAR>

HOY

Por su parte, el Elche CI 
club recién descendido a seguí 
da división B, obtiene niayoit 
ingresos por taquillas desde _ 
milita en segunda división 
ya que en tres encuentros® 
recaudado más de veintóm
millones de pesetas.

El Elche ingresó dos milloai 
ante el Oliva, nueve en Cqi 
del Rey contra el Hércules 
casi quince contra el equipo ai 
cantino al que se enfrentó nue 
vamente en el estadio Manía 
Valero en partido de liga.

Prosinecki recibió de la 
UEFA el pase internacional
BERNA (Efe).- Robert Pro- 

sinecki, exjugador del Estrella 
Roja, recibió el pase interna
cional definitivo de la Unión 
Europea de Asociaciones de 
Fútbol, por lo que podrá cum
plir su contrato en el R. Madrid.

A pesar de que la UEFA 
había concedido a las Federa
ciones de Polonia, Yugoslavia 
y la URSS un plazo hasta el 

* 31 de diciembre para adaptar 
sus reglamentos a los “Princi
pios de colaboración entre las 
asociaciones miembros de la 
UEFA y sus clubes”, los pro
blemas de los jugadores yugos
lavos en litigio, han sido solu
cionados teniendo en cuenta la 
normativa de este organismo.

fAR/

roieí

WCÍ!

Hdcf

Los jugadores del Olympiq 
de Marsella Alec Boksic yi Al; 
Milán Zvonimir Bodan afeó W 
dos al igual que Prosineckip Wi
la prohibición de la Federad 
Yugoslava de permitir la salii 
de los menores de 25 años

TOO

que no hayan cumplido ój iúi 
ciclos olímpicos, también se lí 
visto beneficiados por esta de 
sión de la UEFA

La UEFA asumió lasco 
petencias en materia de re) 
mentación de los pases ¡ni 
nacionales de jugadores ag- 
jeros en Europa que incuraWie 
a la FIFA, tras la confereir

Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.
Llámenos al (93) 30129 36 
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Ltúrie, 15 - 08010 Elarcelona /

de presidentes y secre 
generales en la localidad 
vética de Montreux. rcí

iñai

Asociación "Ayúdeilc a Caminar"
(Solicite in/ortnació» gratuita stthiv pm^ndón de minusvalias psíquicas, Jisicas y sensoriales)

c/ María de Molina, 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91_^4U^

CALENDARIO DE VACUNACIONES

Parotiditis !(•)Sarampiófi Rubéola

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111 I

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III I

15 meses

18 meses Tétanos Difteria Polio I-II-III I

6 años Tétanos Polio I-II-III I

11 años

14 años Tétanos Polio I-II-III 1

W ¡

líe
30 
W
30
«

píen 
WO

Mi)’ 
'íept

.D.2022
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Üo
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farmacias
CIUDAD REAL

Cines -— Radio :-

lación 
endii 

15®;
.•os 78 
'Pio ea

4RA HOY: DON JUAN SANCHEZ, Ronda Cva. (semiesquina 

’^dÍmAÑANA: DON BASTIANO SALCEDO, Alarcos, 8.
ALCAZAR DE SAN JUAN

oA HOY: DOÑA CRISTINA MAZARRON, E. Castelar, 59. 
¡aRA MAÑANA: DOÑA FORTUNATA ORGANERO, Plaza Are-

ALMADEN
nv Y MAÑANA: DON JOSE R. SAINZ, Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
jRA HOY: DOÑA M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 12. 

PARA MAÑANA: DON VICTORIANO DURAN, Cardenal Mones-

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,30, sesión continua 

Pases: 6,30, 8,45 y 11 
“OSCAR”

PUER TOLLA SO

CINE CORDOBA Y CINE ORTEGA 
Programación en Pasaje Roma

VALDEPEÑAS
eaioj . ________

poi j^A HOY: DOÑA M® NIEVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 
misiiij

DAIMIEL

**^a 
'■Pagi 

«le si 
“ni

mRA MAÑANA: DON RAMON VILLALON, Estación, 7. 
MANZANARES

Y MAÑANA: DONA CARMEN RIVERA, Toledo, 17.
" PUERTOLLANO

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

■B El tiempo
) añeí faRA HOY: DON MIGUEL GOMEZ. Plaza Alcudia.
“Salda faRA MAÑANA: DOÑA ISABEL LOPEZ, Plaza Villarreal.

SOCUELLAMOSla 0)0
mió d 
flimu 
lamia 
unent( 
odesd 
tiisee 
iróxiiiii

DOY Y MAÑANA: DON JUAN SATURIO ORTA, Echegaray,

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON LUIS GEA, Carrera 36. 

TOMELLOSO
^^RA HOY: DON FERNANDO CANAS, Alfonso \II. 2.
WRA MAÑANA: DON ANGEL PENADES, Víctor Peñasco, 34.

VALDEPEÑAS

:he a 
> seguí 
nayon

yyRA HOY: DOÑA ISABEL M® GOMEZ, Seis de junio, 20. 
f4RA MAÑANA: DOÑA CARIDAD MARTIN, Jose Antonio,

presión: 710,6 mm.
Estado del cielo: casi despejado.
Dirección y velocidad del viento: oeste 4 

kms/h.
Máxima: 31,8 grados.
Mínima: 16,4, grados.
Humedad: 37 por ciento.
Evaporación: 2,9 mm. ’

sde qc 
sión"imilTeléfonos de urgencia
nticiixi

Colección Civil
Dillon, ‘“^

juz Roja Española C. Real
reules y 
jipo afe 
itó no?; 
4artÍDH
Im

Alcázar 
Almodóvar 
Malagón 
Manzanares 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34-09
32 02 61

nal
blicía Ciudad 
ikpcñas

Real, Alcázar, Puertollano 
091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 OI 74
22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

lAutobuses AISA
y®p*is
iie y i iilidas de Ciudad Real a: 
i afeeij toldo.................................  
lecki [W ¿aladejo........................... 
derad® ............................ 
la saliá ‘jnodóvar.........................

¡ años) 
litio i 
ínset» 
ata M

biiel

las 01 
le rej 
es ¡III
sextt íimiel-Moral 
icunit) a.el Fresno., 
niere” " 
xretal " 
dad t* ”

felagón

18,15 
13,00 
17,00 
13,30 
19,00
7,00 
9,30 
11,00 
14,00 
17,00 
18,30 
19,30 
12,00 
11,00 
14,00 
18,30 
19,00 
15,30 
13,00

horas
Malagón-Cristo
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30 
9,30

14,00 
11,00 
13,00 
15,30 
18,15 
19,15 
13,00 
15,30 
19,15
8,30 
11,00 
13,30 
16,45 
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos
Tomelloso ...

Torrenueva 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00
18,30 
7,00

13,00 
9,30 
11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

32
‘ Horario de misas de abril a octubre

Días laborables
I¡nanas

09,00 Catedral.

lía

as

■® Hospital.
Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

>as de María.
^^ Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora-

Tardes sábados y vísperas de fíestas

Catedral.- Asilo.- S. José. ■
Catedral.
Sio. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.

■Sta. María del Prado.
S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 

.*Plicmbre).
“^Santiago,- S. Ignacio.

•files
Residencia Sanitaria.Cementerio.

C'oncepcionistas.Hospital, 
santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.

., Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.
' Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
. Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas'.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Sien-as de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
1o.Adoratriccs.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto.

Tomás.
09,00 Catedral.

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional. 

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00; Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional. 
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa. 
16,00: La vida tal como suena. 
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00; La actualidad regional.
19,30; La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00; El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00; Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00; Onda pesquera-Cope. 
07,00: Informativo primera hora. 
09,0(5; Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30; Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00; La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00; En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00; Juntos en la noche.

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30. - Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00. - Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa 
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13.30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre do.s luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20.00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos

M.C.D.
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7^ Horóscopo

ARIES
SALUD.- Posibilidad de accidenteJ TRABAJO.- Haga todas las gestiones 
necesarias para recuperar ese dinero 
que le deben
AMOR.- Muy bueno

LIBRA
SALUD.- Excelente

A A TRABAJO.- Sus métodos están anti-
cuados, cuanto antes los cambie, 

iW l\ mejor
AMOR.- La persona amada se sentirá 
entusiasmada con su idea

TAURO
, SALUD.- Excelente

p TRABAJO.- Cierto asunto importan- 
(/ F te puede enfrentarle con un superior.

Actúe con mucho tacto y diplomacia 
y procure no chocar con él demasiado 

* de frente
AMOR.- Proposición amorosa

ESCORPION
SALUD.- Buena
IR ABAJO.- Actúe con firmeza, pero 
sin pecar de rudo
AMOR.- Esté alerta, ha sido un rival 
en su vida sentimental

GEMINIS
SALUD.- No fume tanto

111 TRABAJO.- La gente no cooperará
41^ ‘'°'^ usted, por lo que todo el esfuerzo

habrá de ser exclusivamente suyo
' AMOR.- El amor será hoy un factor

muy importante para usted

SAGITARIO
/ SALUD.- Picores, causados por aler-
9 gia

y TRABAJO.- Hoy podrá, al fin, impo- 
ner algunas de sus ideas sobre el tra- 
bajo de su empresa
AMOR.- Haga caso a su corazón y 
no escuche a nadie

CANCER
SALUD - Buenai TRABAJO.- Exprese lo que siente 
® través de ese trabajo creador en 
el que se ha embarcado
AMOR.-* No trate de valerse de la 
persona amada para conseguir sus 
propósitos, sería indigno

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No piense que sus ideas 
son ridículas, expóngalas sin miedo 
y verá como son aceptadas por sus

>^ superiores con enmtusiasmo
AMOR.- Procure que sus críticas sean 
constructivas

LEO
SALUD.- Muy buena

fc TRABAJO.- No sea extremista y no
/ se vuelque de ese modo en esa per-

sona, con ello no logrará convencería
' P^*^^ *1“® '^ apoye

AMOR.- Su decisión le ayudará a 
salirse con la suya en esta ocasión

ACUARIO
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Trate de aplacar los áni- 

H mos en lugar de dejarse arrastrar por 
e^e conflicto que no le corresponde 
AMOR.- Un cambio de aires le sen- 
tana bien y le ayudaría a olvidar a 
esa persona

VIRGO
SALUD.- No soportará verse some- 
tido a un esfuerzo demasiado pro- 
longado
TRABAJO.- Su hobby resultará fran- 

" camente rentable
AMOR.- No tome ninguna decisión 
imortante

PISCIS
SALUD.- Cuídese bien ese resfriado 
TRABAJO.- Si su presupuesto se lo 
permite, haga ciertos reajustes para 

' 9^® 5^ trabajo le resulte más cómodo
y fácil de realizar
AMOR.- Su experiencia de la vida 
le fallará en esta ocasión

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán tranquilos y amantes del hogar. Les agradará el orden y la limpieza, 
así como la vida al aire libre. De constitución poco robusta, parecerán siempre más jóvenes de lo que sean

| Letras desordenadas!

BIGUIELVENT 
FALLASEIDMA 
TORSJECVSOF 
ELETAHLASZE 
MACIONALCAT 
AUMPLKILSRE 
HMINTARIMTO 
LNORPLAAH BM 
EBERLIOZAIN 
RISTRACIRON 
EJERZINEBLA

SOLUCION

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez 
músicos famosos, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a 
izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba,y en diagonal. Sería Vd. ca
paz de identificarlos, teniendoen cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o mis de ellos ?

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

LEASING

Calle de la Iglesia, 1 Manzanares
Telf. 926 62 03 12 (C. Real)

IH Crucigrama

8

9

10

11

MUEVERTICALES:
Extraer. 2:

EL

Al rev

HORIZONTALES: 1:
Lodo. 2: Culpado. 3: 
Adulador. 4: Al revés, 
carta de la baraja. 
Acción, hecho (Pl). Con
sonante repetida. 5: Des
tina, señala. Palabrota. 6: 
Municipio de Cáceres. 
Ciudad del Antiguo 
Egipto. 7: Al revés, corta, 
arrasa árboles. Servidor. 
8: Letra griega. Al revés, 
gastada. Campeón. 9: 
Concha de un caracol 
marino de gran tamaño 
(Pl) 10: Nombre de varón

(Pl). 11: Al revés, nní 
culo de la pantorrilla.

IIERTC 
12,30

gigantesco. 3: Conte 
pié. Furia. Al rev^ 
exclamación 4: Signo deí 
Zodíaco. 5: Al revá 
ancla. Donaré. 6: Rel 
dimiento, utilidad, ben» 
ficio. Sencillo. 7: Ciem 
color. Valórolo. 8: Ince» 
tivos. 9: Acudir. Deidaa 
babilónica. Campeón. Iv 
Fluctúas. 11: Insípidos. 1

0

isitiSi 
M ^ 
laf q» 
«M™ 
* M 
MO ea 

Ipteis
11 pe» 
Ito de 
r aarto

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALESiJ 
Dudosos. 2: Nebulosas. 3: Di. Rollo. Ic. 4: Pe. oirisA. 5; Noé. 
Itas. 6: Arnés. Sorbe. 7: Indo. As. íaR. 8: Raerán. 00. 9: Er. Re® 
SS. 10: Amoratado. 11: Acusado. 11

VERTICALES: 1: Donaire. 2: Ni. Omara. 3: De. Pende. Mig 
Ubre. eorroC. 5: Dúo. Es. aerU. 6: olloB. antas. 7: Solí. SS. 01 
8: Osorio. Osad. 9: Sa. Itrio. Do. 10: Sisaba. So. 11: Caseros 1

Guía cultural ^h
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un sij 
de historia”.

GALERIA ARJANA: Exposición fondos de galería, durante eln 
de septiembre. j

GALERIA CAJA MADRID: Exposición de fotografía “Aceroso 
el agua” de Ramón Loureiro hasta el 28 de septiembre. ;

MUSEO MUNICIPAL ELISA CENDRERO: En una de Iass3| 
Exposición de pintura de Kuniaki Oya.
En otra de las salas:
Exposición de pinturas y esculturas de Frutos García.
_____________________ ALDEA DEL REY_____________ -
SALON DE ACTOS DE LA ESCUELA MAESTRO NAVAS: b 

sición del grupo cultural Aeccio. Horario laborable de 8-lU n 
y festivo de 12 a 2 de la tarde.

________________________ALMAGRO_______ _______
GALERIA FUCARES: Exposición de los piirtores 

Carmichael, Ron Haselden, Antonio Malinowski, Rebecca Seo , 
Whatmuff.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES A(,RICULT0RES

ASAJA

AGI

Em

Poli

’ME 
’cn 
•PEI 
•PEI 
•.ME 
•ME 
•ME 
•REI 
•FM 
'AUi 
‘FUI

ÍM
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25 18 54Libertad, 6

MERFINSA

PROMOTORA \ tONSTRIT lORA

CÍ MONTESA 9

10110 A PARTIR DE LAS 
gjo DE LA MAÑANA

C/ Pasaje Dulcinea del Toboso, n 2- 1® B Tno: 25 36 27 
-Viviendas con cochera cerrada e independiente 

-Viviendas Duplex.Apartamentos.
-Locales comerciales en distintas zonas

LA MEJOR FINANCIACION CONFORME A SUS NECESIDADES

Rancios por palabras

QCÍ*^®
Hasta 1 año de 
fgarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real
Concesionario Peugeot Talbot

C. Real VARIOS, 205 GL 6 MESES,

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia.!
ciudad real, tcl.: 22 40.12

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.

FORD ESCORT DIESEL, EN

BUEN ESTADO

mús 
a.

iten

Olle 
wá

'iert

LEASING

Cale Crueia, 4 ■ 1* B. 13001 Ciudad Reá 
Tefe: 926 1 25 08 86 • 25 59 72 •

• CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfonos: 
22 40 92 y 25 10 79

GRACIAS 
VIRGEN 

PURISIMA
P.M.

309 GASOLINA Y DIESEL, CON

UN ANO

LANCIA DELTA HF TURBO, EN

lUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma. 28 - TeIf: 22 34 52
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 -11 TeIf: 22 27 08
CIUDADREAL_______________

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramienfas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas'- Recambios Agrícolas - Sierras - Umas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante, Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

PERFECTO ESTADO

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER
Fax: 2114 99 Teléfono: 21 39 34

ORACION AL ESPIRITU SANTO
M Santo. Tú que me aclaras lodo, que iluminas lodos los caminos para 
iiáance mi irisa', tú Oue me das el don divino de perdonar y olvidar 
dé que me hacen y que en todos los Instantes de ml vida estás conmigo. 
ijM en este corlo diálogo agradecerlo por lodo y confirmar, una voz 
ame ixinca quiero separarmo de ti por mayor que sea la ilusión material, 
■o estar contigo y lodos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias 
;li nsericordia para conmigo y los míos.

nppi 11 soixa‘deberá razar esta «ración 3 ellas seguidos sin decir el pedido. 
"^^* »»o de tres días será alcanzada la gracia por más difícil que sea). Publicar

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n 
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Parí.: 21 19 44

FECTO ESTADO
PODRA vimos EN SU

eida
revio se reciba la gracia. Agradece las gracias alcanzadas. J.M. Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

os.

LES: 
oé. i 
, Rel

(OUOM) REAL) 
MvrmetoN

SUPERMERCADO S

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

MOSA Ronda de Toledo. 21 C. REAL

Ml

' AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.S.

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO POR TUS 

FAVORES 
RECIBIDOS

J.A.G.

: el

ro sd

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

Foligo Industrial Larache-Navé 811 - CIUDAD REAL
Teis.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

Parque de Maquinaría 
Ctra. n» 430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5° 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
Tlfns: 21 18 01/2111 29/211068

Fax: 21 10 42

ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

'MERCEDES BENZ ISOTERMO 130
'CITROEN BX 19 TRD......................
'PEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO
'PEUGEOT 505 GTD.........................
'MERCEDES 230 E (123)...................
'MERCEDES 230 E (123)...................

.1.300.000 Pts.
, 750.000 Pts.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA, TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me acla
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos. _ _

^2 'MERCEDES 300 D (124)...........  
'RENAULT 18 GTS RANCHERA 

'flAT DUCATO ISOTERMO....

. 725.000 Pts. FULL EQUIP

. 600.000 Pts. FULL EQUIP

.1.325.000 Pts. FULL EQUIP

.1.500.000 Pts. FULL EQUIP

.3.80Q.00 Pts. FULL EQUIP

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/PALOMAS. 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

J ''USTIN MONTEGO MAYFAIR 2.01Allí

FURGONETAS MB 90 
W 80 1.8 E.............  
8MW 524 TD..............

, 425.000 Pts. A/A 
,1.300.000 Pts.
. 825.000 Pts. Techo corredizo
, 775.000 Pts.
,1.625.000 Pts.
...1.500.000 Pts. FULL EQUIP

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HQSTÉLERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
I.J.G.

MERFINSA

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA NACIONAL

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz i

^concesionario
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33. 

Exposición; Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

FINANCIACION
Calle Ctruefe 4 • p a 13001 Ciudad Real

Tefe.: 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72

AEG
OLIMPIA

MAQUINAS 
DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

Puertas 
Cambronero S.L.

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Teir 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

Exposición y venta 

Ronida de Alarcos, 26 

Telínos. (926) 21 08 86 

21 46 50

Fax (926) 21 46 50

13002

CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los 
caminos para que alcance mi 
ideal. Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración 3 días seguidos sin decir 

* el pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece la gra-
cía alcanzada. B.G.H.
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Programación
TVEl

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,39.- APERTURA
07,40.- INFORMATI

VO EN LENGUAS 
EXTRANJERAS

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08,10.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- SESION MATI-
NAL

“El molino del
(1949 - 97’30”)

Director: Alberto 
tuada.

En la región del

Po

Lat-

Pia-
monte, en una pequeña 
población de campesinos 
que sufre la explotación 
de los patronos, la familia 
Scarchenni trabaja el 
molino que está junto al 
río Po.

10,45.- DE PAR EN 
PAR

12,10.- GENERACIO
NES

12.55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- LAS REDES 
DE LA JUSTICIA

13,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

14.00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR.

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- LA PALMERA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,35.- TENDIDO 

CERO
18,00.- LOS TROTA- 

MUSICOS
18,30.- LA TIRA DE 

AVENTURAS .
19,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
19,35.- NORTE Y SUR
20,30.- TELEDIARIO

2
21,00.- LOS VIDEOS 

DE PRIMERA
21,40.- SESION DE 

NOCHE
El humor de Paco Mar

tínez Soria
“¡Se armó el Belén!” 

(1970 - 97’)
José L. Sáenz de Here

dia.
Paco Martínez Soria, 

Germán Cobos, Iran 
Eory.

Un sencillo cura, ya 
sesentón y con ideas algo 
anticuadas, es destinado a 
ejercer su ministerio a 
una parroquia humilde, 
enclavada en un barrio de 
los suburbios de Madrid.

23,30.- VIAJE EN EL 
TIEMPO.

00,00.- DIARIO 
NOCHE

00,20.- GENERA
CION DEL 98

01,10.- TESTIMONIO
01,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

'■^síS-í. ;*

Z>^

EI programa concurso “No te rías que es peor” vuelve a emitirse a partir de las 14-30 por TVE-1.

09,25.- LO + pr Jin
09,55.- REDAeck

NOTICIAS
10,00.- CINE: 

dicen que caí” ‘Si le

11,56.- CINE: “Crim 
de doble filo” leu

13,30.- LOS 40 pn., 
CIPALES

14,00- DIBUJOS ANi 
sX?ueda^^ ***« 

NOTraAs"“"^«»«.

Z^’^Í pLECOME. 
show de To,DIA: El

Randall 
15,00.- 

dancing”
^ÍNE: “Tap

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
12.00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
13,55.- NOTICIAS
14,05.- LA FAMILIA 

MONSTERS HOY
34,30.- MIKIMOTO 

CLIP
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- RETRATO DE 

GRAN BRETAÑA
16,30.- NOTICIAS
16,35.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
17,30.- MURPHY 

BROWN
17,55.- NOTICIAS
18,00.- PRIMERA 

SESION
“Al Andalus” (1988 96’)
Antonio Tarruella y 

Jaime Oriol.
Luis Suárez, Fabiola 

Toledo, Luis Escobar.
El príncipe Abd 

al-Rahman es el único 
superviviente de la familia 
real de los Omeya. Este 
príncipe escapó del fana
tismo de los abbasíes y fue 
perseguido hasta cumplir 
su destino profético: 
seguir el camino del sol, 
a través de los desiertos 
y el mar, hasta llegar a

Al-Andalús, donde creó 
una nación.

19,40.- NOTICIAS
19,45.- DEPORTES. 

AUTOMOVILISMO.
20,10.- DOCUMEN

TAL. SOMETIENDO 
LA INUNDACION

21,00.- NOTICIAS EN 
LA 2

21,15.- EQUINOCCIO
22,00.- LLAMADAS A 

MEDIANOCHE
22,50.- ESCALO

FRIOS... PATRICIA 
HIGHSMITH

23,50.- PRISMA
00,20.- CINE CLUB. 

LOS MALDITOS
“El hombre que supo 

amar” (1976 - 142’34”)
02,45.- DESPEDIDA 

Y CIERRE

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA LLAMADA 
DEL OESTE

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- TAN CON

TENTOS
10,00.- PASIONARIA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS
13,03.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- EMBRUJADA
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: 

“Despedido, contratada”
17,15.- TELETIENDA
17,30.- LA MERIEN

DA
19,00.- NOTICIAS
19,03.- El ORO Y EL 

BARRO
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA PELICULA 

DEL MARTES: “Golpes 
de suerte I”

00,00.- NOTICIAS
00,15.- CAMUFLAJE
01,15.- HOSPITAL 

GENERAL
02,00.- PASARELA
03,00.- AULA 3
03,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

07,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA BAS
CA?

09,30.- MARIA, 
MARIA

10,15.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON:

Jesús Puente presenta 
la película:

“Cómo casarse con un

millonario”
12,45.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
13,25.- HOY
13,30.- HEIDI
14,00.-, PAPA

COMANDANTE
14,30.- INES DUAR

TE, SECRETARIA
15,30.- HUMOR DE 

SOBREMESA:
“Segundo matrimonio”
“Apartamento para 

tres”
16,30.- HOTEL
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,03.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- TOPACIO
22.00.- GRAN PAN

TALLA T.V.
“Twin Peaks, el desen-

24,00.- ENTRE HOY 
Y MANANA

24,30.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,30.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

02,00.- EL INSPEC-

16.58.- SESION ESPF 
CIAL V.O.: “Cuente » 
migo

18,24.- CINE: “Los seis, 
de Birminghan”

20,00.- AVANCFi 
REDACCION

20,05.- LOS 40 PRIM 
CIPALES

20,35.- TELECOME. 
DIA: Padres forzosos

21,00.- TELECOME
DIA: Búscate la vida

21,28.- INFORMA
CION METEOROLO
GICA

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

21,54.- INFORMA
CION DEPORTIVA

22,00.- CINE: “Agárra
lo como puedas”

23,23.- CINE: “Trampa 
en el pantano”

01.03.- MUSICA
NOCHE

02,33.- DOCUMEN
TAL: El camino es la 
meta

03,23.- CIERRE.

CANAL SUR

12:00.- El Diario
12:05.- Annie Mcguire

TOR DERRICK 
03,00.- CIERRE

EMISION

CANAL +

DE

08,00.- ABC WORLD 
NEWS

08,30.- EL GRAN 
MUSICAL

Continúa “Generaciones”, en la programación matinal de TVE-1.Nuevo episodio de “El coche fantástico”, en Antena 3.
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12:30.- La hora de Jose wík
Manuel Soto

14:00.- Bobobobs
14:30.- El Diario-1
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:25.- El Diario

• 15:30.- Tattingers
16:25.- Antología d 

cine español
“Amanecer en puen 

oscura“
18:00.- Paraíso
19:00.- Top Sur
19:25.- Andalucía nu

19:55.- Los estrenos d
Canal Sur

“Error fatal“
21:30.- El Diario-2
22:00.- El tiempo
22:05.- Cine de veram 
“La noche de la igua

^5

00:00.- Dimensión des
conocida

00:25.- El Diaño-3
00:40.- Rutas andaluza hOc
01:10.- Despedida

cierre

TELE OI^DA

14:00.- Dibujos anima

14:30.- Cine de sobre

mesa ,
16:30.- Telenovela
17:30.- Dibujos ani

18:30.- Sesión de t
20:30.- Informa

local |
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g^l título “El sueño Antártico r se emite el primer episodio que se inicia en la remota Usuahia

El mar es el protagonista del nuevo 
espacio documental “Longitud-latitud”

‘^Llamadas a medianoche”, un ex policía se convierte en la estrella radiofónica de la noche

^H Citas ^^^

guire 
Jose

a espacio documental 
•Longitud-Latitud” que se 
f^trena hoy por el segundo 
anal de Televisión Espa- 
j^ (19.45 horas), y que 
0enta Felipe Mellizo, 
cogerá en veintiséis capí- 
^^los diversos aspecto de 
ihistoria y la ciencia del 
mar.

MADRID (Efe).- El espa- 
go está dedicado, según su 
Ítector y realizador, Jon 
liichaustegui, “a defender el 
:j por 100 de la superficie 
Ktrestre” desde una perspec- 
jea global.

Este documental ha sido 
balizado con la colaboración 
áe sesenta personas a lo largo 
i dos años.
Inchaustegui explicó que 

«ecisamente el tiempo es uno 
¿los principales problemas 
11a hora de realizar un buen 
spacio documental, “ya que 
dijo- los canales de televisión 
Han ahora quince días para 
balizar un trabajo al que 
mies podías dedicar seis 
Kses”.

El director también señaló 
ipe es necesario alterar el len- 
maje tradicional del docu- 
acntal, superado por los 
leportajes de actualidad que 
aestos momentos presentan 
ksimágenes de mayor impac
to.

“El documental -según 
laehaustegui- se debe carac- 
tinzar por la profundización

La historia y la ciencia del mar en “Longitud-latitud”.

en los temas y en estos 
momentos debe hacer un 
esfuerzo por presentar un nue
vo lenguaje, nuevos enfoques 
de los temas y una gran cali
dad, tanto de guión como de 
imagen o sonido”.

El primer episodio que se 
tiene previsto emitir es el titu
lado “El sueño Antártico I”, 
el comienzo de un viaje que 
se inicia en la remota Usuahia, 
pasando a través del Canal de 
Beagle en dirección al Cabo 
de Hornos para alcanzar más 
tarde el paso de Drake, cono

cido por los marinos como los 
40 “Rugientes”.

El destino es la isla de 
Livingston en la Antártida, 
donde se encuentra la base 
española “Juan Carlos I”.

En sucesivos episodios se 
tratarán desde los rompehie
los atómicos, a la vida del rio 
Guadalquivir, pasando por las 
hazañas de Erik el Rojo, la 
pesca de altura o los F-1 del 
mar.

Otros episodios estarán 
dedicados a los navegantes 
solitarios, con el español José 

Luis Ugarte como invitado; a 
los faros; la pesca del atún 
o las actividades subacuáticas.

Por la noche, a partir de 
las 23.50 horas, se emite otro 
espacio documental interesan
te, “Prisma”, titulado en esta 
ocasión “Tren al trópico”.

En este episodio se presen
tan dos formas de viajar en 
tren completamente contra
puestas: el tren de alta velo
cidad francés, capaz de alcan
zar los 270 kilómetros por 
hora, y el ferrobús ecuatoriano 
que recorre los Andes a una 
velocidad de 50 km por hora.

También en el segundo 
canal, se estrena la serie “Lla
madas a medianoche”, un 
relato cuyo auténtico protago
nista es la radio, las historias 
tejidas en torno al medio 
radiofónico.

Compuesta por 17 episodios 
de 60 minutos de duración, 
tiene como principal persona
je a Jack Kilian, un antiguo 
policía convertido en estrella 
de la radio con un programa 
de participación en el que se 
abordan los más candentes 
temas de actualidad.

Rodada en estudios y loca
lizaciones de San Francisco, 
junto al locutor se encuentran 
Devon King, la propietaria de 
la emisora, el técnico Billy Po 
y el reportero Deacon Bridges.

En sus programas, en los 
que existe una gran partici
pación de la audiencia, Killian 
trata temas como la pena de 
muerte o la drogadicción.

Prince.

-FERNANDO COLOMO, 
director de cine: “En España 
hay mejores actrices que acto
res”.

-LUIS ARAGONES, entrena
dor de fútbol: “Gil es el pre
sidente ideal”.

-PRINCE, cantante: “Hacer 
discos es la cosa más fácil del 
mundo”.

-CHARLTON HESTON, 
actor: “Yo no trabajo jamás con 
un director, trabajo siempre 
para un director”.

-CARLOS GARAI
KOETXEA, presidente de EA: 
“No amordazamos a nuestros 
munícipes si lo que dicen está 
dentro de nuestra ideología”.

-ANDONI ZUBIZARRETA, 
jugador de fútbol: “En tres 
meses se puede pasar de titular 
a desaparecido”.

-ALFONSO PIÑEDO, secre
tario general del PTE: “La 
muerte del PCE será dulce”.

-JUAN MARIA ATUTXA, 
consejero de Interior del 
gobierno vasco: “Si ETA ataca 
a la Ertzaintza será su defun
ción”.

ICampleaños a Su rostro duro hizo de él un actor idóneo para personajes épicos como el que encarnó en “Ben-Hur”
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24, cumplen años 
«NIO GUASCH, presi- 

Federación Catalana 
78.

ySE LUIS DICENTA, 
?''«ico, 54.

OCHOA, biólogo 
Nobel, 86.
GIRADEZ MANEI- 

< ¡S’^entario gallego, 58. 
, ^E SISA/RICARDO 

tar* cantante, 43.
W MC CARTNEY, can-

ativo VAZQUEZ, parla- 
socialista, 52.

Charlton Heston confíesa que aceptó 
trabajar en ‘^Los Colby” por dinero

SAN SEBASTIAN (Fax 
Press).- El mítico actor Charl
ton Heston se pasea estos días 
por las calles de San Sebastián. 
A sus 67 años, y después de 
haber dado vida en la pantalla 
a personajes históricos e inol
vidables como Miguel Angel o 
Enrique VIII, no duda en inter
pretar el papel de Jason Colby, 
en la serie “Los Colby”, por 
una simple y determinánte 
razón: el dinero.

Con motivo de su paso por 
el Festival de Cine de San 
Sebastián, Heston se deja foto
grafiar sin perder en ningún 
momento su impecable sereni
dad. La carrera profesional de 
Heston comenzó en 1950 y su 
primer gran éxito fue la inter
pretación de Moisés en “Los 
diez mandamientos”. Después 
seguirían numerosos trabajos 
con los directores más presti
giosos, desde Wyler hasta Pec- 
kinmpack pasando por Orson 
Welles para quien tuvo grandes 
palabras de alanbanza.

Recientemente ha sido diri
gido por su propio hijo en “La 
isla del tesoro”. Esta experien
cia le resultó muy gratificante.

“Lo más importante en la 
relación entre un actor y un 
director es que ambos deben 
tener fe en la inteligencia del 
otro, tienes que tener confianza 
en lo que te va a pedir. Algunos 
actores necesitan que se les tra
te con mucho cuidado, pero a 
mí cuando hacen una toma y 
me dicen ¡bravo! estuvo muy 
bien... no me sirve para nada. 
Lo que yo necesito de un direc
tor es la honradez, no la defe
rencia y esto mi hijo lo sabe 
muy bien por eso no ha sido 
difícil”.

Heston valora mucho la capa
cidad de los directores.

“Cada uno trabaja de una 
manera muy diferente”.

Pero de todos, sin duda, de 
quien más emocionadamente 
habló fue de Orson Welles, con 
el que trabajó en “Sed de mal” 
en 1959.

“Es el hombre con más talen
to que he conocido en mi vida. 
Eso no significa que fuese el 
mejor actor o director sino el 
único capaz de hacer de cada 
tema algo fascinante y único. 
Tenía una gran energía creativa 
física y metal. Estaba lleno de

Charlton Heston.

recursos”.
Orson Welles fue uno de los 

personajes más polémicos y 
rebeldes de la industria cine
matográfica norteamericana. 
Respecto a su carácter, Charl
ton Heston añadió: “provocaba 
una falta de comprensión innata 
a su naturaleza. Podía encantar 
a cualquiera menos a los que 

manejaban los estudios y el 
dinero, por eso le aplastaron”.

La apariencia física de Charl
ton Heston, con una gran pre
sencia física y rostro duro que 
aún conserva, hicieron de él un 
actor idóneo para personajes 
épicos como la inolvidable 
interpretación en “Ben-Hur”.
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Petición para 
que se rehabilite 
el escudo de la
Puerta de 
Bisagra

El Ayuntamiento de Toledo 
no aportará más fondos para 
rehabilitar el escudo de la Puer
ta de Bisagra y pedirá al M'’ 
de Cultura que destine el resto 
del dinero necesario para con
cluir los trabajos de restaura
ción.

El alcalde de la ciudad, Joa
quín Sánchez Garrido afirmó al 
respecto que les iba a decir a 
Cultura que la Puerta es suya. 
También recordó que el Ayun
tamiento ha destinado hasta 
ahora algo más de tres millones 
de pesetas en las obras, además 
de otras trescientas cincuenta 
mil pesetas aportadas por el 
Gobierno Regional.

La inversión necesaria para 
rehabilitar el citado escudo, se 
cifra en unos diez millones de 
pesetas, al requerir la piedra un 
tratamiento especial por su 
desmonoramiento.

El primer edil dijo, no obs
tante, que los geólogos- que 
están trabajando en esta restau
ración del escudo de la Puerta 
de Bisagra, pertenecen al Minis
terio de Cultura.

Tres heridos 
graves en un 
doble accidente 
de carretera en 
Herencia

Una vez más las carreteras de 
Ciudad Reai han sido escenario 
de un accidente de tráfico en 
el que tres personas han resul
tado heridas de gravedad y cinco 
leves, en el término municipal 
de Herencia.

El suceso tuvo lugar hacia las 
seis y quince de la tarde del 
pasado domingo, a la altura del 
kilómetro 152,100 de la carretera 
N-IV, al colisionar por alcance 
el turismo matrícula 
M-8824-KC, con el turismo 
matrícula M-7524-CX. A conti
nuación éste salió rebotado y 
quedó atravesado en la calzada 
invadiendo el carril izquierdo, 
ocasionando que tres motocicle
tas que circulaban en ese 
momento por esta vía se vieran 
implicadas en la colisión. A con
secuencia del doble accidente de 
tráfico resultaron heridos de 
consideración el conductor y 
acompañante del primer vehícu
lo cuyas iniciales son: L.V.C. y 
L.B.V., de 54 y 52 años, res
pectivamente. Asimismo, el con
ductor de una de las motoci
cletas que, fue identificado como 
B.M.G., de 30 años, resultó tam
bién herido de gravedad. En tan
to que M.G.M., y L.T.T., de 27 
y 25 años, que viajaban en el 
primer coche, resultaron heridos 
leves, así como M.J.N.L, y 
M.G.N., de 56 y 21 años, ocu
pantes respectivamente del 
segundo vehículo, al igual que 
el motorista J.E.C.P., de 20 años.

Se nos casa Carlos Zuloaga. No debe ser tan malo el matrimonio cuando tantas 
y tantas personas insisten en cambiar de estado. Nuestro editor y director de La Tribuna 
de Albacete, Carlos Zuloaga, se nos casa el próximo sábado en Chinchilla. Carlos, hombre 
de prensa escrita de siempre, no ha sido capaz de resistir los “arremucos” de Irene, mujer 
de prensa hablada. Carlos se despidió de soltero en Ciudad Real compartiendo una sartén 
de migas con los que hacemos el periódico que tienen usted en las manos. sevilxano

La astilla

■ Hoy comienza el que va 
a ser, sin duda, el mayor 
acontecimiento del año judi
cial en nuestra provincia. 
Aquí, para bien o para mal, 
no tenemos que vivir casos 
“Amedo”, “Paterra” o 
“Guerra”, al menos de 
momento, y nos tenemos que 
conformar con un caso por 
presunto parricido, en el que 
el acusado, para colmo, es 
un juez.

* * *

■ Habrá audiencia pública 
y el caso, triste caso, hará 
correr rios de tinta y cintas 
y el edificio de la Audiencia 
se verá pleno de curiosos e 
informadores. Desde estas 
páginas intentaremos mante
ner lo mas y mejor informa
dos a nuestros lectores.

* * *

■ Y hablando de juzgados 
y demás, decir que ahora 
comprendemos el hecho, pre
gonado a bombo y platillo 
por la autoridad, a veces abu
sando del “autobotafumeiro” 
mas de lo debido, de que en 
nuestra provincia el índice de 
delitos sea inferior a la media 
nacional.

* * *

■ Criminales, cacos, chori
zos, mangutas, espadistas, 
butroneros, camellos, droga- 
tas, pirómanos, etc., no 
temen la cárcel, sino el tener 
que estar toda una mañana 
en el llamado Palacio de Jus
ticia, soportando el infernal 
calor que hace. A la vista de 
ello, se entiende que todos 
esos “conspicuos” represen
tantes del cuerpo social no

Ministro, ¡que nos cocemos!.

quieran delinquir aquí. 
* * *

■ No comprendemos 
como, tras la de secretarios, 
no llega una huelga en la que 
participen todos y cada uno 
de los que, diariamente, tie
nen que ganarse el jornal en 
esa casa. Desde el presidente 
hasta el último ordenanza, 
pasando por letrados, procu
radores, peritos, acusa^Jos, 
testigos, curiosos y demás, 
debian unirse para pedirle al 
ministro, cuando menos, un 
ventilador personal a pilas.

* * *
■ Ayer, con mucha sorna, 

varios letrados comentaban 
que, otra cosa sería sí esas 
temperaturas se alcanzasen 
en la Delegación de Hacien
da.

González, suspenso
CARPINTERO

Por vez primera en los 
últimos meses, el presidente 
del Gobierno, Felipe Gon
zález recibe un “suspenso” 
en el grado de simpatía para 
los líderes políticos, según 
el resultado de una encuesta 
realizada para el diario “El 
Mundo”.

Resulta significativo que 
la baja puntuación la haya 
obtenido después de la “en
trevista” que en su pantalla 
amiga, TVE, le hicieran tres 
periodistas huérfanos de 
agresividad. Si los mentores 
socialistas pensaron que la 
presencia de “dios” en la 
televisión a “la hora del oro” 
iba a relanzar su imagen, se 
han equivocado de medio a 
medio.

González pierde credibi
lidad, porque los españoles 
empiezan a estar hartos de 
tanta rueda de molino elec
toral. Y no puede decirse 
que la caída del PSOE sea 
consecuencia del terremoto 
soviético, pues tanto Angui
ta como IU mejoran sus

80.827
(Premiados con 2.500.000 Pías.)

A punto, la 
Feria de otoño 
del libro viejo 
y antiguo en 
Madrid

Por tercer año consecut^» 
va a celebrar la Feria de o¿ 
de libro viejo y antiguo. ot¿ 
nizada por la Asociación 4 
Libreros de viejo, en el Pasa 
de Recoletos de Madrid eZ 
los días 2 y 13 de oitubR 

La mencionada Feria reunir 
más de 25.000 ejemplares dife 
rentes de gran rareza, calida) 
bibliográfica y temática, ofer 
tando libros y grabados de graj 
i^^teres, desde incunables 
impresionantes numeradas 
limitadas, poco comunes ene 
mercado habitual de anticuario

Esta asociación organizador 
del evento no sólo se redua 
al ámbito comercial sino qn 
extiende a la investigación col 
tural. Mencionar también qm 
la Feria es la única que abarc 
el ámbito nacional y, de hecho 
está considerada como la ler 
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cera en importancia biobliográ 
fica de Europa.
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puntuaciones. Mientras el 
CDS camina hacia la nada, 
el PP se coloca a menos de 
diez puntos del PSOE en la 
intención de voto de los 
españoles. A partir de esa 
cifra mágica, todo es posible, 
incluso que se produzca a 
sana y democrática alternan 
cia en el poder.
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